Курганский городской инновационно-методический центр

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **СОГЛАСОВАНО:**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  Заместитель директора Департамента  начальник управления образования Департамента социальной политики Администрации города Кургана  И.С. Сбродов | **СОГЛАСОВАНО:**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  Заместитель Руководителя  Администрации города Кургана,  директор Департамента  социальной политики  И.В. Постовалов | **УТВЕРЖДАЮ:**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  Директор МБУ города Кургана «Курганский городской  инновационно-методический центр»  Е.Э. Литвинова |

**ПЛАН РАБОТЫ**

ОБЩЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ

(2017-2018 учебный год)

Курган, 2017 г.

Содержание

|  |  |
| --- | --- |
| * Адрес МБУ КГ ИМЦ | 4 |
| * Телефоны | 4 |
| * Учебно-методический отдел | 4 |
| * Отдел воспитания, социализации и дополнительного образования детей | 5 |
| * Отдел мониторинга и информационно-технического обеспечения | 6 |
| * Психолого-медико-педагогическая комиссия | 6 |
| * Распорядок работы МБУ КГ ИМЦ | 7 |
| * Распорядок работы ПМПК | 7 |
| * Методические дни | 7 |
|  |  |
| I. План проведения общегородских мероприятий | 8 |
| II. План-сетка работы с образовательными учреждениями | 12 |
| III. План работы городского экспертного совета | 19 |
| IV. План работы муниципальных опорных площадок | 21 |
| Общее образование |  |
| V. Учебно-методический отдел | 35 |
|  |  |
| * Повышение квалификации руководящих и педагогических работников образования | 35 |
| * Руководители ОУ | 36 |
| * Заместители директоров по УВР, НМР | 38 |
| * Заместители директоров по ВР | 41 |
| * Заведующие школьными библиотеками, библиотекари | 43 |
| * Предметы «Русский язык и литература» | 44 |
| * Направление «Духовно-нравственное воспитание» | 48 |
| * Предмет «Основы религиозных культур и светской этики» | 50 |
| * Предметы «История», «Обществознание» | 52 |
| * Предмет «Математика» | 55 |
| * Предмет «Информатика» | 58 |
| * Предмет «Физика и астрономия» | 59 |
| * Предмет «География» | 62 |
| * Предметы «Биология. Химия. Экология» | 63 |
| * Предмет «Физическая культура» | 65 |
| * Предмет «ОБЖ» | 68 |
| * Предмет «Технология» | 70 |
| * Предмет «Искусство» (изобразительное искусство) | 71 |
| * Начальная школа | 72 |
| * Обучающиеся с ограниченными возможностями здоровья | 77 |
| * Школа молодого педагога | 79 |
| * Проект «Интеллектуал Зауралья» (Шахматный всеобуч) | 79 |
| VI. Отдел воспитания, социализации и дополнительного образования детей | 81 |
|  |  |
| * Педагоги-психологи ОУ, УДО | 81 |
| * Психолого-педагогическое сопровождение воспитанников и учащихся с ОВЗ. Педагоги ОУ | 84 |
| * Социальные педагоги ОУ | 85 |
| * Классные руководители | 87 |
| * Педагоги-организаторы | 88 |
| * Педагоги дополнительного образования декоративно-прикладного искусства и изобразительной деятельности | 89 |
| * Педагоги дополнительного образования музыкального профиля | 90 |
| * Руководители школьных музеев и музейных комнат ОУ, УДО | 91 |
| * Профилактическая работа в ОУ | 92 |
| * Профориентационная работа в ОУ | 94 |
| VII. Отдел мониторинга и информационно-технического обеспечения | 96 |
|  |  |
| * Работа с одарёнными детьми | 96 |
| * Информатизация муниципальной системы образования. Мониторинговые исследования | 99 |
| * Аттестация педагогов | 104 |
| ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ | 105 |
| * Повышение квалификации руководящих и педагогических работников образования | 105 |
| * Руководители ДОУ | 107 |
| * Заместители заведующих по УВР (старшие воспитатели) | 109 |
| * Дошкольное образование (воспитатели) | 111 |
| * Обучающиеся с ограниченными возможностями здоровья | 115 |
| * Музыкальные руководители | 118 |
| * Воспитатели по изобразительной деятельности | 119 |
| * Воспитатели по физической культуре | 121 |
| * Педагоги-психологи ДОУ | 122 |
| * Психолого-педагогическое сопровождение воспитанников с ОВЗ. Педагоги ДОУ | 126 |
| * Информатизация муниципальной системы образования. Мониторинговые исследования | 128 |
| * Аттестация педагогов | 130 |
| * Редакционно-издательская деятельность | 132 |

**АДРЕС МБУ КГ ИМЦ:** 640000, г. Курган, ул. Гоголя, 103 «А»

**ТЕЛЕФОНЫ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **46-59-05** | директор  приемная | **Литвинова**  **Евгения Эдуардовна** |  |
| **23-73-61** | заместитель  директора по НМР | **Щербакова**  **Елена Леонидовна** | каб. № 13 |
| **23-73-41** | заместитель  директора по УМР | **Голубкова**  **Анна Николаевна** | каб. № 20 |
| **23-74-00** | заместитель  директора по АХР | **Максимова**  **Анна Николаевна** | каб. № 8 |
| **45-41-54** | специалист по кадрам | **Каргаполова**  **Надежда Николаевна** | каб. № 26 |
| **45-42-10** | главный бухгалтер | **Тимофеева**  **Татьяна Ивановна** | бухгалтерия |
| **45-42-10** | бухгалтер | **Чернакова**  **Лилия Анатольевна** | бухгалтерия |
| **45-42-10** | экономист | **Колпенских**  **Елена Владимировна** | бухгалтерия |
| **УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКИЙ ОТДЕЛ** | | | |
| **46-38-14** | заведующий отделом | **Гребенщикова**  **Ольга Юрьевна** | каб. № 1 |
| **23-73-80** | методист | **Голышева**  **Марина Сергеевна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Брикез**  **Марина Анатольевна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Бутина**  **Ольга Владимировна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Корюкина Елена Викторовна** | каб. № 6 |
| **23-73-80** | методист | **Иванова**  **Татьяна Васильевна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Плеханова**  **Анна Аркадьевна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Комиссарова**  **Александра Викторовна** | каб. № 5 |
| **23-73-51** | старший методист | **Кудрявцева**  **Надежда Ивановна** | каб. № 10 |
| **23-73-80** | методист | **Кузнецова**  **Ирина Александровна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Смагина**  **Анна Александровна** | каб. № 5 |
| **23-73-80** | методист | **Мокеев**  **Владимир Михайлович** | каб. № 6 |
| **46-38-18** | старший методист | **Никонова**  **Лариса Юрьевна** | каб. № 16 |
| **23-73-71** | методист | **Першина**  **Ольга Александровна** | каб. № 14 |
| **23-73-51** | методист | **Прядко**  **Татьяна Владимировна** | каб. № 11 |
| **23-73-41** | старший методист | **Федченко**  **Евгения Александровна** | каб. № 18 |
| **46-48-90** | методист | **Моргунова Елена Викторовна** | каб. № 4 |
| **23-73-80** | методист | **Яговкина**  **Лариса Сергеевна** | каб. № 6 |
| **ОТДЕЛ ВОСПИТАНИЯ, СОЦИАЛИЗАЦИИ**  **И ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ДЕТЕЙ** | | | |
| **46-38-14** | заведующий отделом | **Сазонова**  **Елена Николаевна** | каб. № 2 |
| **46-48-90** | старший методист | **Фрей**  **Татьяна Александровна** | каб. № 7 |
| **45-41-80** | методист | **Джура**  **Елена Александровна** | каб. № 27 |
| **23-74-03** | старший методист | **Ерменова**  **Раиса Николаевна** | каб. № 12 |
| **46-38-14** | методист | **Кириллова Елена Георгиевна** | каб. № 2 |
| **46-38-14** | методист | **Обласова**  **Нелли Людвиговна** | каб. №2 |
| **ОТДЕЛ МОНИТОРИНГА И ИНФОРМАЦИОННО-ТЕХНИЧЕСКОГО**  **ОБЕСПЕЧЕНИЯ** | | | |
| **23-74-03** | заведующий отделом | **Шаламова**  **Людмила Васильевна** | каб. № 12 |
| **23-74-13** | методист | **Варакосова**  **Людмила Ивановна** | каб. № 19 |
| **23-74-03** | старший методист | **Ерменова**  **Раиса Николаевна** | каб. № 12 |
| **46-38-18** | старший методист | **Попова**  **Надежда Владимировна** | каб. № 17 |
| **23-73-71** | оператор | **Елин**  **Алексей Николаевич** | каб. № 15 |
| **23-73-71** | инженер | **Романов**  **Виталий Андреевич** | каб. № 15 |
| **23-73-71** | инженер | **Белозерова**  **Ольга Владимировна** | каб. № 15 |
| **ПСИХОЛОГО-МЕДИКО-ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ КОМИССИЯ** | | | |
| **45-41-80** | заведующий ПМПК | **Бажан**  **Галина Сергеевна** |  |
|  | педагог-психолог | **Джура**  **Елена Александровна** |  |
|  | врач-психиатр | **Мелентьева**  **Елена Юрьевна** |  |
|  | врач-психиатр | **Ховрина**  **Людмила Владимировна** |  |
|  | учитель-дефектолог | **Мишенина**  **Ольга Владимировна** |  |
|  | учитель-дефектолог | **Мандрыченко**  **Любовь Вячеславовна** |  |
|  | социальный педагог | **Хохрякова**  **Олеся Викторовна** |  |

**РАСПОРЯДОК РАБОТЫ МБУ КГ ИМЦ**

В центре установлена 5-дневная рабочая неделя.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| * Время работы: | 8.00-17.00 | Пятница – 8.00-16.00 |
| * Обеденный перерыв: | 12.00-12.45 | Пятница – 12.00-13.00 |
| * Понедельник: | 10.30 | Аппаратное совещание |
| * 1 понедельник месяца: | 13.30 | Заседание Редакционно-издательского совета |
| * 4 понедельник месяца: | 13.30 | Производственная учеба методистов |
| * 4 среда месяца: | 14.00 | Заседание экспертного совета |
| * Пятница: | 13.00-16.00 | Экстернат по курсу «Пользователь ПК» |

**РАСПОРЯДОК РАБОТЫ ПМПК**

* Понедельник, вторник, пятница: 8.00-16.00
* Среда, четверг: 12.00-18.00

**МЕТОДИЧЕСКИЕ ДНИ**

|  |  |
| --- | --- |
| **ВТОРНИК:** | * ЗАМЕСТИТЕЛИ ДИРЕКТОРА ПО УВР, НМР |
|  | * УЧИТЕЛЯ ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОГО ИСКУССТВА |
|  | * УЧИТЕЛЯ ТЕХНОЛОГИИ * УЧИТЕЛЯ-ЛОГОПЕДЫ ОУ, ДОУ, УЧИТЕЛЯ, РАБОТАЮЩИЕ В КЛАССАХ ДЛЯ ДЕТЕЙ С ОВЗ |
|  | * ЗАВЕДУЮЩИЕ ДОУ |
|  | * ВОСПИТАТЕЛИ * ВОСПИТАТЕЛИ ЛОГОПЕДИЧЕСКИХ ГРУПП |
|  |  |
| **СРЕДА:** | * УЧИТЕЛЯ ОБЩЕСТВЕННЫХ ДИСЦИПЛИН |
|  | * УЧИТЕЛЯ ЕСТЕСТВЕННОНАУЧНЫХ ДИСЦИПЛИН |
|  | * ПРЕПОДАВАТЕЛИ-ОРГАНИЗАТОРЫ ОБЖ |
|  | * УЧИТЕЛЯ НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ |
|  | * СОЦИАЛЬНЫЕ ПЕДАГОГИ |
|  | * УЧИТЕЛЯ ГЕОГРАФИИ |
|  | * ЗАВЕДУЮЩИЕ БИБЛИОТЕКАМИ, БИБЛИОТЕКАРИ, ПЕДАГОГИ-БИБЛИОТЕКАРИ |
|  | * ВОСПИТАТЕЛИ ПО ИЗОДЕЯТЕЛЬНОСТИ * ВОСПИТАТЕЛИ ПО ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЕ * МУЗЫКАЛЬНЫЕ РУКОВОДИТЕЛИ |
|  |  |
| **ЧЕТВЕРГ:** | * ДИРЕКТОРА ОУ |
|  | * ПЕДАГОГИ-ПСИХОЛОГИ ОУ, ДОУ, УДО |
|  | * ЗАМЕСТИТЕЛИ ДИРЕКТОРА ПО ВР |
|  | * УЧИТЕЛЯ МАТЕМАТИКИ |
|  | * УЧИТЕЛЯ ФИЗИКИ |
|  | * УЧИТЕЛЯ ИНФОРМАТИКИ |
|  | * ПЕДАГОГИ-ОРГАНИЗАТОРЫ |
|  | * КЛАССНЫЕ РУКОВОДИТЕЛИ |
|  |  |
| **ПЯТНИЦА:** | * УЧИТЕЛЯ РУССКОГО ЯЗЫКА И ЛИТЕРАТУРЫ |
|  | * УЧИТЕЛЯ ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ |
|  | * УЧИТЕЛЯ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ |
|  | * ПЕДАГОГИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ДЕТЕЙ |
|  | * ЗАМЕСТИТЕЛИ ЗАВЕДУЮЩИХ, СТАРШИЕ ВОСПИТАТЕЛИ |

**I. ПЛАН ПРОВЕДЕНИЯ ОБЩЕГОРОДСКИХ МЕРОПРИЯТИЙ**

(2017-2018 учебный год)

**Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Участники** | **Сроки**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Августовская педагогическая конференция | педагогические и руководящие работники | 28.08.17 | ДД(Ю)Т | Литвинова Е.Э. |
| 2. | Сверка педагогических кадров | заместители директоров по УВР | IX - X | ИМЦ | Щербакова Е.Л.,  Варакосова Л.И. |
| 3. | Городской экспертный совет | члены ЭС,  руководители МИП | 14-00  (4-я среда  месяца) | ИМЦ | Литвинова Е.Э.,  Щербакова Е.Л. |
| 4. | Редакционно-издательский совет | члены РИС | 13-30  (1-й понедельник месяца) | ИМЦ | Голубкова А.Н.,  Прядко Т.В. |
| 5. | Месячник гражданской обороны и ЧС | преподаватели ОБЖ | 01.09-30.09 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 6. | I этап Всероссийской олимпиады школьников | учащиеся 4-11 классов | 20.09-15.10 | ОУ | Попова Н.В.,  методисты |
| II этап Всероссийской олимпиады школьников | учащиеся 7-11 классов | 11.11-08.12 |
| III этап Всероссийской олимпиады школьников | учащиеся 9-11 классов | 12.01-22.02 |
| 7 | Олимпиада младших школьников | учащиеся 4 классов | 14.11.17  21.11.17 | ОУ № 38 | Попова Н.В.,  Никонова Л.Ю. |
| 8. | Декада по профилактике правонарушений. Декада правовых знаний | учащиеся, педагоги | 21.11-30.11 | ОУ | Брикез М.А., Сазонова Е.Н. |
| 9. | Акция «День психологического здоровья» | педагоги-психологи | 22.11.17 | ОУ, ДОУ, УДО | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г. |
| 10. | Социально патриотическая акция «День призывника» | учащиеся ОУ | XI, IV | КПИ ФСБ РФ | Мокеев В.М.,  ОВККО по г.Курган (по согласованию) |
| 11. | Месячник оборонно-массовой и спортивной работы | преподаватели ОБЖ | 22.01-22.02 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 12. | Вручение свидетельств стипендиатам Главы города | учащиеся | 27.02.18 |  | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 13. | Награждение победителей и призеров II этапа Всероссийской олимпиады школьников | руководители ОУ,  педагоги, учащиеся | 15.03.18 | ДД(Ю)Т | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 14. | Награждение лауреатов научно-практической конференции «Знание – Поиск – Творчество – Труд» | руководители ОУ,  педагоги, учащиеся | 05.04.18 | КГУ | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 15. | Месячник «Офицер – профессия героическая» | преподаватели ОБЖ | 01.10-30.10 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 16. | Акция «День защиты детей» | преподаватели ОБЖ | 01.05-31.05 | ОУ, ДОУ | Мокеев В.М. |
| 17. | Мониторинговые исследования МСО города Кургана | ОУ, УДО, ДОУ | в течение года | ОУ, ДОУ, УДО | Шаламова Л.В.,  Ерменова Р.Н.,  Сазонова Е.Н. |
| 18. | Экстернат по программе «Пользователь ПК» | педагоги  ОУ, ДОУ, УДО | пятница  еженедельно | ИМЦ | Варакосова Л.И. |
| **КОНКУРСЫ, ФЕСТИВАЛИ, СОРЕВНОВАНИЯ, ВЫСТАВКИ** | | | | | |
| 1. | Интеллектуально-познавательная игра «СтрИЖ»:   * школьный этап * городской этап | учащиеся 2-х классов | 05.09-08.11  29.11.17 | ОУ № 11,47,48,42,43,56 | Голубкова А.Н.,  Никонова Л.Ю. |
| 2. | Конкурс «Мой лучший урок: урок-квест» | педагоги ОУ, ДОУ, УДО | 18.09-27.03 | ИМЦ  ОУ | Голубкова А.Н.,  Щербакова Е.Л. |
| 3. | Фестиваль «Зеленый мир» | ОУ, ДОУ, УДО | 02.10 -02.11 | ОУ №27 | Голубкова А.Н.,  Щербакова Е.Л. |
| 4. | КВН | педагоги ОУ, УДО, ДОУ | 03.10.17 | ДД(Ю)Т | Литвинова Е.Э.,  Щербакова Е.Л. |
| 5. | Фестиваль «Шахматная ладья» | ОУ | 07.10-08.10 | ДЮСШ № 2 | Голубкова А.Н.,  Комиссарова А.В. |
| 6. | Конкурс «Ученик года» | учащиеся ОУ | 10.10-19.10 | ОУ № 50 | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 7. | Конкурс социально активных образовательных учреждений | ОУ, ДОУ | 20.10-17.11 | ИМЦ | Литвинова Е.Э.  Сазонова Е.Н. |
| 8. | Конкурс «Я хочу жить здорово!» | учащиеся ОУ | 30.10-30.11 | ИМЦ | Гребенщикова О.Ю. |
| 9. | Фестиваль «Диалог культур» | ОУ | 12.12.17 | ОУ № 7 | Першина О.А. |
| 10. | Конкурс «Учитель года – 2018» | учителя, воспитатели | 29.01 -16.02 | ОУ № 19  ДОУ № 131 | Литвинова Е.Э.,  Голубкова А.Н. |
| 11. | Смотр-конкурс на лучшую организацию профориентационной работы в образовательных учреждениях | ОУ | 12.02-20.03 | ИМЦ | Ерменова Р.Н. |
| 12. | Юнармейские соревнования | учащиеся ОУ | 14.02.18  18.04.18 | ОУ № 24  ОУ № 23 | Мокеев В.М. |
| 13. | Интеллектуальный марафон «Ключик»   * школьный этап | учащиеся 3-х классов | 20.02.18 | ОУ | Голубкова А.Н.,  Никонова Л.Ю. |
| * городской этап | 13.03.18 | ОУ № 11,  47,48,42,43,56 |
| * закрытие интеллектуального марафона | 22.03.18 | ОУ № 30 |
| 14. | Смотр-конкурс на лучшую постановку физкультурной работы и развития массового спорта среди школьных спортивных клубов | ОУ | 01.03-30.03 | ИМЦ | Голубкова А.Н., Гребенщикова О.Ю. |
| 15. | Фестиваль ансамблей и солистов «Музицируем вместе» | педагоги ДО,  учащиеся УДО | 04.03.18 | библиотека им. А.К.Югова | Мочалова О.О.,  ДДТ «Синяя птица» |
| 16. | Фестиваль «Нить Ариадны» | педагоги-психологи  ОУ, ДОУ | 28.03-29.03 | ОУ №30 | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г. |
| 17. | Конкурс музеев и музейных комнат муниципальных образовательных организаций «Школьный музей в образовательной среде» | ОУ, УДО | 02.04-04.05 | ИМЦ | Сазонова Е.Н.  Обласова Н.Л. |
| 18. | Интеллектуально – познавательная игра  «Азбука безопасности» | учащиеся 1-х классов | 11.04.18 | ОУ № 11,  47,48,42,43,56 | Голубкова А.Н.,  Никонова Л.Ю. |
| 19. | Фестиваль «Поющий детский сад – поющая школа – поющий город»   * институциональный этап * городской этап | ОУ, ДОУ | I-IV  19- 27.04.18 | ОУ, ДОУ | Иванова Т.В. |
| 20. | Президентские соревнования школьников  «Стартуют все!» | учащиеся ОУ | в течение года | ОУ | Голубкова А.Н.,  Гребенщикова О.Ю. |
| **КОНФЕРЕНЦИИ** | | | | | |
|  | Педагогическая конференция «Теория и практика педагогической деятельности: проблемы, решения и эффективность» | ОУ, ДОУ, УДО | 15.12.17 | ОУ № 12 | ЛитвиноваЕ.Э.,  Щербакова Е.Л. |
|  | Научно практическая конференция учащихся  «Знание – Поиск – Творчество – Труд» | 4 классы | 18.01.18 | ОУ № 12 | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 5-8 классы | 23.01.18 | ОУ № 7 |
| 9-11 классы | 26.01.18 | ОУ № 31 |
| **ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ ЧТЕНИЯ** | | | | | |
| 1. | X заочные педагогические чтения, посвященные 100-летию со дня рождения В.А. Сухомлинского | ОУ, ДОУ, УДО | III-IV | ИМЦ | Голубкова А.Н.,  Прядко Т.В. |

**Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методические площадки | Галерея лучших педагогических практик | педагогические и  руководящие работники | 29.08.17 | ОУ  ИМЦ | Голубкова А.Н.,  методисты |
| 2. | Семинар-практикум | Готовимся к конкурсу педагогического мастерства | учителя, воспитатели | 23.10-27.10 | ИМЦ | Голубкова А.Н. |
| 3. | Семинар-практикум | Создание презентации Power Point | педагогические и  руководящие работники | в течение года | ИМЦ | Варакосова Л.И. |
| 4. | Семинар-практикум | Exсel для начинающих пользователей | педагогические и  руководящие работники | в течение года | ИМЦ | Варакосова Л.И. |
| 5. | Семинар-практикум | Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников | соискатели высшей и первой категорий, эксперты | 25. 09 -29.09  17.01-19.01 | ОУ № 38 | Ерменова Р.Н.,  методисты |
| 6. | Консультация | Подготовка материалов к конкурсу «Ученик года – 2017» | участники конкурса | 25.09.17 | ИМЦ | Попова Н.В. |
| 7. | Консультация | Подготовка материалов к конкурсу «Учитель года – 2018» | участники конкурса | 16.11.17 | ИМЦ | Голубкова А.Н. |
| 8. | Мониторинговые исследования в МСО | В соответствии с приказом Департамента социальной политики Администрации города Кургана | обучающиеся, родители, педагогические и руководящие работники | в течение года | ИМЦ | Щербакова Е.Л.,  Шаламова Л.В.,  Ерменова Р.Н. |

II. ПЛАН-СЕТКА РАБОТЫ С ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМИ УЧРЕЖДЕНИЯМИ

(2017-2018 учебный год)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Август – 17** | *1 неделя* | *2 неделя* | *3 неделя.* 14 – 18  Подготовка к августовской конференции | *4 неделя.* 21 – 25  Августовская конференция | | *5 неделя.* 28 – 31  **28.08** -Августовская конференция  **29.08**–Методические площадки |
| **Cентябрь – 17** | *1 неделя*. 1 | *2 неделя*. 4 – 8  **04-08.09** – Прием заявок на КВН  **04. 09 –** РИС  **05.09 –** ИМС «Организация и проведение сверки педагогических кадров ОУ и УДО»  **7.09** **–** ИМС «Организация и проведение сверки педагогических кадров ДОУ»  **07.09** – Консультация «Проведение I, II этапов Всероссийской олимпиады школьников (далее **–** ВсОШ)  **08.09 –** Консультация для участников КВН.  **08.09** - Прием материалов для банка данных «Одаренные дети» | *3 неделя*. 11 – 15  **15.09** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (4 класс)  **15.09** – Выдача олимпиадных заданий I этапа Всероссийской олимпиады школьников | *4 неделя*. 18 – 22  **22.09** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (7 класс)  **22.09** – Консультация для участников конкурса «Социально активное учреждение муниципальной системы образования города Кургана» | | *5 неделя* 25 – 29  **25 - 29.09** – ИМС «Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников»  **25-29.09** – Прием заявок на VII фестиваль «Шахматная ладья»  **25.09 –** Консультация для участников конкурса «Ученик года»  **26.09** **–** Прием заявок на конкурс «Ученик года» |
| Сверка педагогических кадров.  **05.09-08.11 –** Школьный этапинтеллектуально-познавательной игры «СтрИЖ»  **18.09-28.12** – Институциональный этап конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  **20.09-15.10** **–** I этап Всероссийской олимпиады школьников 4,5-11 классы.  **01.09-30.09** **–** Месячник гражданской обороны | | | | | |
| **Октябрь - 17** | *1неделя.* 2 – 6  **2.10 –** Прием документов  на конкурс «Ученик года»  **02.10** – Прием документов на присуждение областной премии для одаренных детей  **02.10** – РИС  **02-09.10 –** Прием заявок, материалов педчтений, плакатов на фестиваль «Зеленый мир»  **02-13.10** – Акция «Чистый город в твоих руках!»  **03**.**10** – КВН  **06.10** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (10 класс)  **07-08.10 –** VIIфестиваль «Шахматная ладья» | *2 неделя.* 9 – 13  **10.10** – Открытие конкурса «Ученик года» | *3 неделя*. 16 – 20  **16-25.10 –** Работа жюри Фестиваля «Зеленый мир»  **18.10 –**Прием фотоотчетовс акции «Чистый город в твоих руках!»  **19.10** – Закрытие конкурса  «Ученик года»  **20-26.10** – Прием заявок и материалов участников конкурса «Социально активное учреждении муниципальной системы образования города Кургана» | | *4 неделя*.23 – 27  **23-27.10** – Семинар «Готовимся к конкурсу педагогического мастерства»  **24.10 –** Прием отчетов по I этапу и заявок на II этап Всероссийской  **25.10** – Экспертный совет  **26-27.10** – Прием заявок на фестиваль «Диалог культур» | *5 неделя*. 30 – 31  **30.10-07.11** – Работа жюри конкурса «Социально активное учреждение муниципальной системы образования города Кургана»  **30-31.10** – Прием материалов на конкурс «Я хочу жить здорово!» |
|  | **18.09-28.12** – Институциональный этап конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  I этап Всероссийской олимпиады школьников 4-11 классы  **01-30.10** – Месячник «Офицер – профессия героическая»  Декада «Безопасный Интернет» | | | | | |
| **Ноябрь – 17** | *1 неделя.*1 – 3  **01.11-16.11** – Прием заявок на конкурс «Учитель года – 2018»  **02.11** – Подведение итогов Фестиваля «Зеленый мир» | *2 неделя****.* 7** – 10  **07-30.11** – Просмотр программ к фестивалю «Диалог культур» (по договоренности с ОУ)  **08.11 –** Консультация для жюри II этапа ВсОШ  **10.11** – Очный этап конкурса «Социально активное учреждение муниципальной системы образования города Кургана» | *3 неделя.*13 – 17  **13.11–** РИС  **14.11-**Социально-патриотическая акция «День призывника»  **14.11**-Олимпиада младших школьников (математика)  **16.11** – Консультация «Подготовка материалов к конкурсу «Учитель года–2018»  **17.11 –** Закрытие конкурса «Социально активное учреждение муниципальной системы образования города Кургана» | | *4 неделя*. 20 – 24  **21.11 -** Олимпиада младших школьников (русский язык)  **21-24.11 –** Прием материалов городского конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  **21-30.11** -Декада правовых знаний  **22.11 –** День психологического здоровья.  **22.11 –** Экспертный совет  **24.11** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (11 класс)  **24.11** – Консультация по проведению смотра-конкурса на лучшую организацию профориентационной работы в образовательных учреждениях | *5 неделя.*27- 30  **27-30.11** -Прием тезисов педагогической конференции «Теория и практика педагогической деятельности: проблемы, решения и эффективность»  **29.11** – Городской этап интеллектуально-познавательной игры «СтрИЖ»  **30.11** – Закрытие конкурса «Я хочу жить здорово!» |
|  | **18.09-28.12** – Институциональный этап конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  **11.11 – 08.12 -** II этап Всероссийской олимпиады школьников 7 **–** 11 классы | | | | | |
| **Декабрь – 17**  [Введите цитату из документа или краткое описание интересного события. Надпись можно поместить в любое место документа. Для изменения форматирования надписи, содержащей броские цитаты, используйте вкладку "Работа с надписями".] | *1 неделя.*1  **01.12 –** Консультация для членов жюри городского конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  **01.12** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (9 класс) | *2 неделя*. 4 – 8  **05-20.12 -** работа жюри городского конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  **04.12** – РИС  **05.12** – Прием материалов на стипендию Главы города  **08.12** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (8 класс) | *3 неделя.* 11 – 15  **12.12 –** Фестиваль «Диалог культур»  **14.12** – Комиссия по присуждению стипендии Главы города  **15.12** – Конференция  «Теория и практика педагогической деятельности: проблемы, решения и эффективность» | | *4 неделя.*18 – 22  **18-22.12**- Прием материалов на конкурс «Учитель года – 2018»  **20.12** - Экспертный совет | *5 неделя*. 25 – 29  **26.12** – Консультация для участников третьего этапа ВсОШ |
| **18.09-28.12** – Институциональный этап конкурса «Мой лучший урок: урок-квест» | | | | | | |
| **Январь – 18** | *1 неделя*.1 – 7 | *2 неделя*. 9 – 12  **11 -19.01** –Прием заявок и материалов на конкурс «Мой лучший урок: урок-квест»  **12.01 –** Прием работ на НПК (4 класс)  **12.01** – Консультация для членов жюри конкурса «Учитель года – 2018» | *3 неделя*. 15 – 19  **15-17.01 –** Работа жюри НПК (4 класс)  **16.01 –** Прием работ на НПК (5-8 классы)  **17-19.01** – Семинар «Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников»  **17-22.01 –** Работа жюри НПК (5-8классы)  **19.01 –** Прием работ на НПК (9-11 классы)  **18.01 –** НПК (4 класс) | | *4 неделя*. 22 – 26  **22-25.01 –** Работа жюри НПК (9-11классы)  **23.01 –** НПК (5-8 классы)  **25.01 –** Консультация участников Фестиваля «Нить Ариадны»  **26.01 –** НПК (9-11 классы) | *5 неделя*.29 – 31  **29.01** – Открытие конкурса «Учитель года – 2018» |
|  | **12.01-22.02** - III этап Всероссийской олимпиады школьников (9-11 классы)  Фестиваль «Поющий детский сад – поющая школа – поющий город» (институциональный этап)  **23.01-22.02** - Месячник оборонно-массовой и спортивной работы  **29.01-16.02 -** Конкурс профессионального педагогического мастерства «Учитель года – 2018» | | | | | |
| **Февраль – 18** | *1 неделя*. 1 – 2 | *2 неделя.* 5 – 9  **09.02** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (5 класс) | *3 неделя.* 12 – 16  **12.02- 19.02**- Прием документов на смотр-конкурс на лучшую организацию профориентационной работы в образовательных учреждениях  **14.02 –** Юнармейские соревнования  **16.02** – Закрытие конкурса «Учитель года – 2018» | | *4 неделя*. 19 – 22  **20.02** – Школьный этап городского интеллектуального марафона «Ключик» | *5 неделя*. 26-28  **26.02.-02.03**.- Очный этап смотра-конкурса на лучшую организацию профориентационной работы в образовательных учреждениях  **27.02** – Вручение свидетельств стипендиатам Главы города |
|  | **23.01-22.02** - Месячник оборонно-массовой и спортивной работы  Декада «Профилактика экстремизма в сети Интернет»  **01.02 – 10.03** - Работа жюри конкурса «Мой лучший урок: урок-квест» | | | | | |
| **Март – 18** | *1 неделя.* 1 – 2  **01-07** – Прием заявок на  смотр-конкурс на лучшую постановку физкультурной работы и развития массового спорта среди школьных спортивных клубов  **02.03** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (7 класс) | *2 неделя.* 5 – 9  **05.03** – РИС | *3неделя.*12 – 16  **12-16.03** – Прием материалов на смотр-конкурс на лучшую постановку физкультурной работы и развития массового спорта среди школьных спортивных клубов  **13.03 –** Городской этап интеллектуального марафона «Ключик (3 класс)  **13-17.03 –** Прием заявок и тезисов на X заочные педагогические чтения, посвященные 100-летию со дня рождения В.А. Сухомлинского  **15.03 –** Церемония награждения победителей и призёров олимпиады | | *4 неделя*. 19 – 23  **20.03 -**Подведение итоговсмотра-конкурса на лучшую организацию профориентационной работы в образовательных учреждениях  **22.03** - Консультация участников Фестиваля «Нить Ариадны»  **22.03** – Закрытие городского интеллектуального марафона «Ключик» | *5 неделя*. 26 – 30  **26-28.03 –** Работа жюри смотра-конкурса на лучшую постановку физкультурной работы и развития массового спорта среди школьных спортивных клубов  **27.03** - Подведение итогов конкурса «Мой лучший урок: урок-квест»  **28.03 –** Экспертный совет  **28-29.03 -** Фестиваль «Нить Ариадны»  **30.03** – Подведение итогов смотра-конкурса на лучшую постановку физкультурной работы и развития массового спорта среди школьных спортивных клубов |
| **01.02 – 10.03** - Работа жюри конкурса «Мой лучший урок: урок-квест» | | | | | | |
| **Апрель – 18** | *1 неделя*. 2-6  **02.04 –** РИС  **02 - 06.04** - Прием заявок и материалов на конкурс музеев и музейных комнат муниципальных образовательных организаций «Школьный музей в образовательной среде»  **05.04 –** Церемония награждения лауреатов НПК | *2 неделя.* 9 – 13  **09 – 13.04** – Работа жюри конкурса музеев и музейных комнат муниципальных образовательных организаций «Школьный музей в образовательной среде»  **11.04** – Интеллектуально – познавательная игра «Азбука безопасности» (1 классы) | *3 неделя.* 16 – 20  **18.04** – ИМС «Итоги I и II этапов Всероссийской олимпиады школьников и НПК»  **18.04 –** Юнармейские соревнования  **19.04** - Очный этап конкурса музеев и музейных комнат муниципальных образовательных организаций «Школьный музей в образовательной среде»  **19.04 -27.04** – Фестиваль «Поющий детский сад – поющая школа– поющий город» | | *4 неделя*. 23 – 27  **25.04 –** Экспертный совет  **26.04** - Социально-патриотическая акция «День призывника» | *5 неделя*. 30 |
|  | **19.04.-27.04** - Фестиваль «Поющий детский сад – поющая школа – поющий город» (II этап)  **01.04-30.04** - Месячник «Офицер – профессия героическая» | | | | | |
| **Май – 18** | *1 неделя.* 1 – 4  **03.05** – Экспертный совет  **04.05** *–* Закрытие конкурса музеев и музейных комнат муниципальных образовательных организаций «Школьный музей в образовательной среде» | *2 неделя*. 7 – 11  **11.05** – Экспертный совет  **11.05** – Спортивные соревнования «Стартуют все!» (6 класс) | *1неделя*. 14 – 18  **14.05** – РИС  **18.05** – Прием материалов для банка данных «Одаренные дети» | | *4 неделя*. 21 – 25 | *5 неделя*. 28 – 31 |
|  | **01.05-31.05** Акция «День защиты детей» | | | | | |

**III. ПЛАН РАБОТЫ ГОРОДСКОГО ЭКСПЕРТНОГО СОВЕТА**

(2017-2018 учебный год)

| **№ п/п** | **Дата** | **Рассматриваемые вопросы** | **Место проведения** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. | 25.10.17 | 1. Отчет о реализации инновационной деятельности на институциональном уровне:  * ОУ № 36 по теме «Система формирования УУД в рамках реализации УМК Мерзляка А.Г.» * ОУ №59 по теме «Создание модели оценки качества воспитания и социализации детей» * ДОУ № 112 по теме «Экспериментально-исследовательская деятельность как средство развития познавательной сферы дошкольников» * ДОУ №121 по теме «Использование современных PR-технологий для формирования благоприятного имиджа ДОУ» * ДОУ №140 по теме «Внедрение программы « От рождения до школы» Н.Е. Веракса»  1. Итоговый отчет инновационной площадки ОУ № 49 по теме «Формирование навыков ЗОЖ у школьников на уроках предметов общего развития и во внеурочной деятельности 2. Промежуточный отчет инновационной площадки Центра образования по теме «Формирование безопасного образа жизни через профилактику детского дорожно-транспортного травматизма в условиях образовательного учреждения» | ИМЦ |
| 2. | 22.11.17 | 1. Итоговый отчет инновационной площадки ДОУ № 1 по теме «Внедрение модели взаимодействия учителя-логопеда и участников образовательных отношений по формированию познавательной активности у детей с тяжелыми нарушениями речи» 2. Итоговый отчет инновационной площадки ДОУ №109 по теме «Создание информационной образовательной среды как условие реализации образовательной программы дошкольного образования ДОУ в соответствии с требованиями ФГОС ДО» 3. Итоговый отчет инновационной площадки ОУ №53 по теме «Формирование личности через экологическое образование и воспитание экологической культуры» 4. Промежуточный отчет инновационной площадки ЦДТ «Аэлита» по теме «Спортивно-досуговый клуб как современное средство развития личности молодого человека» 5. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 47 по теме «Профессиональная компетентность педагогов как показатель инновационной культуры ОУ» | ИМЦ |
| 3. | 15.12.17 | Городская конференция «Теория и практика педагогической деятельности: проблемы, решения и эффективность» | ОУ № 12 |
| 4. | 20.12.17 | 1. Итоговый отчет инновационной площадки ОУ №19 по теме «Проектирование индивидуального развития обучающихся гимназии как путь к реализации ФГОС»  2. Итоговый отчет инновационной площадки ОУ № 40 по теме «Реализация гендерного подхода как одна из составляющих образовательной деятельности школы»  3. Итоговый отчет инновационной площадки Д(П)Ц «Луч-П» по теме «Развитие способностей ребенка через включение в различные виды деятельности в условиях учреждения дополнительного образования»  4. Промежуточный отчет инновационной площадки ДОУ № 135 по теме «Разработка, апробация и реализация механизма эффективного внедрениястандарта профессиональной деятельности педагога (педагогическая деятельность в сфере дошкольного образования)» | ИМЦ |
| 5. | 28.03.18 | 1. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 19 по теме « Формирование и развитие осознанного родительства через организацию тематических родительско-детских клубов» 2. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 30 по теме «Школьный спортивный клуб как средство совершенствования физической подготовленности и повышения двигательной активности учащихся» 3. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 40 по теме «Психолого-педагогические условия повышения качества образования младших школьников с учетом гендерных особенностей» 4. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 43 по теме «Воспитание социально активной личности через реализацию проекта «Рука в руке» совместно с РНЦ «ВТО им. академика Г.А. Илизарова» | ИМЦ |
| 6. | 25.04.18 | 1. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 50 по теме «Единая информационно-образовательная среда как средство обеспечения доступности и качества образования» 2. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 50 по теме «Воспитание социально активной личности через расширение пространства социализации» 3. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 58 по теме «Формирование готовности педагогов образовательной организации к введению профессионального стандарта» 4. Промежуточный отчет инновационной площадки ОУ № 31 по теме «Гармонизация личности ребёнка средствами сенсорной комнаты» | ИМЦ |
| 7. | 03.05.18 | 1. Отчет о работе опорных площадок ДОУ №№ 4, 34, 39, 85, 109, 126, 131, 138(2) 2. Организационные вопросы | ИМЦ |
| 8. | 11.05.18 | 1. Отчет о работе опорных площадок ОУ №№ 10,11, 12 (2), 22, 31, 32, 39, 47, 48, 63 2. Организационные вопросы | ИМЦ |

**IV. План работы муниципальных опорных площадок**

**МБОУ г. Кургана «Средняя общеобразовательная школа № 10»**

**Тема: *«Гражданско-патриотическое воспитание обучающихся в условиях социально активной образовательной организации»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Основные направления и ценностные ориентиры формирования гражданско-патриотической позиции обучающихся в образовательном пространстве школы | семинар | 11.10.17 | Герасименко М.Ф.,  заместитель директора  по ВР |
| 2. | Краеведческо - исследовательская работа как форма гражданско-патриотического воспитания | практикум | 13.12.17 |
| 3. | Военно-патриотическое воспитание [детей и подростков в условиях образовательного учреждения](http://nsportal.ru/shkola/psikhologiya/library/2013/04/17/formirovanie-aktivnoy-grazhdanskoy-pozitsii-molodezhi-cherez) | семинар –  практикум | 28.02.18 |
| 4. | [Роль ученического самоуправления в формировании активной гражданской позиции школьника](http://nsportal.ru/shkola/raznoe/library/2016/04/18/rol-uchenicheskogo-samoupravleniya-v-formirovanii-aktivnoy) | круглый стол | 11.04.18 |

**МБОУ г. Кургана «Средняя общеобразовательная школа № 11»**

**Тема: *«Воспитание социально активной личности через организацию коллективно-творческих дел»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Организация работы по формированию социально активной личности. Из опыта работы школы | семинар | 02.11.17 | Анфилофьева Н. М.,  заместитель директора  по ВР |
| 2. | Влияние волонтерской деятельности на воспитание духовно-нравственных качеств личности школьников | семинар | 14.12.17 |
| 3. | Особенности работы с семьёй в процессе реализации коллективно-творческих дел | семинар | 01.03.18 |
| 4. | Роль кадетского движения в социализации личности | семинар | 12.04.18 |

**МБОУ г. Кургана «Лицей № 12»**

**Тема: *««Использование информационно-коммуникационных технологий в образовательной деятельности ОУ»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственные** |
| 1. | Дидактические возможности использования Microsoft Word в образовательном процессе | мастер-класс, практикум | 17.10.17 | Воденникова Ю.В.,  заместитель директора  по НМР |
| 2. | Дидактические возможности использование Microsoft Excel в образовательном процессе | мастер-класс, практикум | 21.11.17 |
| 3. | Дидактические возможности использования Microsoft PowerPoint в образовательном процессе | мастер-класс, практикум | 20.02.18 |
| 4. | Дидактические возможности использования мультимедиа-технологий в образовательном процессе | мастер-класс, практикум | 20.03.18 |

**МБОУ г. Кургана «Лицей № 12»**

**Тема: *«Профессиональный стандарт педагога – основа для повышения качества педагогической деятельности и непрерывного профессионального развития педагогов»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственные** |
| 1. | Педагогическая деятельность по реализации основных общеобразовательных программ. Педагогическая деятельность по реализации программ начального общего образования | семинар-практикум | 10.10.17 | Воденникова Ю.В.,  заместитель директора  по НМР |
| 2. | Педагогическая деятельность по реализации основных общеобразовательных программ. Педагогическая деятельность по реализации программ основного и среднего общего образования | семинар-практикум | 14.11.17 |
| 3. | Педагогическая деятельность по реализации основных общеобразовательных программ. Модуль «Предметное обучение. Математика» | семинар-практикум | 13.02.18 |
| 4. | Педагогическая деятельность по реализации основных общеобразовательных программ. Модуль «Предметное обучение. Русский язык» | семинар-практикум | 13.03.18 |

**МБОУ г. Кургана «Гимназия № 19»**

**Тема: *«Система работы по психолого-педагогическому сопровождению участников предметных олимпиад школьников»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Условия выявления и развития интеллектуальной одарённости личности. Требования к педагогам, работающим с одарёнными детьми.  Взаимодействие семьи и школы по созданию условий для полноценного развития интеллектуальной одарённости | семинар-практикум | 27.09.17 | Смирнова Е. Г.,  директор |
| Секции:  1.«Русский язык и литература»  Критерии оценивания олимпиадных заданий по литературе. Единство требований на олимпиадах школьного, муниципального, регионального и заключительного этапов. Оценивание аналитического этапа по литературе |  |  | Котикова В.С. |
| 2. «История и обществознание»  Формы и методы подготовки учащихся к олимпиадам по истории и обществознанию |  |  | Литовченко О.П. |
| 3. «Математика»  Алгебраические выражения, уравнения, системы уравнений |  |  | Ануфриева Н.П. |
| 4. «Немецкий язык»  Ключевые аспекты подготовки школьников к олимпиадам по немецкому языку (на основе анализа олимпиадных заданий последних 5 лет) |  |  | Самсонова Л.П. |
| 5. «Биология»  Основы систематики живых организмов. Последние достижения систематики в изучении беспозвоночных. Систематика Грибов. Систематика различных семейств отделов растений |  |  | Мешкова Ю.С. |
| 6. «Химия»  Задачи «микроструктурного» уровня организации вещества |  |  | Смирнова Е.Г. |
| 2. | Реализация возможностей эмоционального интеллекта в целях активизации когнитивного интеллекта. Мотивация и самомотивация личности к интеллектуальной творческой деятельности | семинар-практикум | 06.10.17 | Смирнова Е. Г.,  директор |
| Секции:  1. «Русский язык и литература»  Решение лингвистических задач по русскому языку: от догадки к оформлению ответа |  |  | Котикова В.С. |
| 2. «История и обществознание»  Индивидуальный маршрут подготовки и самоподготовки ученика к олимпиадам. |  |  | Литовченко О.П. |
| 3. «Математика»  Задачи о числах |  |  | Ануфриева Н.П. |
| 4. «Немецкий язык»  Работа с аутентичными текстами при подготовке к олимпиадам |  |  | Самсонова Л.П. |
| 5. «Биология»  Тип Членистоногие, особенности приспособлений и черты строения. Систематика Членистоногих. Системные признаки и особенности строения малоизученных и редко встречающихся представителей типа. Особенности жизнедеятельности и удивительные факты о членистоногих |  |  | Мешкова Ю.С. |
| 6. «Химия»  Количество вещества химического элемента как базовая основа для вывода формул соединений |  |  | Смирнова Е.Г. |
| 3. | Стрессогенные аспекты олимпиадного движения. Психологическое сопровождение участников олимпиад | семинар-практикум | 13.10.17 | Банникова Ю. В.,  педагог-психолог |
| Секции:  1. «Русский язык и литература»  История языка в задачах |  |  | Котикова В.С. |
| 2. «История и обществознание»  Особенности исторического сочинения и эссе по обществознанию. Алгоритм работы с историческими источниками и текстами |  |  | Литовченко О.П. |
| 3. «Математика»  Текстовые задачи |  |  | Ануфриева Н.П. |
| 4. «Немецкий язык»  Виды заданий по грамматике немецкого языка олимпиадного уровня |  |  | Самсонова Л.П. |
| 5. «Биология»  Микробиология, объекты её изучения. Вирусы и бактерии, особенности их строения и классификации, значение в природе и жизни человека. Микроскопические грибы – возбудители заболеваний животных и человека |  |  | Мешкова Ю.С. |
| 6. «Химия»  Физико-химические аспекты олимпиадных задач |  |  | Смирнова Е.Г. |
| 4. | Технологии коллективного обучения в подготовке участников олимпиад.  Социальный проект «Умные каникулы».  Обзор информационных источников для подготовки к олимпиадам | семинар-практикум | 20.10.17 | Котикова В. С.,  заместитель директора  по НМР |
| Секции:  1.«Русский язык и литература»  Анализ лирического произведения в единстве формы и содержания. Роль историко-культурного контекста в понимании текста как «сплетения смыслов» |  |  | Котикова В.С. |
| 1. «История и обществознание»   Формирование картографических знаний и умений. Приёмы работы с терминами и статистическими данными |  |  | Литовченко О.П. |
| 3. «Математика»  Решение геометрических задач |  |  | Ануфриева Н.П. |
| 4. «Немецкий язык»  Особенности подготовки к устному блоку олимпиад. Интернет-ресурсы в помощь учителям при подготовке к олимпиадам |  |  | Самсонова Л.П. |
| 5. «Биология»  Основы генетики и селекции. Выведение новых сортов, пород и штаммов с применением методов клеточной и генной инженерии. Решение генетических задач на разные типы наследования признаков |  |  | Мешкова Ю.С. |
| 6. «Химия»  Расширение сведений о химических свойствах веществ в олимпиадных заданиях |  |  | Смирнова Е.Г. |

**МБОУ г. Кургана «Средняя общеобразовательная школа № 22»**

**Тема: *«Мониторинг воспитательного процесса в образовательном учреждении»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Личность воспитанника – главный показатель эффективности процесса воспитания | семинар-практикум | 26.10.17 | Демина Э.В.,  заместитель директора  по ВР,  Яружина Т.А.,  заместитель директора  по НМР |
| 2. | Профессиональная позиция педагога – одно из важнейших условий развития личности ребенка. Мониторинг эффективности деятельности классного руководителя | семинар-практикум | 07.12.17 |
| 3. | Организационные условия, обеспечивающие эффективность процесса воспитания | семинар-практикум | 08.02.18 |
| 4. | Определение степени удовлетворенности учащихся, учителей и родителей воспитательным процессом и его результатами | семинар-практикум | 19.04.18 |

**МБОУ г. Кургана «Гимназия № 31»**

**Тема**: ***«Обеспечение преемственности в реализации ФГОС начального, основного и среднего общего образования на институциональном уровне»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Федеральный государственный образовательный стандарт среднего общего образования как совокупность трех требований | деловая игра | 24.10.17 | Мазжухина И. В.,  заместитель директора  по НМР |
| 2. | Учебный план и план внеурочной деятельности как основные механизмы реализации основной образовательной программы среднего общего образования | ярмарка идей | 19.12.17 |
| 3. | Рабочие программы учебных предметов, курсов, в том числе внеурочной деятельности, как необходимое условие достижения планируемых результатов освоения основной образовательной программы среднего общего образования | педагогическая гостиная | 10.04.18 |

**МБОУ г. Кургана «Гимназия № 32»**

**Тема: *«Формирование поликультурного пространства образовательного учреждения»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п\п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Технология диалога культур: воспитание гражданствености и социокультурной компетенции | мастер-класс | 04.10.17 | Иванова И.А.,  заместитель директора  по НМР |
| 2. | Использование интерактивных технологий в поликультурном образовании.  - Видеотехнологии, в том числе, мультипроекты | мастер-класс | 6.12.17 |
| 3. | Интегративная технология поликультурного образования «Я.Л.И.К»  - поэтапная организация игры «Путешествие по Кургану» | мастер-класс | 14.02.18 |
| 4. | Личностно-ориентированные технологии в поликультурном образовании | семинар | 21.03.18 |

**МБОУ г. Кургана «Средняя общеобразовательная школа № 39 имени Молодой гвардии»**

**Тема: *«Комплексное сопровождение детей с ОВЗ в условиях образовательной организации»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п\п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Организация образовательного процесса и коррекционно-развивающего сопровождения в условиях реализации ФГОС для детей с ОВЗ | семинар | 25.10.17 | Зуева Н.Л.,  заместитель директора  по УВР |
| 2. | Формирование и развитие УУД у обучающихся с ОВЗ в урочной и внеурочной деятельности | семинар | 22.11.17 |
| 3. | Современный урок в условиях инклюзивного образования | семинар | 07.02.18 |
| 4. | Создание воспитательного пространства для оптимального развития и социализации личности ребенка с ОВЗ | семинар-практикум | 18.04.18 |

**МБОУ г. Кургана «Гимназия № 47»**

**Тема: *«Система работы с одаренными детьми как основа для развития познавательных способностей и нравственных качеств личности. Особенности организации профильного обучения в контексте работы с одаренными детьми»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Организация работы филологического профиля (особенности учебного плана, особенности разработки программ элективных курсов, индивидуализация образования, работа с одаренными детьми, подготовка к ЕГЭ) | расширенный  семинар | 19.10.17 | Баланчук О.В.,  директор |
| 2. | Организация работы профилей социально­гуманитарных направлений (особенности учебного плана, особенности разработки программ элективных курсов, индивидуализация образования, работа с одаренными детьми, подготовка к ЕГЭ) | расширенный  семинар | 16.11.17 |
| 3. | Организация работы профилей с математической направленностью (особенности учебного плана, особенности разработки программ элективных курсов, индивидуализация образования, работа с одаренными детьми, подготовка к ЕГЭ) | расширенный  семинар | 21.12.17 |
| 4. | Организация работы профилей естественно­научной направленности (особенности учебного плана, особенности разработки программ элективных курсов, индивидуализация образования, работа с одаренными детьми, подготовка к ЕГЭ) | расширенный  семинар | 01.02.18 |
| 5. | Консультации по вопросам организации учебной и проектно-исследовательской деятельности | 2-й четверг  месяца 14.00-15.00 | |

**МБОУ г. Кургана «Средняя общеобразовательная школа № 48»**

**Тема: *«Система работы образовательной организации по гражданскому становлению личности обучающихся через урочную и внеурочную деятельность»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Урок в системе гражданско-правового образования и воспитания гражданина России | семинар-практикум | 12.10.17 | Егорова Н.А.,  заместитель директора по УВР |
| 2. | Духовно-нравственное воспитание младших школьников в системе гражданско-правового образования | семинар-практикум | 18.01.18 | Щепетова О.В.,  заместитель директора  по ВР |
| 3. | Современные образовательные технологии как средство гражданского становления личности обучающегося | культурно-исторический квест | 15.02.18 | Лоскутникова Е.А.,  заместитель директора  по НМР |
| 4. | «Диалог культур» как способ формирования гражданской идентичности и патриотизма | круглый стол | 15.03.18 | Щепетова О.В.,  заместитель директора  по ВР |

**МБОУ г. Кургана «Средняя общеобразовательная школа № 49»**

**Тема: *«Модель повышения качества образования на институциональном уровне»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Внутришкольная система оценки качества образования | семинар | 27.10.17 | Зиновьева Т.П., заместитель директора по НМР |
| 2. | Организация работы со слабоуспевающими учащимися через урочную и внеурочную деятельность | семинар- практикум | 24.11.17 | Зиновьева Т.П., заместитель директора по НМР |
| 3. | Повышение качества образования через организацию предпрофильной подготовки и профильного обучения | круглый стол | 26.01.18 | Зиновьева Т.П., заместитель директора по НМР |
| 4. | Развитие профессиональной компетентности педагога как фактор повышения качества образования в условиях введения ФГОС | деловая игра | 02.03.18 | Зиновьева Т.П., заместитель директора по НМР |

**МБОУ г. Кургана «Прогимназия № 63»**

**Тема: «*Организация шахматного образования как средство интеллектуального развития детей дошкольного и младшего школьного***

***возраста»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Потенциал шахматного образования. Организация шахматного всеобуча в условиях обеспечения преемственности дошкольного и начального общего образования | семинар | 18.10.17 | Евдокимова Т.А.,  директор |
| 2. | Шахматный всеобуч как средство интеллектуального развития детей дошкольного и младшего школьного возраста | семинар-практикум | 20.12.17 |
| 3. | Формирование УУД обучающихся средствами игры в шахматы через реализации курса «Решение шахматных задач». Первый год обучения | семинар-практикум | 21.02.18 |
| 4. | Подготовка к участию в конкурсе профессионального мастерства учителей начальных классов, реализующих шахматный всеобуч | практикум,  мастер класс | 18.04.18 |

**МБДОУ города Кургана «Детский сад общеразвивающего вида № 4 «Ивушка»**

***Тема: «Предметно-пространственная развивающая среда: конструктор ТИКО»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Тема** | **Форма проведения** | **Дата** | **Ответственные** |
| 1. | Игровая технология ТИКО-конструирование как современное средство математического развития ребенка | семинар-практикум | 20.10.17 | Колесова И.М.,  заместитель заведующей по УВР |
| 2. | Формирование у воспитанников навыков исследовательской деятельности в освоении первичных математических представлений с применением технологии ТИКО-конструирования | семинар-практикум | 08.12.17 | Ахметгалеева Т.Ф.,  старший воспитатель |
| 3. | Интеграция технологии ТИКО-конструирование  с начальными математическими представлениями в реализации проектной деятельности | семинар-практикум | 09.02.18 | Колесова И.М.,  заместитель заведующей по УВР |
| 4. | Реализация технологии ТИКО-конструирование в ФЭМП с использованием мультимедийных игр как мотивирующего средства для приобретения знаний дошкольниками | семинар-практикум | 27.04.18 | Ахметгалеева Т.Ф.,  старший воспитатель |

**МБДОУ города Кургана «Детский сад комбинированного вида № 34 «Филиппок»**

**Тема: *«Музейная педагогика, как средство реализации ФГОС ДО»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Музейная педагогика, как инновационная технология дошкольного образования | семинар | 12.10.17 | Гаан Т.И.,  Киселёва Л.В.,  заместители заведующей по УВР |
| 2. | Патриотическое воспитание дошкольников средствами музейной педагогики | семинар-практикум | 14.12.17 |
| 3. | Музейная педагогика как форма организации совместной деятельности детей и взрослых | педагогическая мастерская | 15.02.18 |
| 4. | Мини-музей как форма организации предметно-развивающей среды в ДОУ | творческий час | 12.04.18 |

**МБДОУ города Кургана «Центр развития ребенка - детский сад № 39 «Росинка»**

**Тема: *«Современные образовательные технологии как средство повышения*** *профессиональных компетенций педагогов****»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Организация квеста - современной игровой технологии обучения дошкольников в условиях ФГОС ДО | семинар | 17.10.17 | Гридина С.А.,  заместитель заведующей по УВР |
| 2. | Применение интерактивных тренажеров в образовательной деятельности с детьми дошкольного возраста | семинар - практикум | 19.12.17 |
| 3. | Развитие познавательно - творческих способностей детей средствами методики «Сказки Фиолетового леса» Харько Т.Г. | мастер - класс | 27.02.18 |
| 4. | Использование образовательных ресурсов папки Лэпбук | экспозиционный обзор | 24.04.18 |

**МБДОУ г. Кургана «Детский сад комбинированного вида № 61 «Радужный»**

***Тема: «Формирование основ безопасного поведения детей в рамках части образовательной программы, формируемой участниками образовательных отношений»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Тема** | **Форма проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Формирование основ безопасного поведения в природе у детей дошкольного возраста | деловая игра | 24.10.17 | Ботникова О.А., заместитель заведующего по УВР |
| 2. | Формирование основ безопасного поведения в быту у детей дошкольного возраста | семинар-практикум | 20.12.17 | Ботникова О.А., заместитель заведующего по УВР |
| 3. | Формирование основ безопасного поведения в социуме у детей дошкольного возраста | деловая игра | 16.01.18 | Ботникова О.А., заместитель заведующего по УВР |
| 4. | Взаимодействие с родителями по формированию основ безопасного поведения детей | мастер-класс | 20.03.18 | Ботникова О.А., заместитель заведующего по УВР |

**МБДОУ города Кургана «Детский сад комбинированного вида № 85 «Улыбка»**

**Тема*: «Применение игровой развивающей технологии В.В. Воскобовича «Сказочные лабиринты игры» в условиях реализации ФГОС ДО»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Игровая развивающая технология В.В. Воскобовича как средство развития интеллектуально-творческих способностей дошкольников | семинар-практикум | 19.10.17 | Крохолева Е.А.,  Аксельрод Н.А.,  заместители заведующей  по УВР |
| 2. | Развитие познавательной мотивации средствами игровой развивающей технологии В.В.Воскобовича «Сказочные лабиринты игры» в дополнительном образовании | семинар –  практикум | 13.12.17 |
| 3. | Организация совместной творческой деятельности родителей и детей «Играем в развивающие игры В.В.Воскобовича дома» | мастер-класс | 22.02.18 |
| 4. | Применение игровой развивающей технологии В.В.Воскобовича «Сказочные лабиринты игры» в коррекционно – развивающем процессе | семинар –  практикум | 19.04.18 |

**МБДОУ города Кургана «Детский сад общеразвивающего вида № 109 «Журавушка»**

**Тема: *«Техническая конструктивная деятельность детей дошкольного возраста»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Конструкторская деятельность и ее роль в развитии интеллектуальных и креативных способностей детей:   * организация работы детской Lego-мультстудии в групповом пространстве ДОУ как одно из условий поддержки позитивной социализации и индивидуализации развития дошкольника; * рабочая программа Lego-мультстудии: реализация системы творческих заданий ориентированных на создание детьми оригинальных творческих продуктов; * игры со зрительными иллюзиями и оптическими эффектами | мастер-класс | 10.10.17 | Коновалова С.Ю.,  заместитель заведующей по УВР |
| 2. | Деятельностный подход в развитии технического творчества детей старшего дошкольного возраста:   * этапы создания мультфильма методом покадровой съемки с применением цифровых технологий, приемов фантазирования,Lego-конструирования. Деятельность детей и педагога; * практическая работа в видео редакторе «Movie Maker» или « Video Studio 11» | семинар-практикум | 12.12.17 |
| 3. | Развитие конструкторских способностей детей через использование образовательной робототехники:   * знакомство с образовательными конструкторами Educational Solar Robot Kit 14 in 1, POBOTS Attivio; * формирование у детей представлений об основных приемах сборки робототехнических средств и управлении готовыми моделями с помощью пульта дистанционного управления | мастер-класс | 13.02.18 |
| 4. | Воспитательная роль образовательной робототехники:   * применение конструкторов Educational Solar Robot Kit 14 in 1, POBOTS Attivio в проектной и соревновательной деятельности в ДОУ; * структура рабочей программы технической направленности | квест-  игра | 10.04.18 |

**МБДОУ города Кургана « Центр развития ребенка -детский сад № 126»Дружные ребята»**

**Тема:** *«****Художественно-эстетическое развитие детей дошкольного возраста в условиях реализации ФГОС ДО****»*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма**  **проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Проектирование и реализация программ художественно-эстетической направленности в части формируемой участниками образовательных отношений | семинар-практикум | 11.10.17 | Меньшикова Н.В., заместитель заведующей  по УВР |
| 2. | Особенности театральной педагогики в дошкольном образовании. Реализация образовательной программы «Театр и дети» | виртуальная экскурсия | 08.11.17 |
| 3. | Реализация образовательной области художественно-эстетическое развития на отделении ИЗО- деятельности через программу «Маленький художник» | мастер-класс | 14.03.18 |
| 4. | Реализация образовательной области «Художественно-эстетическое развитие» на хореографическом отделении через программу «Хореография в детском саду» и руководство музыкальным классом | мастер-класс | 11.04.18 |

**МБДОУ города Кургана «Центр развития ребенка - детский сад № 131 «Ветерок»**

**Тема: *«Формирование предпосылок универсальных учебных действий у детей дошкольного возраста»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Особенности организация предметно-пространственной среды для успешного формирования предпосылок универсальных учебных действий | творческая  лаборатория | 18.10.17 | Бушукина И.В., Петрова Н.Г., заместители заведующей по УВР |
| 2. | Системно-деятельностный подход в образовательной деятельности дошкольников. Преемственность дошкольного и начального образования: общие проблемы и пути их решения | круглый стол | 06.12.17 |
| 3. | Формирование предпосылок личностных универсальных учебных действий у дошкольников в игровой деятельности | семинар-  практикум | 21.0.3.18 |
| 4. | Методы формирования предпосылок познавательных универсальных учебных действий у дошкольников | дискуссионная площадка | 25.04.18 |
| 5. | Консультация |  | 2-й четверг  месяца 14.00-15.00 |

**МБДОУ г. Кургана «Детский сад комбинированного вида № 138 «Дюймовочка»**

***Тема: «Использование информационно-коммуникационных технологий в деятельности ДОУ как отражение ИКТ- компетентности педагогов»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Правила и приемы создания медиапрезентаций в программе Microsoft Office Power Point | семинар-практикум | 05.10.17 | Филатова О.Н., старший воспитатель,  Ряписова С.Н.,  воспитатель |
| 2. | Правила и приемы создания медиапрезентаций в программе Microsoft Office Power Point | семинар-практикум | 26.10.17 |
| 3. | Правила и приемы создания печатной продукции в программе Microsoft Office Publisher | семинар-практикум | 16.11.17. |
| 4. | Правила и приемы создания печатной продукции в программе Microsoft Office Publisher | семинар-практикум | 07.12.17 |

**МБДОУ г. Кургана «Детский сад комбинированного вида № 138 «Дюймовочка»**

***Тема: «Использование информационно-коммуникационных технологий в деятельности ДОУ как отражение ИКТ- компетентности***

***педагогов»***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма проведения** | **Дата** | **Ответственный** |
| 1. | Создание интерактивных игр в программе Microsoft Office Power Point | семинар-практикум | 25.01.18 | Филатова О.Н., старший воспитатель,  Ступина Е.А.,  воспитатель |
| 2. | Создание интерактивных игр в программе Microsoft Office Power Point | семинар-практикум | 08.02.18 |
| 3. | Правила и приемы создания печатной продукции в программе Windows Sony Vegas | семинар-практикум | 15.03.18 |
| 4. | Правила и приемы создания видеоклипов, видеофильмов в программе Windows Sony Vegas | семинар-практикум | 05.04.18 |
| 5. | Правила и приемы создания видеоклипов, видеофильмов в программе Windows Sony Vegas | семинар-практикум | 26.04.18 |

**ОБЩЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ**

**V. УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКИЙ ОТДЕЛ**

**Повышение квалификации руководящих и педагогических работников образования**

*(старший методист Федченко Евгения Александровна, каб. № 18, т. 23-73-41, e-mail: fedchenkokurgan@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- оказание информационной и методической поддержки руководящим и педагогическим работникам учреждений образования в организации и координации планового и целевого повышения квалификации, профессиональной переподготовки.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Организация сбора заявок на плановые и целевые курсы, профессиональную переподготовку | руководящие и педагогические работники ОУ, УДО | IX | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 2. | ИМС «Планово-аналитическая деятельность по организации повышения квалификации руководящих и педагогических работников образования в ОУ, УДО» | руководители, ответственные  за повышение квалификации | 05.09.17 | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 3. | Выдача Именных образовательных чеков по ППК | руководящие и педагогические работники | в течение года | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 4. | Координация выполнения заявок образовательных учреждений на повышение квалификации в 2017 году | руководящие и педагогические работники | X | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 5. | Тематическая консультация «Нормативно-методическое обеспечение прохождения плановых и целевых курсов повышения квалификации руководящих и педагогических работников ОУ, УДО» | руководители, ответственные  за повышение квалификации | в течение года | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 6. | Сверка списков руководящих и педагогических работников, направляемых на курсы планового и целевого повышения квалификации, переподготовку в 2018 г. | руководители, ответственные за повышение квалификации | I,II | ИМЦ | Федченко Е.А. |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Количество руководящих и педагогических работников, прошедших курсы повышения квалификации (плановые, целевые, ФГОС), профессиональную переподготовку | анализ | определить количество руководящих и педагогических работников, прошедших курсы повышения квалификации, профессиональную переподготовку | руководящие и педагогические работники  ОУ, УДО | ежеквартально | Федченко Е.А. |
| 2. | Количество учителей, приступающих к реализации федерального государственного образовательного стандарта основного общего образования в общеобразовательных организациях г. Кургана | сбор, обработка информации,  рейтингование | определить, какое количество учителей, приступающих к реализации ФГОС ООО в 5-8 классах в 2017-18 учебном году, прошли обучение на курсах повышения квалификации | руководящие и педагогические работники  ОУ, УДО | в течение года | Федченко Е.А. |

**Руководители ОУ**

*(старший методист Кудрявцева Надежда Ивановна, каб. № 10, т. 23-73-51)*

**1. Целевой блок:**

- сопровождение профессионального развития и роста профессиональной компетенции руководителей образовательных организаций в условиях системных изменений;

- содействие эффективности управленческой деятельности через изучение, обобщение и распространение положительного управленческого опыта;

- содействие подготовке управленческих кадров.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методический совет | члены  методического  совета | 1 раз в квартал | ИМЦ | Кудрявцева Н.И. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Школа  правовых  знаний | МФЦ: новый формат предоставления государственных и муниципальных услуг | руководители ОУ | 14.09.17 | Центр  образования | Кудрявцева Н.И. |
| МФЦ: сервис электронных услуг | 23.11.17 |
| Деятельность администрации ОУ для получения грантов | 25.01.18 |
| Проблемы перехода на эффективный контракт | 05.04.18 |
| 2. | Управленческий тренинг | Профстандарт руководителя ОУ | руководители ОУ | 12.10.17 | по согласованию | Кудрявцева Н.И. |
| 09.11.17 |
| 14.12.17 |
| 3. | ПДС  «Обеспечение реализации  ФГОС ОО для обучающихся с ОВЗ» | Создание специальных образовательных условий для детей с ограниченными возможностями здоровья в ОУ | руководители ОУ | 22.02.18 | ОУ № 14 | Кудрявцева Н.И., Стеренчук Т.А. |
| 29.03.18 | ОУ № 39 | Кудрявцева Н.И.,  Корнев С.И. |
| 12.04.18 | ОУ № 53 | Кудрявцева Н.И.,  Фисун Л.В. |
| 4. | Школа резерва  руководителей | «Наука управлять» (семинар) | резерв  руководителей ОУ | 13.09.17  11.10.17  13.12.17  17.01.18 | ИМЦ | Кудрявцева Н.И. |
| «Наука управлять» (практикум) | 14.02.18 | ОУ № 49 | Кудрявцева Н.И.,  Морковкина Т.А. |
| 14.03.18 | ОУ № 17 | Кудрявцева Н.И.,  Шундеева Н.В. |
| Защита проекта | 11.04.18 | ДСП | Кудрявцева Н.И. |

**4. Работа с управленческим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Патриотическое воспитание в рамках программы «Воспитание и социализация обучающихся» | ОУ № 24 | обобщение  и распространение | семинар | 28.09.17 | Кудрявцева Н.И.,  Максимова Н.П. |
| 2. | Система работы ОУ по гражданскому становлению личности обучающихся через урочную и внеурочную деятельность | ОУ № 48 | обобщение  и распространение | семинар | 22.03.18 | Кудрявцева Н.И.,  Якущенко Т.А. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Повышение квалификации, переподготовка по приоритетным направлениям: ФГОС, профстандарт, менеджмент. | анкетирование | оценить уровень квалификации  руководителей | руководители | IX -V | Кудрявцева Н.И. |
| 2. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень  организации,  выявить проблемы | руководители | в течение года |

**Заместители директоров по УВР, НМР**

*(методисты: Голубкова Анна Николаевна, каб. № 20, т. 23-73-41, e-mail:* [*golubkova-imc@mail.ru*](mailto:golubkova-imc@mail.ru)

*Щербакова Елена Леонидовна, каб. № 13, т. 23-73-61)*

**1. Целевой блок:**

- повышение профессиональной компетентности заместителей директоров в оценке качества образования, в организации инновационной деятельности на институциональном уровне через обобщение и диссеминацию опыта ОУ;

- мотивация на решение проблемы подготовки учащихся к ГИА на уроках и во внеурочное время через организацию методической работы;

- актуализация опыта организации урока в условиях реализации ФГОСОО.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС «Организация и проведение сверки педагогических кадров ОУ и УДО» | заместители  директоров  по УВР, НМР | 05.09.17 | ОУ № 38 | Щербакова Е.Л. |
| 2. | Сверка педагогических кадров | IX-X | ИМЦ | Щербакова Е.Л., Варакосова Л.И. |
| 3. | ИМС «Проведение I, II этапов Всероссийской олимпиады школьников» | 07.09.17 | ИМЦ | Щербакова Е.Л., Попова Н.В. |
| 4. | Конкурс «Мой лучший урок: урок - квест» | IX-III | ОУ, ИМЦ | Голубкова А.Н., Щербакова Е.Л. |
| 5. | День открытых дверей «Инновационная деятельность в общеобразовательном учреждении» | 23.01.18 | ОУ № 40 | Голубкова А.Н., Щербакова Е.Л.  Волосникова З.А. |
| 6. | ИМС «Итоги I и II этапов Всероссийской олимпиады школьников и НПК» | 18.04.18 | ИМЦ | Щербакова Е.Л., Попова Н.В. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Галерея лучших педагогических практик | заместители  директоров | 28.08.17 | ОУ № 12 | Голубкова А.Н., Щербакова Е.Л. |
| 2. | ГМО | Система подготовки обучающихся к ГИА | заместители  директоров  по УВР, НМР | 14.11.17 | ОУ № 36 | Щербакова Е.Л.,  Вараксина Л.Н.,  ОУ № 36,  Иванова И.А.,  ОУ № 32 |
| 3. | 28.11.17 | ОУ № 27 | Голубкова А.Н.,  Медовикова Л.Н.,  ОУ № 27,  Федорова Е.П.,  ОУ № 56 |
|  | Воспитательный потенциал урока | 19.12.17 | ОУ № 43 | Голубкова А.Н., Щербакова Е.Л.  Секисова Т.А.,  ОУ № 43,  Гранкина Л.М.,  ОУ № 18,  Краснова О.В.,  ОУ № 75,  Кудрявцева Г.В.,  ОУ № 23 |
| 4. | Современные подходы к оценке качества образования | 06.03.18 | ОУ № 9 | Голубкова А.Н.,  Ломова И.А.,  ОУ № 9,  Аборина Н.М.,  ОУ № 34 |
| 5. | 20.03.18 | ОУ № 17 | Щербакова Е.Л.,  Корюкина М.А.,  ОУ № 17,  Салангина Е.П.,  ОУ № 44 |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | заместители  директоров  по УВР, НМР | по плану | Голубкова А.Н., Щербакова Е.Л. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI |
| 3. | Планирование работы на  следующий год | анкетирование | выявить ОУ для проведения методических мероприятий по обозначенным проблемам | 20.03.18 |

**Заместители директоров по ВР**

*(старший методист Фрей Татьяна Александровна, каб. № 7, т. 46-48-90)*

**1. Целевой блок:**

- сопровождение профессионального развития и роста профессиональных компетенций заместителей директоров по воспитательной работе в соответствии с требованиями ФГОС ООО;

- актуализация опыта организации воспитательной деятельности в условиях реализации ФГОС ОО.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методический совет | члены методического совета | 14.09.17  23.11.17  22.02.18  12.04.18 | ИМЦ | Фрей Т.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Воспитание в современной образовательной среде | заместители  директоров по ВР | 28.08.17 | библиотека  им.А.К.Югова | Фрей Т.А., |
| 2. | ПДС  «Управление воспитательной деятельностью образовательной организации в условиях  реализации ФГОС» | Социальное проектирование как ведущая форма социализации обучающихся | заместители  директоров по ВР | 21.09.17 | ИМЦ | Фрей Т.А., |
| Урок в системе гражданско-правового образования и воспитания гражданина России | 12.10.17 | ОУ № 48 | Фрей Т.А.,  Щепетова О.В. |
| Краеведческо-исследовательская работа как форма гражданско-патриотического воспитания | 13.12.17 | ОУ № 10 | Фрей Т.А.,  Герасименко М.Ф. |
| Организационные условия, обеспечивающие эффективность процесса воспитания | 08.02.18 | ОУ № 22 | Фрей Т.А.,  Дёмина Э.В. |
| 3. | Тематические  консультации | Нормативно-правовое обеспечение деятельности заместителя директора по ВР | заместители  директоров по ВР | 19.10.17 | ИМЦ | Фрей Т.А.,  Фомина Т.А.,  ОУ № 12 |
| Планирование воспитательной работы в ОУ | 16.11.17 | ИМЦ | Фрей Т.А.,  Осипова Н.Ю.,  ОУ № 17 |
| Внутришкольный контроль воспитательного процесса | 25.01.18 | ИМЦ | Фрей Т.А.,  ЯдрышниковаС.Ю.,  ОУ № 27 |
| Анализ воспитательной работы образовательной организации | 05.04.18 | ИМЦ | Фрей Т.А.,  Гостюхина Е.И.,  ОУ № 38 |
| 4. | ИМС | Приоритетные направления воспитательной работы в 2017-2018 учебном году.  Правовое воспитание и организация профилактической работы в ОУ | заместители  директоров по ВР | 28.09.17 | ИМЦ | Фрей Т.А. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | заместители директоров по ВР | X-XI | Фрей Т.А. |
| 2. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | по плану |
| 3. | Состояние воспитательного процесса в ОУ | мониторинг | определить динамику личностного роста и социализации обучающихся, уровень сформированности классных коллективов | V |

**Заведующие школьными библиотеками, библиотекари**

*(старший методист Федченко Евгения Александровна, т. 23-73-41)*

**1. Целевой блок:**

- организационно-методическая поддержка школьных библиотекарей в реализации программы «Воспитания и социализации обучающихся»;

- совершенствование ИКТ - компетентности школьных библиотекарей.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методический совет | члены  методического  совета | IX, XII ,IV | ИМЦ | Федченко Е.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | ФГОС: галерея лучших педагогических практик | заведующие  библиотеками | 29.08.17 | областная  детская  библиотека | Федченко Е. А.,  члены ГМС |
| 2. | ГМО | Международный день школьных библиотек | 23.10.17 | ОУ№ 5 |
| 3. | Консультация | Технология работы школьной библиотеки | 15.11.17 | ОУ №50 |
| 4. | ПДС «Роль школьной библиотеки в организации и реализации внеурочной деятельности» | 1. Формы и методы работы школьной библиотеки по патриотическому воспитанию | 20.12.17 | ОУ№ 12 | Федченко Е. А.,  Пряхина Е. С. |
| 2. Краеведческая деятельность школьной библиотеки: опыт работы | 17.01.18 | ОУ № 26 | Федченко Е. А.,  Кузнецова С. В. |
| 3. Роль школьной библиотеки в продвижении принципов здорового образа жизни | 21.03.18 | ОУ№ 49 | Федченко Е. А.,  Добрыдина В.А. |
| 4. Влияние литературных героев на воспитание школьников | 18.04.18 | областная юношеская библиотека | Федченко Е. А.,  Акимова С.А.  (по согласованию) |
| 5. | Семинар-практикум | Создание сайта (страницы, блога) школьной библиотеки: требования и возможности | 20.09.17  18.10.17  22.11.17  21.02.18 | ОУ№ 9 | Федченко Е. А.,  Балязина М.А. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Обеспечение учебных программ образовательной организации современными учебниками | сбор, обработка, анализ | получить информацию о полноте обеспечения учебных программ в ОУ современными учебниками | заведующие  библиотеками | IX - X | Федченко Е.А. |

**Предметы «Русский язык и литература»**

*(методист Першина Ольга Александровна, каб. № 14, т. 23-73-71, e-mail: o\_pershina@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей русского языка и литературы в соответствии с требованиями ФГОС и профессионального стандарта;

- методическая поддержка педагогов в работе по преодолению учебной неуспешности;

- обобщение и распространение опыта учителей по актуальным вопросам преподавания русского языка и литературы;

- мотивация профессионального роста педагогов через участие в городских конкурсах.

# 2. Организационно-педагогические мероприятия

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методический совет | члены  методического  совета | 23.08.17  20.12.17  20.04.18 | ИМЦ | Першина О.А. |
| 2. | Творческая встреча - подведение итогов городского конкурса-фестиваля «Молодая литература Кургана» | учителя русского  языка и литературы | 26.10.17 | библиотека  имени В. Шукшина | Першина О.А.,  Витебский Л.Я.  (по согласованию) |
| 3. | Городской конкурс эссе «История моей семьи в зеркале революции в России» | учителя русского языка, литературы, истории и обществознания | IX-Х | ОУ | Першина О.А. |
| 4. | Педагогические чтения памяти Л.Ф.Парфеновой «Духовно-нравственные аспекты формирования экологического мышления школьников в процессе обучения русскому языку и литературе» | учителя русского  языка и литературы | 27.11.17 | ОУ № 47 | Першина О.А., ГречишкинаН.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая  площадка | Галерея лучших педагогических практик | руководители ШМО,  учителя русского языка и литературы | 28.08.17 | ОУ №32 | Першина О.А.. |
| 2. | Методическое  совещание руководителей ШМО учителей русского языка и литературы | Информационно-методическое сопровождение значимых городских событий в предметной области «Русский язык и литература» на 2017-2018 уч.год | руководители ШМО | 08.09.17 | ИМЦ |
| Преподавание русского языка и литературы в условиях внедрения профессионального стандарта педагога | 11.05.18 | ИМЦ |
| 3. | Тематические консультации | Итоговое сочинение в 11 классе | учителя русского языка и литературы | 29.09.17 | ИМЦ | Першина О.А. |
| Организация подготовки к ГВЭ по русскому языку слабоуспевающих учащихся. Практикум по выполнению заданий ГИА для педагогов ОУ со стабильно низкими результатами | 27.10.17 | ИМЦ |
| ОГЭ в 9 классе по русскому языку: итоги, проблемы, перспективы | 03.11.17 | ОУ №12 | Першина О.А.,  Климкина Л.Н. |
| ЕГЭ по русскому языку и литературе в 2018 году | 23.03.18 | ИМЦ | Першина О.А.,  Жукова И.М.,  КГУ  (по согласованию) |
| 4. | ПДС «Работа со слабоуспевающими обучающимися по русскому языку» | Организация урочной и внеурочной работы по русскому языку со слабоуспевающими учащимися по повышению мотивации к обучению | учителя русского языка и литературы | 24.11.17 | ОУ №41 | Першина О.А.,  Хохрякова Н.А. |
| Эффективное обучение школьников, испытывающих затруднения по русскому языку | 16.03.18 | ОУ №10 | Першина О.А.,  Самойлова В.Л. |
| Использование современных образовательных технологий, способствующих повышению качества образовательного процесса, для интеллектуального развития обучающихся по русскому языку | 27.04.18 | ОУ №7 | Першина О.А.,  Грибанова Н.М. |
| 5. | Методический  аудит | Контрольно-оценочные средства, рабочие программы в ОУ со стабильно низкими результатами (по запросам ОУ) | учителя русского языка и литературы | в течение года | ОУ | Першина О.А. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации и содержания | учителя русского языка и литературы | в течение года | Першина О.А. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений, определить адреса ЭПО | учителя русского языка и литературы | X - XI |
| 3. | «Учебные достижения обучающихся  9, 11 классов по русскому языку» | мониторинг | изучить результаты учебных достижений обучающихся, выявить типичные ошибки и затруднения, информировать педагогов для корректировки тематического планирования, подбора эффективных методов преподавания русского языка при подготовке к ОГЭ и ЕГЭ | учителя русского языка и литературы | 26.09.17 |
| 4. | Результаты ОГЭ по русскому языку  в 9-х классах | анализ | изучить результаты ОГЭ по русскому языку в 2017 году; выявить типичные ошибки и затруднения, провести тематическую консультацию для учителей | учителя русского языка и литературы | IX-Х | Першина О.А. |
| 5. | Результаты ЕГЭ по русскому языку  в 11 классах | анализ | изучить результаты ЕГЭ по русскому языку в 2017 году; выявить типичные ошибки и затруднения при выполнении заданий, провести тематическую консультацию для учителей по использованию эффективных методов подготовки к ЕГЭ | учителя русского языка и литературы | IX-Х | Першина О.А. |
| 6. | Работа с одаренными детьми | анализ | изучить эффективный опыт работы учителей русского языка и литературы с одаренными детьми (по результатам I и II этапа Всероссийских предметных олимпиад, НПК) | учителя русского языка и литературы | X-II |

**5. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Профессиональный стандарт педагога - основа для повышения качества педагогической деятельности и непрерывного профессионального развития педагогов | ОУ № 12 | распространение | семинар-практикум | 13.02.18 | Воденникова Ю.В. |
| 2. | Система работы по психолого-педагогическому сопровождению участников предметных олимпиад школьников | ОУ № 19 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 27.09.17  06.10.17  13.10.17  20.10.17 | Смирнова Е.Г.,  Котикова В.С. |
| 3. | Особенности организации профильного обучения в контексте работы с одаренными детьми (филологический профиль, социально-гуманитарный профиль: особенности учебного плана, особенности разработки программ элективных курсов, индивидуализация образования, работа с одаренными детьми, подготовка к ЕГЭ) | ОУ № 47 | распространение | семинар | 19.10.17  16.11.17 | Баланчук О.В. |

**6. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Методические рекомендации для учителей русского языка и литературы по профилактике учебной неуспешности учащихся и работы по повышению качества обучения слабоуспевающих учащихся | сборник | V | Першина О.А. |

**Направление«Духовно-нравственное воспитание»**

*(методист Першина Ольга Александровна, каб. № 14, т. 23-73-71, e-mail: o\_pershina@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей предметной области "Основы духовно-нравственной культуры народов России", педагогов, ведущих предметы духовно-нравственной направленности, в соответствии с требованиями ФГОС ООО;

- обобщение и распространение опыта педагогов по духовно-нравственному воспитанию учащихся, по актуальным вопросам преподавания курса «Основы духовно-нравственной культуры народов России»(ОДНКНР);

- мотивация профессионального роста педагогов через участие в городских конкурсах, в фестивалях.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Городской Интернет-проект «365 добрых игр детства» | педагоги ДОУ, ОУ | I-XII | рабочая группа «ВКонтакте» | Першина О.А. |
| 2. | Городской конкурс методических разработок, посвященных 200-летию архимандрита Антонина (Капустина) | учителя курса ОРКСЭ и ОДНКНР | IX-X | ИМЦ | Першина О.А. |
| 3. | Городской фестиваль «Диалог культур» | учителя предметов духовно-нравственной направленности, курса ОРКСЭ и ОДНКНР | 12.12.17 | ОУ № 7 | Першина О.А., Фрей Т.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ПДС  «Реализация предметной области ОДНКНР в рамках  требований ФГОС» | 1. Основные принципы реализации в ОУ новой предметной области ОДНКНР | учителя ОДНКНР, заместители директоров | 22.09.17 | ОУ № 29 | Першина О.А.,  Кожина А.И. |
| 1. Особенности организации освоения учебного содержания предметной области ОДНКНР | учителя ОДНКНР | 22.12.17 | ОУ № 47 | Першина О.А.,  Гречишкина Н.А. |
| 1. Взаимосвязь учебной и внеурочной деятельности в реализации предметной области ОДНКНР | учителя ОДНКНР | 02.03.18 | областной  художественный музей | Першина О.А. |
| 1. Преемственность содержания образования в предметных областях ОРКСЭ и ОДНКНР | учителя ОДНКНР и ОРКСЭ | 13.04.18 | ОУ № 12 | Першина О.А.,  Логиновских Н.И. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность  методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации и содержания | учителя | в течение года | Першина О.А. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений, определить  адреса ЭПО | учителя курса ОДНКНР, предметов духовно-нравственной направленности | X - XI | Першина О.А. |

**Предмет «Основы религиозных культур и светской этики»**

*(старший методист Никонова Лариса Юрьевна, каб. № 16, р.т. 46-38-18, e-mail: imc.larisayurevna@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей курса «Основы религиозных культур и светской этики» в соответствии с требованиями ФГОС НОО через обобщение и распространение лучшего опыта;

- мотивация профессионального роста педагогов через участие в городских конкурсах, в фестивалях.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Работа с базой «Кадры» | учителя курса  «Основы религиозных культур и  светской этики» | X,XI | ИМЦ | Никонова Л.Ю. |
| 2. | Городской конкурс методических разработок, посвященных 200-летию архимандрита Антонина (Капустина) | учителя курса ОРКСЭ и ОДНКНР | IX-X | ИМЦ | Першина О.А.,  Никонова Л.Ю. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ПДС  «Формирование  у обучающихся  ценностного мировоззрения, толерантности, понимания и уважение гражданских  прав и свобод через изучение курса ОРКСЭ» | 1. Экскурсионная поездка | учителя курса ОРКСЭ | X | по согласованию | Никонова Л.Ю. |
| 1. Формирование нравственных норм, толерантности, уважения гражданских прав и свобод через организацию работы с притчей (модули: «Основы светской этики», «Основы православной культуры»). | учителя курса ОРКСЭ | 14.03.18 | ОУ № 24 | Никонова Л.Ю.,  Сурикова Г.С. |
| 1. Развитие представлений младших подростков о значении нравственных норм, уважения гражданских прав и свобод (модули: «Основы светской этики», «Основы мировых религиозных культур»). | учителя курса ОРКСЭ | 12.04.18 | ОУ № 56 | Никонова Л.Ю.,  Степанова Н.В. |
| 2. | Информационно  – методическое совещание | Преподавание курса ОРКСЭ в рамках требований ФГОС | учителя курса ОРКСЭ | 15.05.18 | ИМЦ | Никонова Л.Ю.,  члены ГМС |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность  методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации и содержания | учителя курса ОРКСЭ | в течение года | Никонова Л.Ю. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений,  определить адреса ЭПО | учителя курса ОРКСЭ | X - XI |
| 3. | Выбор обучающимися начальных классов модулей для изучения курса ОРКСЭ | анализ | собрать и проанализировать информацию о проведении родительских собраний в 3-х классах, проанализировать выбор модулей курса ОРКС Э обучающимися для корректировки планирования методической работы | заместители директоров, учителя курса ОРКСЭ | IX  I  IV  V |
| 4. | Наличие договорных  отношений о сотрудничестве между ОУ и религиозными конфессиями | анализ | изучить состояние сотрудничества и взаимодействия между ОУ и религиозными конфессиями по вопросам духовно-нравственного воспитания школьников | директора ОУ | IX  IV |

**5. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Актуальные вопросы преподавания курса ОРКСЭ | информационно – методические  материалы | 1 раз в квартал | Никонова Л.Ю. |

**Предметы «История», «Обществознание»**

*(методист Брикез Марина Анатольевна, каб. № 5, т. 23-73-80, marina.brikez@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- создание условий для повышения уровня профессиональной компетентности учителей истории и обществознания в условиях реализация ФГОС в области овладения современными образовательными технологиями через организацию и проведение семинаров, тематических и индивидуальных консультаций;

- развитие профессиональной компетентности учителей истории и обществознания в области подготовки к проведению ЕГЭ и ОГЭ.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Декада правовых знаний | учителя истории, обществознания, права | 21-30.11.17 | ИМЦ | Брикез М. А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Галерея лучших педагогических практик | учителя истории и обществознания | 28.08.17 | ОУ № 12 | Брикез М. А. |
| 1. Мастер–класс «Проблемное обучение как технология активизации познавательной деятельности обучающихся в условиях инклюзивного образования» | 01.11.17 | ИМЦ | Брикез М. А.  Вахтомина А. П.  ОУ №39 |
| 1. Воспитательный аспект урока | 13.12.17 | ОУ № 22 | Брикез М. А  Антипина О. Ю.  Нечеухина О. М. |
| 1. Использование современных образовательных технологий на уроках истории и обществознания | 18.04.18 | ОУ № 49 | Брикез М. А.  Петрова Е.А. |
| 2. | Тематические консультации | 1. Подготовка учащихся к итоговой аттестации по истории и обществознанию | учителя истории и обществознания | 24.01.18 | ОУ №12 | Брикез М.А. |
| 1. Региональный компонент в преподавании истории и обществознания | 28.03.18 | библиотека им.А.К.Югова | Брикез М. А. |
| 3. | Индивидуальные консультации | 1. Аттестация педагогических кадров | учителя истории и обществознания | в течение года | ОУ №12 | Брикез М. А. |
| 1. Подготовка учащихся к ЕГЭ и ОГЭ |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Психолого-педагогическое сопровождение участников предметных олимпиад | ОУ № 19 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 27.09.17  06.10.17  13.10.17  20.10.17 | Брикез М. А. |
| 2. | Система работы с одаренными детьми – основа для индивидуализации образования всех обучающихся | ОУ № 47 | обобщение  и распространение | семинар | 16.11.17 | Брикез М. А. |
| 3. | Система работы ОУ по гражданскому становлению личности обучающихся через урочную и внеурочную деятельность | ОУ № 48 | обобщение  и распространение | семинар | 05.02.18 | Брикез М. А. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Качество, эффективность проведения методических мероприятий | анкетирование | получить и проанализировать информацию об эффективности методических мероприятий | учителя истории и обществознания | в течение года | Брикез М. А. |
| 2. | Результаты ГИА  по истории и обществознанию (9 класс) | анализ | проанализировать особенности содержания курсов «История» и «Обществознание» в системе ОГЭ; изучить результаты ОГЭ в 2017г., выявить типичные ошибки и затруднения учащихся при выполнении заданий ОГЭ и нацелить педагогов на корректировку тематических планов | учителя истории и обществознания | VIII | Брикез М.А. |
| 3. | Результаты ЕГЭ  по истории и обществознанию | анализ | проанализировать особенности содержания учебных курсов в системе ЕГЭ;  изучить результаты ЕГЭ 2017 г.,  выявить затруднения учащихся и нацелить педагогов на корректировку тематических планов | VIII |

**Предмет «Математика»**

*(методист Комиссарова Александра Викторовна, каб. № 5, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей математики в соответствии с требованиями ФГОС ОО и профессионального стандарта педагога через работу городского методического объединения учителей математики;

- методическая поддержка педагогов по вопросам повышения качества образования по предмету, профилактики учебной неуспешности.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Работа с базой «Кадры» | учителя  математики | в течение года | ИМЦ | Комиссарова А.В. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Галерея лучших педагогических практик | руководители ШМО,  учителя математики | 28.08.17 | ОУ №38 | Комиссарова А.В. |
| 1. Итоги государственной итоговой аттестации по математике 2017 года | 28.09.17 | ОУ № 31 | КомиссароваА.В.,  Кулешова О.Т. |
| 1. Система подготовки обучающихся к ГИА | 18.01.18 | ОУ № 50 | КомиссароваА.В.,  Иванова Г.И. |
| 1. Урок как основная форма повышения качества обучения учащихся в соответствии с требованиями ФГОС | 22.03.18 | ОУ № 22 | КомиссароваА.В.,  Тетенева Л.А. |
| 2. | Семинар - практикум | Работа со слабоуспевающими учащимися по вопросам подготовки к ГИА | 08.11.17 | ОУ №38 | КомиссароваА.В.,  Южакова Е.А. |
| Преодоление учебной неуспешности | 14.11.17 | ОУ №36 | КомиссароваА.В.,  Крашакова Л.А |
| 3. | Методический аудит | Рабочие программы, контрольно-оценочные средства в ОУ со стабильно низкими результатами | X-XI | ИМЦ | Комиссарова А.В. |
| 4. | ИМС | Актуальные проблемы математического образования (по результатам методического аудита, по итогам стартовой диагностики) | XI | ИМЦ | КомиссароваА.В. |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Профессиональный стандарт педагога - основа для повышения качества педагогической деятельности и непрерывного профессионального развития педагогов | ОУ №12 | распространение | семинары-практикумы | 13.02.18 | КомиссароваА.В.,  ВоденниковаЮ.В. |
| 2. | Система работы по психолого-педагогическому сопровожде-нию участников предметных олимпиад школьников | ОУ № 19 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 27.09.17  06.10.17  13.10.17  20.10.17 | КомиссароваА.В.,  Ануфриева Н.П. |
| 3. | Особенности организации профильного обучения в контексте работы с одаренными детьми | ОУ №47 | распространение | семинар | 21.12.17 | КомиссароваА.В.,  Баланчук О.В. |
| 4. | Современный урок в условиях инклюзивного образования | ОУ № 39 | обобщение  и распространение | семинар | 07.02.18 | КомиссароваА.В.,  Зуева Н.Л. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя  математики | в течение года | Комиссарова А.В. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X - XII |
| 3. | Учебные достижения обучающихся 9, 11 классов по математике | мониторинг | проанализировать результаты учебных достижений (стартовая диагностика) обучающихся 9, 11 классов | учителя  математики | IX-Х | Комиссарова А.В. |
| 4. | Работа с одаренными детьми | анализ | проанализировать работу учителей математики с одаренными учащимися (по результатам I и II этапа Всероссийских предметных олимпиад, ГНПК) | X-II |

**6. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Методические рекомендации для учителей математики по профилактике учебной неуспешности учащихся и работы по повышению качества обучения слабоуспевающих учащихся | учебное  электронное пособие | X – XII | КомиссароваА.В.,  Уфимцева В.Г.,  ОУ № 55 |
| 2. | Работа с сайтом | экспресс –  информация | в течение года | Комиссарова А.В. |

**Предмет «Информатика»**

*(методист Плеханова Анна Аркадьевна, каб. № 5, т. 23-73-80, e-mail:* [*kab5imc45@mail.ru*](mailto:kab5imc45@mail.ru) *)*

**1. Целевой блок:**

- оказание методической поддержки педагогам, имеющим низкие результаты обученности учащихся (по результатам ЕГЭ и ОГЭ по информатике), по формированию УУД в условиях внедрения в образовательный процесс ФГОС ООО через проведение заседаний ГМО, систему индивидуальных и групповых консультаций.

# 2. Организационно-педагогические мероприятия

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | учителя | в течение года | ОУ | Плеханова А.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Галерея лучших педагогических практик | учителя  информатики | 26.08.17 | ОУ № 38 | Плеханова А.А. |
| 1. Подготовка обучающихся к итоговой аттестации по информатике | 19.10.17 | ОУ № 12 | Плеханова А.А.,  Кирьянова Е.В. |
| 1. Робототехника в урочной и внеурочной деятельности в рамках ФГОС | 07.12.17 | школа-интернат  № 17 | Плеханова А.А. |
| 1. Особенности обучения информатике в профильных классах | 15.02.18 | ОУ № 52 | Плеханова А.А.  Воденникова Е.Н. |
| 2. | Тематические консультации | Подготовка выпускников к ГИА и ЕГЭ по информатике | учителя  информатики | III | ИМЦ | Плеханова А.А. |
| 3. | Индивидуальные консультации (по запросам педагогов) | Актуальные вопросы преподавания предмета «Информатика» | учителя  информатики | в течение года | школа-интернат  № 17 |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень содержания мероприятий, выявить проблемы | учителя  информатики | по плану | Плеханова А.А. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | изучить кадровый состав по различным параметрам, выявить характер профессиональных затруднений | X - XII |
| 3. | ВсОШ I, II этапы | анализ | выявить пробелы в знаниях обучающихся | по плану |

**Предметы «Физика и астрономия»**

*(методист Кузнецова Ирина Александровна, e-mail: kuznezova-irina-aleks@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- методическое сопровождение учителей по вопросам повышения качества образования по физике через работу городского методического объединения учителей физики;

- распространение эффективного опыта учителей физики по использованиюсовременных педагогических технологий, организации проектно-исследовательской деятельности, подготовки к ГИА через проведение ГМО и семинаров-практикумов;

- мотивация педагогов на участие в конкурсах, конференциях различного уровня для профессионального роста.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | соискатели I и высшей квалификационных категорий | в течение года | ОУ | Кузнецова И.А. |
| 2. | Работа с базой «Кадры» | учителя физики | в течение года | ИМЦ | Кузнецова И.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1.Реализация ФГОС ООО как условие повышения качества образования по физике | учителя физики и астрономии | 28.08.17 | ОУ № 38 | Кузнецова И.А. |
| 2.Стандарт по астрономии и методические рекомендации по введению предмета | 16.11.17 | ОУ № 44 | Кузнецова И.А. |
| 3.Формирование навыков учебной деятельности средствами современных педагогических технологий у учащихся на уроках физики в условиях внедрения ФГОС ООО | 14.12.17 | ОУ № 7 | Кузнецова И.А.,  Предеина Е.В. |
| 4.Работа учителя по преодолению неуспешности учащихся на уроках физики | 01.03.18 | ОУ № 45 | Кузнецова И.А.,  Куликова Е.С. |
| 5.Проектная деятельность на уроках физики и астрономии. Проект как форма промежуточной аттестации учащихся | 12.04.18 | ОУ № 44 | Кузнецова И.А. |

**4. Научно–методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Индивидуальные консультации | Актуальные вопросы преподавания физики и астрономии | учителя физики | в течение года | ОУ № 44 | Кузнецова И.А. |
| 2. | Семинар | Астрономия и научное миропонимание. Вопросы астрономии в школьных программах | учителя астрономии | 18.01.18 | ОУ № 44 | Кузнецова И.А. |
| 3. | Семинар | Развитие естественнонаучного мышления учащихся средствами уроков астрономии | учителя астрономии | 29.03.18 | ОУ № 44 | Кузнецова И.А. |

**5. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Организация работы профилей естественнонаучной направленности (особенности учебного плана, особенности разработки программ элективных курсов, индивидуального обучения; работа с одарёнными детьми, подготовка к ЕГЭ) | ОУ № 47 | обобщение и распространение | семинар-практикум | 01.02.18 | Кузнецова И.А., Коновалова Л.В. |

**6. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень содержания, качество организации и выявить проблемы | учителя физики | по плану | Кузнецова И.А. |
| 2. | Результаты ОГЭ по физике | анализ | проанализировать особенности содержания курса «Физика» в системе ОГЭ; изучить результаты ОГЭ в 2017 г.; выявить типичные ошибки и затруднения учащихся при выполнении заданий ОГЭ и нацелить педагогов на корректировку тематических планов | учителя физики | VIII-IX | Кузнецова И.А. |
| 3. | Результаты ЕГЭ по физике | анализ | проанализировать особенности содержания курса «Физика» в системе ЕГЭ; изучить результаты ЕГЭ в 2017 г.; выявить типичные ошибки и затруднения учащихся при выполнении заданий ЕГЭ и нацелить педагогов на корректировку тематических планов | учителя физики | VIII-IX | Кузнецова И.А. |
| 4. | Результаты ВПР по физике | анализ | изучить результаты ВПР в 2017 г.; выявить типичные ошибки и затруднения учащихся | учителя физики | VIII-IX | Кузнецова И.А. |
| 5. | Изучение кадрового состава по различным параметрам | анализ базы данных «Кадры» | выявить характер профессиональных затруднений | учителя физики и астрономии | X-XII | Кузнецова И.А. |
| 6. | Итоги олимпиад школьников  I, II этапов ВОШ | анализ | выявить затруднения обучающихся при выполнении олимпиадных заданий, эффективный опыт работы | учителя физики и астрономии | по плану | Кузнецова И.А. |

**Предмет «География»**

*(методист Голышева Марина Сергеевна, каб. № 5, т. 23-73-80, e-mail:golischewa.marina@yandex.ru)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессионализма и педагогического мастерства учителей географии через обобщение и распространение эффективного опыта по реализации системно-деятельностного подхода в обучении;

- оказание методической поддержки педагогам по формированию УУД в условиях внедрения в образовательный процесс ФГОС ООО через проведение заседаний ГМО, систему индивидуальных и групповых консультаций;

- мотивация профессионального роста педагогов через подготовку участников в городских конкурсах, олимпиадах, конференциях.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Система работы учителя по подготовке учащихся к ОГЭ и ЕГЭ по географии | учителя  географии | 29.08.17 | ОУ № 38 | Анчугова Л.Е., КГУ  (по согласованию) |
| 1. Диагностические работы по географии по выявлению уровня сформированности УУД | 18.10.17 | ОУ № 12 | Фомина Т.А.,  ОУ № 12,  Беляева А.П.,  ОУ № 53,  Гизатуллина Г.Г., ОУ № 52,  Кряжева Л.А., ОУ№ 27 |
| 1. Внеурочная деятельность по географии как необходимое условие достижения высоких образовательных результатов по предмету | 13.12.17 | ОУ № 29 | Пасечник Е.Л., ОУ № 29,  Полторак И.С., ОУ№ 29,  Новотеева А.Т., ОУ № 23 |
| 1. Особенности организации учебного процесса по географии с неуспевающими детьми и учащихся с ОВЗ | 28.03.18 | ОУ № 48 | Соколова М.В.,  ОУ № 48  Зуева Н.Л.,  ОУ № 39,  Черепанова И.О., ОУ № 46,  Куплинская О.В., ОУ № 36 |
| 2. | Индивидуальные консультации (по запросам педагогов) | Актуальные вопросы преподавания географии | в течение года | ИМЦ |  |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений, определить адреса ЭПО | учителя  географии | IX-X |  |
| 2. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя  географии | в течение года |  |
| 3. | I, II этапы ВсОШ | анализ | выявить пробелы в знаниях одаренных обучающихся | учителя  географии | X- XII |  |

**Предметы «Биология. Химия. Экология»**

*(методист Стешенко Светлана Анатольевна., каб. № 5, т. 23-73-80, e-mail:* *svetlana.st14@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессионализма и педагогического мастерства учителей химии, биологии через обобщение и распространение эффективного опыта использования современных образовательных технологий;

- оказание методической помощи педагогам в реализации ФГОС основного общего образования через заседания ГМО, систему индивидуальных и групповых консультаций; в организации более эффективной подготовки выпускников к прохождению ГИА по химии, биологии через проведение семинаров-практикумов.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | Галерея лучших педагогических практик | учителя биологии и химии | 29.08.17 | ОУ № 38 | Стешенко С.А. |
| Подготовка к ГИА: практический аспект | учителя биологии и химии | 06.12.17 | ОУ № 36 | Стешенко С.А.  Вараксина Л.Н. |
| Деятельностный подход в обучении и его реализация на уроках биологии и химии | учителя биологии и химии | 11.04.18 | ОУ № 18 | Стешенко С.А.  Соцких М.Г. |
| 2. | ИМС | Актуальные проблемы естественно-научного образования (по результатам методического аудита) | учителя биологии и химии | 22.11.17 | ИМЦ | Стешенко С.А. |
| 3. | Методический аудит | Рабочие программы, контрольно-оценочные средства в ОУ со стабильно низкими результатами | учителя биологии и химии | I полугодие | ИМЦ | Стешенко С.А. |

**3. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Система работы по психолого - педагогическому сопровождению участников предметных олимпиад школьников | ОУ №19 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 27.09.17  06.10.17  13.10.17  20.10.17 | Стешенко С.А.,  Смирнова Е.Г., Мешкова Ю.С. |
| 2. | Профессиональный стандарт педагога – основа для повышения качества педагогической деятельности и непрерывного профессионального развития педагога | ОУ № 12 | распространение | семинар-практикум | 10.10.17  14.11.17  13.02.18  13.03.18 | Стешенко С.А.,  Воденникова Ю.В. |
| 3. | Особенности организации профильного обучения в контексте работы с одаренными детьми | ОУ № 47 | распространение | семинар | 01.02.18 | Стешенко С.А.,  Коновалова Л.В., Мягкова Т.М. |
| 4. | Современный урок в условиях инклюзивного образования | ОУ № 39 | обобщение  и распространение | семинар | 07.02.18 | Стешенко С.А.,  Зуева Н.Л. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень  организации, выявить проблемы | учителя  биологии  и химии | в течение года | Стешенко С.А. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений  педагогов | X-XII |
| 3. | I,II этапы ВсОШ, НПК учащихся | анализ | проанализировать  работу учителей с одаренными  учащимися | X-II |

**5. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Методические рекомендации для учителей биологии и химии по организации профилактической работы учебной неуспешности учащихся и работы по повышению качества обучения слабоуспевающих учащихся. | информация на сайт ИМЦ | в течение года | Стешенко С.А. |

**Предмет «Физическая культура»**

*(методист Моргунова Елена Викторовна, каб. № 4, т. 42-28-90, e-mail: e2017lena1973@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- методическое сопровождение профессионального роста учителей физической культуры;

- организационное сопровождение городских спортивных соревнований с участием учащихся общеобразовательных организаций;

- инициирование деятельности школьных спортивных клубов в образовательных учреждениях;

- мотивирование обучающихся к занятиям физической культурой в процессе реализации ВФСК ГТО.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Смотр-конкурс на лучшую постановку физкультурной работы и развития массового спорта среди школьных спортивных клубов | учителя физической культуры | 01.03-30.03 | ИМЦ |  |
| 2. | Заседание методического совета | члены методического совета | вторая пятница месяца | ИМЦ |  |
| 3. | Заседание судейской коллегии городских соревнований школьников «Президентские состязания «Стартуют все! | учителя физической культуры | 08.09.17  (4 и 7 классы)\  29.09.17  (10 классы)  17.11.17  (11 ,9,8 классы)  02.02.17  (5 классы)  16.02.17  (7 классы)  11.05.17  (6 классы) | ИМЦ |  |
| 4. | Городские соревнования школьников «Президентские состязания «Стартуют все!» | учащиеся 4-х классов | 15.09.17 | ст. ДЮСШ № 3 | Ефимова Е.Н.,  ОУ № 19 |
| учащиеся 7-х классов | 22.09.17 | ЦПКиО | Шило В.В.,  ОУ № 29 |
| учащиеся 10-х классов | 06.10.17 | школа-интернат № 17 | Михайлова Ж.А.  (по согласованию) |
| учащиеся 11-х классов | 24.11.17 | ОУ № 52 | Петухов А.В., |
| учащиеся 9-х классов | 01.12.17 | ОУ № 5 | Коротаев Ю.Л. |
| учащиеся 8-х классов | 08.12.17 | ОУ № 27 | Бакланова О.А. |
| учащиеся 5-х классов | 09.02.18 | ОУ № 56 | Коротких Н.А. |
| учащиеся 7-х классов | 02.03.18 | ОУ № 23 | Иванова Г.А. |
| учащиеся 6-х классов | 11.05.18 | ст. ДЮСШ № 3 | Евченко А.В.,  ОУ № 45 |
| 5. | Городской Фестиваль «Шахматная ладья» | родители, учителя начальных классов, учащиеся | 07-08.10 | ДЮСШ № 2 | Предеин В.Л.  (по согласованию) |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Галерея лучших педагогических практик | учителя  физической  культуры | 29.08.17 | ОУ № 38 | Голубкова А.Н. |
| 1. Повышение профессиональной компетенции в условиях реализации ФГОС | 10.11.17 | ОУ № 19 | Ефимова Е.Н. |
| 1. Формирование потребности у учащихся к самостоятельным и систематическим занятиям физической культурой во внеучебное время через комплекс ВФСК ГТО | 09.02.18 | ОУ № 47 | Камынина Т.В. |
| 1. Проектная деятельность по предмету «физическая культура» в условиях ФГОС | 13.04.18 | ОУ № 32 |  |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Создание школьного спортивного клуба в образовательной организации | ОУ № 30 | распространение | семинар-практикум | 17.10.17 | Моргунова Е.В. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | учителя  физической  культуры | X-XI | Моргунова Е.В. |
| 2. | Федеральное статистическое наблюдение «Сведения о физической культуре и спорте» | статистический  отчет | выявить кадровый состав, численность занимающихся физической культурой и спортом, количество спортсооружений, развитие видов спорта в ОУ | ОУ | XI |
| 3. | Деятельность по пропаганде ВФСК ГТО в ОУ | статистическая  обработка  информации | выявить количество мероприятий проводимых в ОУ по ВФСК ГТО | ОУ | XII |
| 4. | Функционирование школьных спортивных клубов в системе образования | статистическая  обработка  информации | выявить численность обучающихся, состоящих в ШСК | ОУ | III |
| 5. | Итоги соревнований «Президентские состязания» и «Президентские спортивные игры» | статистическая  обработка  информации | выявить ОУ, активно принимающие участие в соревнованиях | ОУ | XII,V |
| 6. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя  физической культуры | по плану |

**Предмет «ОБЖ»**

*(методист Мокеев Владимир Михайлович, каб. № 6, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- организационно-методическая поддержка преподавателей ОБЖ по совершенствованию профессиональной компетентности в условиях реализации ФГОС ООО через проведение методических мероприятий;

- распространение эффективного опыта преподавателей ОБЖ через совершенствование системы организации изучения основ военной службы с использованием базовых кабинетов ОБЖ и проведение семинаров-практикумов;

- мотивация преподавателей ОБЖ на усиление работы по военно-патриотическому воспитанию обучающихся через внеурочную деятельность.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методический совет | члены методического совета | в течение года | ИМЦ | Мокеев В.М. |
| 2. | Месячник « Гражданской обороны» | преподаватели ОБЖ | 01.09-30.09 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 3. | Месячник оборонно-массовой и спортивной работы | преподаватели ОБЖ, учителя физической культуры | 23.01-23.02 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 4. | Месячник «Офицер- профессия героическая» | преподаватели ОБЖ | 01.11-30.11 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 5. | Акция «День защиты детей» | преподаватели ОБЖ | 01.05-30.05 | ОУ | Мокеев В.М. |
| 6. | Социально патриотическая акция «День призывника» | преподаватели ОБЖ | ХI, IV | КПИ | Мокеев В.М. |
|  | Городские «Юнармейские соревнования». I этап | преподаватели ОБЖ | 07.02.18 | ОУ № 50 | Мокеев В.М.,  Казанцев С.Г. |
| Городские «Юнармейские соревнования». II этап | преподаватели ОБЖ | 18.04.18 | ОУ № 75 | Мокеев В.М.,  Антонов В.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС | 1. Юнармейские соревнования: положение, организация и порядок проведения | преподаватели ОБЖ | 17.01.18 | ИМЦ | Мокеев В.М., |
| 2. Методика подготовки и проведения олимпиад по ОБЖ | 20.09.17 | ИМЦ | Мокеев В.М.,  Попова Н.В. |
| 3. Порядок организации проведения учебных сборов с юношами 10-х классов ОУ города Кургана в 2018 году | 14.02.18  25.04.18  16.05.18 | ИМЦ | Мокеев В.М.,  Вахтин Н.И.,  ОУ № 12 |
| 2. | ГМО | 1. Актуальные задачи муниципальной системы образования города Кургана по повышению эффективности и качества образования | преподаватели ОБЖ | 13.09.17 | ИМЦ | Мокеев В.М. |
| 2. Организация хранения пневматического оружия в ОУ. Порядок организации и проведения учебных стрельб в стрелковом тире ОУ | 12.12.17 | ОУ№ 22 | Мокеев В.М.,  Мезенцев В.Ю. |
| 3. Военно-патриотическое воспитание детей и подростков в условиях образовательного учреждения на примере кадетского движения | 28.02.18 | ОУ№ 10 | Мокеев В.М.,  Зайцев И.В. |

**4. Научно–методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ПДС | Федеральный государственный стандарт основного общего образования: современный урок в новом формате | преподаватели ОБЖ | 20.09.17 18.10.17 13.12.17 | ИМЦ | Мокеев В.М. |

**5. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Борьба с проявлениями терроризма как составная часть изучения предмета ОБЖ | ОУ № 30 | Распространение | Семинар-практикум | 15.11.17 | Мокеев В.М., Филонов А.В., Гимназия № 30 |

**6. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Укомплектованность УМБ кабинета ОБЖ | статистический отчет | выявить наличие и оснащение кабинетов ОБЖ | ОУ | IX | Мокеев В.М. |
| 2. | Итоги юнармейских соревнований | анализ | выявить ОУ, активно участвующие в соревнованиях | преподаватели ОБЖ | V | Мокеев В.М. |
| 3. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | преподаватели ОБЖ | в течение года | Мокеев В.М. |

**\**

**Предмет «Технология»**

*(методист Смагина Анна Александровна, e-mail:* [*kab5imc45@mail.ru*](mailto:kab5imc45@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей технологии в процессе реализации ФГОС ООО;

- повышение компетентности учителей технологии по применению современных педагогических технологий, по организации обучения детей с ОВЗ;

- оказание консультативно-методической помощи учителям технологии по подготовке к аттестации.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | соискатели первой  и высшей квалификационных категорий | в течение года | ОУ | Смагина А.А. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Воспитание экологической культуры обучающихся на уроках изобразительного искусства и технологии в свете внедрения ФГОС ООО | учителя технологии | 29.08.17 | ОУ № 38 | Смагина А.А. |
| 1. Технология диалога культур: воспитание гражданственности и социокультурной компетенции | 04.10.17 | ОУ № 32 | Смагина А.А.,  Иванова И.А. |
| 1. Современный урок в условиях инклюзивного образования | 07.02.18 | ОУ № 39 | Смагина А.А.,  Зуева Н.Л. |
| 1. Обновленное содержание учебного предмета «Технология» в условиях реализации ФГОС (Современные материальные, информационные и гуманитарные технологии и перспективы их развития) | 17.04.18 | ИМЦ | Смагина А.А.,  Димова И.П.,  КГУ  (по согласованию) |
| 2. | Консультация | Процедура аттестации учителей технологии на первую и высшую квалификационные категории | соискатели первой и высшей квалификационных категорий | X | ИМЦ | Смагина А.А. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя  технологии | по плану | Смагина А.А. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI | Смагина А.А. |

**Предмет «Искусство» (изобразительное искусство)**

*(старший методист Бутина Ольга Владимировна, e-mail:* [*kab5imc45@mail.ru*](mailto:kab5imc45@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей изобразительного искусства в процессе реализации ФГОС ОО;

- повышение компетентности учителей изобразительного искусства по применению современных педагогических технологий, по организации обучения детей с ОВЗ;

- оказание консультативно-методической помощи учителям изобразительного искусства по подготовке к аттестации.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | соискатели первой  и высшей квалификационных  категорий | в течение года | ОУ | Бутина О.В. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Воспитание экологической культуры обучающихся на уроках изобразительного искусства и технологии в условиях внедрения ФГОС ООО | учителя изобразительного искусства | 29.08.17 | ОУ № 38 | Бутина О.В. |
| 1. Использование интерактивных технологий в поликультурном образовании: видеотехнологии, в том числе, мультипроекты | 06.12.17 | ОУ № 32 | Бутина О.В.,  Иванова И.А. |
| 1. Современный урок в условиях инклюзивного образования | 07.02.18 | ОУ № 39 | Бутина О.В.,  Зуева Н.Л. |
| 1. Базовые принципы рисования портрета человека в развитии творческих способностей личности | 28.03.18 | ДЮЦ | Бутина О.В.,  Егорова Т.Ю.  (по согласованию) |
| 2. | Консультация | Процедура аттестации учителей изобразительного искусства на первую и высшую квалификационные категории | соискатели первой и высшей квалификационной категории | X | ИМЦ | Бутина О.В. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень  организации, выявить проблемы | учителя  изобразительного  искусства | по плану | Бутина О.В. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI | Бутина О.В. |

**Начальная школа**

*(старший методист Никонова Лариса Юрьевна, каб. № 16, р.т. 46-38-18, e-mail: imc.larisayurevna@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- повышение профессиональной компетентности заместителей директоров начальной школы, учителей начальных классов в преодолении неуспешности обучающихся в условиях реализации ФГОС НОО через организацию и проведение семинаров, консультаций, обобщение и распространение лучшего опыта;

- оказание методической поддержки по реализации ФГОС НОО обучающихся с ОВЗ заместителям директоров и учителям начальных классов через деятельность методических формирований;

- оказание методической помощи начинающим учителям начальных классов в развитии профессионального педагогического мастерства через организацию работы школы начинающего учителя «Аванс»;

- выявление, поддержка и развитие интеллектуально одаренных школьников через их вовлечение в конкурсное и олимпиадное движение, проектно-исследовательскую деятельность и другие мероприятия интеллектуальной направленности.

# 2. Организационно-педагогические мероприятия

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Работа с базой «Кадры» | учителя начальной школы | X, XI | ИМЦ | Никонова Л.Ю. |
| 2. | Городской методический совет по начальной школе | члены ГМС | 15.09.17  28.11.17  12.01.18  06.03.18  10.04.18 | ИМЦ | Никонова Л.Ю. |
| 3. | Городская интеллектуально - познавательная игра «Азбука безопасности» | обучающиеся  1-х классов | 11.04.18 | ОУ № 11,47,48,42,43,56 | Никонова Л.Ю.,  члены ГМС |
| 4. | Городская интеллектуально – познавательная игра «СтрИЖ» | обучающиеся  2-х классов | школьный этап  05.09.17  26.09.17  17.10.17  городской этап 29.11.17 | ОУ № 11,47,48,42,43,56 |
| 5. | Городской интеллектуальный марафон «Ключик» | обучающиеся  3-х классов | школьный этап 20.02.18  городской этап  13.03.18  подведение итогов  22.03.18 | ОУ № 11,47,48,42,43,56  ОУ № 30 |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Активизация познавательной деятельности учащихся на уроках как средство повышения качества знаний обучающихся начальных классов | заместители директоров по УВР НШ,  руководители ШМО | 28.08.17 | ГБУК  «Курганский областной художественный музей» | Никонова Л.Ю. |
| 2. | Индивидуальные консультации | По запросам педагогов | заместители директоров, руководители ШМО | в течение года | ИМЦ |
| 3. | Семинар | Система оценивания обучающихся с ОВЗ. Промежуточное и итоговое оценивание детей с умственной отсталостью | заместители директоров, учителя начальных классов, работающие в 1-х классах. | 30.10.17 | ОУ № 8. | Никонова Л.Ю,, Денщикова Н.В  (по согласованию) |
| 4. | ПДС  «Преодоление неуспешности обучающихся начальных классов через эффективные методы и формы активизации познавательной деятельности» | 1. Формирование и развитие связной устной и письменной речи младших школьников через активизацию познавательной деятельности в урочное и внеурочное время | заместители директоров, руководители ШМО, учителя начальных классов | 4.10.17 | ОУ № 19, 27 | Никонова Л.Ю., Змеева Н.А.,  Казарина Т.М. |
| 1. Развитие языковой компетенции обучающихся через пересказы (литературное чтение, окружающий мир, риторика) | 16.11.17 | ОУ № 19, 58 | Никонова Л.Ю.,  Змеева Н.А.,  Плешивцева Е.С. |
| 1. Формирование умения работать с информацией при решении текстовых задач, связанных с повседневной жизнью (региональный компонент) | 20.12.17 | ОУ № 19, 28 | Никонова Л.Ю.,  Змеева Н.А.,  Куликовских Г.В. |
| 1. Приемы изучения основных вопросов краеведения в начальной школе | 16.03.18 | ОУ № 19,50 | Никонова Л.Ю.,  Змеева Н.А.,  Пузырева Н.А. |
| 5. | ГМО  «Реализация ФГОС НОО обучающихся  с ОВЗ» | 1. Организация образовательного процесса и коррекционно-развивающего сопровождения в условиях реализации ФГОС НОО обучающихся с ОВЗ | заместители  директоров,  руководители ШМО, учителя начальных классов | 25.10.17 | ОУ № 39 | Никонова Л.Ю.,  Зуева Н.Л.,  Чеботина Е.А. |
| 1. Организация психолого педагогического сопровождения и обучение глухих и слабослышащих обучающихся, УО, с ТНР и ДЦП | 6.12.17 | СКШИ № 25 | Никонова Л.Ю.,  Семенова Т.И.  (по согласованию) |
| 1. Приемы воспитательной работы с детьми с ОВЗ по развитию навыков коммуникации и социализации | 18.04.18 | ИМЦ | Джура Е.А. |
| 1. Преемственность между ОУ и ДОУ в обучении и воспитании будущих первоклассников с ОВЗ | 03.05.18 | ДОУ № 55 | Никонова Л.Ю.,  Гаврилова О.С. |
| 6. | Школа начинающего педагога «Аванс» | 1. Приемы формирования орфографического навыка младших школьников. | учителя начальных классов  (стаж работы  от 0 до 3–х лет) | 27.09.17 | ОУ № 30 | Никонова Л.Ю.,  Кротова Н.Г. |
| 1. Формирование языковой компетенции младших школьников через различные виды пересказов. | 26.10.17 | ОУ № 17 | Никонова Л.Ю.,  Руденко М.Г. |
| 1. Формирование умения младших школьников работать с чертежами и таблицами при решении текстовых задач связанных с повседневной жизнью (региональный компонент). | 23.11.17 | ОУ № 7 | Никонова Л.Ю.,  Баран М.М. |
| 1. Контроль и оценка результатов обучающихся в начальных классах предметной области «Окружающий мир» | 13.12.17 | ОУ № 44 | Никонова Л.Ю.,  Лескова Н.Б. |
| 7. | Информационно–методическое  совещание | Подведение итогов прошедшего года. План работы на 2018 – 2019 уч.год. | заместители директоров, руководители ШМО | 15.05.18 | ИМЦ | Никонова Л.Ю.,  члены ГМС |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | заместители директоров, руководители ШМО, учителя  начальных  классов | по плану | Никонова Л.Ю. |
| 2. | Учебные достижения качества  образования | мониторинг | изучить уровень учебных достижений учащихся 4-х классов; выявить пробелы, оказать помощь в их ликвидации | заместители директоров, руководители ШМО, учителя  начальных  классов | в течение года | Никонова Л.Ю.,  Шаламова Л.В. |
| 3. | Качество образования  обучающихся 4-хклассов | анализ | определить школы с низким уровнем качества по результатам ВПР, выявить проблемные темы | заместители директоров, учителя начальных классов, работающие в  4-х классов | по предоставлению информации | Никонова Л.Ю. |
| 4. | Реализация комплекса мер по  повышению качества обучения  в школах с низкими результатами ВПР | анализ | изучить содержание внутриучрежденческой программы по реализации мероприятий по предотвращению низких результатов обучения | заместители директоров, руководители ШМО, учителя начальных классов | IX, X, V | Никонова Л.Ю. |

**5. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Актуальные вопросы преподавания в начальной школе | информационный лист «Началочка»,  информационные материалы для учителей и родителей на сайте | XI-V | Никонова Л.Ю.  члены ГМС |
| 2. | Шпаргалка для учителя | информационный листок | в течение года | Никонова Л.Ю.,  члены ГМС |
| 3. | Советы начинающему педагогу | информационно – методический листок | в течение года | Никонова Л.Ю.,  члены ГМС |
| 4. | Подготовка к ВПР (рекомендации для учителей, родителей и учащихся) | сборник (методические рекомендации) | VIII - IX | Никонова Л.Ю. |

**Обучающиеся с ограниченными возможностями здоровья**

*(методист Яговкина Лариса Сергеевна, каб. № 6, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности учителей-логопедов и учителей, работающих с учащимися с ограниченными возможностями здоровья по использованию методов и приемов устранения нарушений устной и письменной речи у детей в условиях реализации ФГОС НОО;

- оказание методической помощи педагогам по разработке и реализации адаптированной образовательной программы в условиях реализации ФГОСНОО обучающихся с ОВЗ.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | соискатели первой, высшей квалификационной категории (учителя-логопеды, учителя, работающие с учащимися с ОВЗ) | в течение года | ОУ | Яговкина Л.С. |

**3. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Формирование словообразовательных компетенций на логопедических занятиях | ОУ № 45 | обобщение и распространение | ГМО | 03.05.18 | Яговкина Л.С.,  Шарова Т.В. |

**4. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | Организация работы учителя-логопеда в условиях реализации ФГОС | учителя-логопеды | 07.09.17 | ОУ № 38 | Яговкина Л.С. |
| Итоги логопедической работы | V | ОУ № 38 |
| 2. | ПДС | Инклюзивное и интегрированное образование детей с ОВЗ в процессе реализации ФГОС | учителя-логопеды | 16.09.17  17.10.17  20.12.17  14.03.18 | ОУ № 44  СКШИ № 25  ОУ № 52  ОУ № 44 | Яговкина Л.С.,  Семенова Т.И.,  СКШИ № 25  (по согласованию),  Лемешкова И.Г.,  ОУ № 52,  Котенева К.А.,  ОУ № 44 |
| 3. | Педагогический марафон | Современные тенденции образовательной деятельности с учащимися с ОВЗ в условиях реализации ФГОС НОО | учителя-логопеды и учителя, работающие с учащимися с ОВЗ | 17.11.17  30.03.18 | ИМЦ | Яговкина Л.С. |

**5. Научно–методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Тематическая  консультация | Разработка АОП и специальной индивидуальной программы развития для учащегося с ОВЗ в процессе реализации ФГОС НОО обучающихся с ОВЗ | учителя-логопеды и учителя, работающие с учащимися с ОВЗ | 16.02.18 | ИМЦ | Яговкина Л.С. |

**6. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя-логопеды и учителя, работающие с учащимися с ОВЗ | по плану | Яговкина Л.С. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI |

**7. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Образовательная деятельность с учащимися с ОВЗ в процессе реализации ФГОС НОО обучающихся с ОВЗ | сайт ИМЦ | V | Яговкина Л.С |

**Школа молодого педагога**

*(методист Першина Ольга Александровна, каб. №14, т. 23-73-71, e-mail: o\_pershina@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- содействие формированию профессионального сообщества молодых педагогов;

- формирование потребности в постоянном саморазвитии и самосовершенствовании;

- обучение эффективному использованию современных методов и приемов учебно-воспитательной деятельности.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Тема** | **Форма** | **Кол-во**  **часов** | **Сроки проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Речевая коммуникация и речевое поведение педагога | педагогическая мастерская | 3 | 15.09.17 | областная юношеская библиотека | Першина О.А.,  Талля О.А.,  (по согласованию) |
| 2. | Тренинг уверенного поведения для молодых педагогов | тренинг | 3 | 01.11.17 | ИМЦ | Першина О.А.,  Сазонова Е.Н. |
| 3. | Школьная документация учителя | консультация | 3 | 12.01.18 | ИМЦ | Першина О.А. |
| 4. | Интерактивные формы в организации учебно-воспитательной деятельности учащихся | практикум | 3 | 21.02.18 | ИМЦ |
| 5. | Клуб «Бумеранг» - молодым педагогам | мастер-класс | 3 | 30.03.18 | ОУ №7 |

**Проект «Интеллектуал Зауралья» (Шахматный всеобуч)**

*(методист Комиссарова Александра Викторовна, каб. № 5, т. 23-73-80)*

**1.Целевой блок:**

- оказание методической помощи учителям по вопросам шахматного образования в условиях реализации ФГОС;

- распространение педагогического опыта в реализации областного проекта «Интеллектуал Зауралья».

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Семинар-практикум | 1. Шахматное образование: первый год обучения | учителя  начальных классов,  воспитатели ДОУ | 26.10.17 | ОУ № 5 | Комиссарова А.В.,  Чичканова Н.В. |
| 1. Шахматное образование: второй год обучения | 15.03.18 | ОУ № 43 | Комиссарова А.В.,  Васильева Н.В. |

**3. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Организация шахматного образования как средство интеллектуального развития детей дошкольного и младшего школьного возраста | ОУ № 63 | распространение | семинар-практикум | 18.10.17  20.12.17  21.02.18  18.04.18 | КомиссароваА.В., Охотникова Н.С. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя | в течение года | Комиссарова А.В. |
| 2. | Кадровый состав по различным параметрам | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | учителя | X-XII |
| 3. | Реализация проекта «Интеллектуал Зауралья» | мониторинг | проанализировать реализацию проекта | учителя | IX, IV | Комиссарова А.В. |

**5. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Реализация проекта «Интеллектуал Зауралья» | экспресс-информация | в течение года | Комиссарова А.В. |

**VI. ОТДЕЛ ВОСПИТАНИЯ, СОЦИАЛИЗАЦИИ И ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ДЕТЕЙ**

**Педагоги-психологи ОУ, УДО**

*(заведующий отделом воспитания, социализации и дополнительного образования Сазонова Елена Николаевна,*

*каб. № 2, т. 46-38-14, e-mail:*[*cabinet2imc@yandex.ru*](mailto:cabinet2imc@yandex.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- организационно-методическая поддержка педагогов-психологов ОУ по психолого-педагогическому сопровождению участников образовательного процесса в условиях ФГОС;

- сопровождение профессионального становления начинающих педагогов-психологов;

содействие созданию условий психологического благополучия участников образовательных отношений, в том числе профилактика профессионального выгорания педагогов.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | педагоги-психологи ОУ | в течение года | ОУ | Сазонова Е.Н. |
| 2. | Методический совет | члены  методического  совета | IX  X  II  IV | ИМЦ | Сазонова Е.Н. |
| 3. | ИМС «Целевые ориентиры анализа и планирования работы педагога-психолога» | педагоги-психологи | 26.04.18 | библиотека  им. А.К.Югова | Сазонова Е.Н. |
| 4. | Городская акция «День психологического здоровья» | педагоги-психологи | 22.11.17 | ОУ, УДО | Сазонова Е.Н. |
| 5. | Фестиваль психологических идей «Нить Ариадны» | педагоги-психологи | 28-29.03.18 | ОУ № 30 | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Галерея лучших педагогических практик | педагоги-психологи | 29.08.17 | ОУ № 32 | Сазонова Е.Н.,  Валдас Ю.И. |
| 2. | ПДС «Комплексная помощь детям и подросткам, испытывающим проблемы в развитии и социальной адаптации» | 1. Развитие жизнестойкости подростков: программа работы в условиях образовательной организации | педагоги-психологи | 14.09.17 | ИМЦ | Сазонова Е.Н. |
| 1. Медицинский психолог о поведенческих отклонениях у детей и подростков | 26.10.17 | ИМЦ | Сазонова Е.Н.,  Миланина О.Г., Курганская областная психоневрологическая больница  (по согласованию) |
| 1. Индивидуальное сопровождение обучающихся с ОВЗ в начальной школе | 23.11.17 | ОУ № 41 | Сазонова Е.Н.,  Менщикова Е.В. |
| 1. Социально-психолого-педагогическая помощь детям и семьям, находящимся в трудной жизненной ситуации | 05.04.18 | ОУ № 46 | Сазонова Е.Н.,  Кузеванова И.В.,  Гончарова М.А. |
| 3. | Семинар-практикум | Пути повышения мотивации как профилактика школьной неуспешности | педагоги-психологи | 28.09.17 | ОУ № 38 | Сазонова Е.Н.,  Сизиков В.А. |
| Аксиологический подход в сопровождении профессионального самоопределения обучающихся | педагоги-психологи | 19.10.17 | ОУ № 12 | Сазонова Е.Н.,  Аминева С.Р.,  ОУ № 22  Логиновских Н.И.,  ОУ № 12 |
| Основы ведения тренинговой работы. Психологическая подготовка к ГИА | 01.02.18 | областная юношеская библиотека | Талля О.А.  (по согласованию) |
| 4. | Семинар-тренинг | Экология взаимоотношений: «Как говорим, так и живем» | педагоги-психологи | 21.09.17 | областная юношеская библиотека | Талля О.А.  (по согласованию) |
| Особенности консультативной работы с родителями детей с проблемами здоровья | педагоги-психологи ОУ | 22.02.18 | ИМЦ | Сазонова Е.Н.  Джура Е.А., |
| 5. | Клуб профессиональной поддержки | Профилактика профессионального выгорания «Гори, гори моя звезда» | педагоги-психологи | 09.11.17 | ОУ № 30 | Сазонова Е.Н.,  Голубева С.А. |
| «Я исцеляю себя» | 14.12.17 | ОУ № 12 | Логиновских Н.И. |
| «Мы выбираем, нас выбирают» | 15.02.18 | ОУ № 43 | Алябина Н.М. |
| «Энергия жизни» | 19.04.18 | ОУ № 44 | Асеева С.В. |
| 6. | Балинтовская группа | «Решение трудных случаев из практики педагога-психолога» | педагоги-психологи | 30.11.17 | ИМЦ | Сазонова Е.Н. |
| 7. | Школа  начинающего  педагога-психолога ОУ | 1. Организация консультативной работы педагога-психолога | педагоги-психологи | 16.09.17 | вебинар | Буракова Н.С.,  ДОУ № 131  Джура Е.А.,  Сазонова Е.Н. |
| 1. Диагностика УУД обучающихся начальной школы | педагоги-психологи со стажем от 0 до 3-х лет | 28.09.17 | ИМЦ | Сазонова Е.Н.,  Лысенко Л.Н.,  ОУ № 38  Буракова Н.С.,  ДОУ № 131 |
| 1. Коррекционно-развивающая работа с обучающимися | 16.11.17 | ОУ № 46 | Сазонова Е.Н.,  Гончарова М.А. |
| 1. Аналитическая культура начинающего педагога-психолога (составление отчетной документации, справок, заключений) | 12.04.18 | ОУ № 12 | СазоноваЕ.Н.,  Логиновских Н.И. |
| 8. | Тематическая консультация | Организация акции «День психологического здоровья» | педагоги-психологи | 12.10.17 | библиотека им. А.К. Югова | Сазонова Е.Н. |
| Участие в фестивале психологических идей «Нить Ариадны» | педагоги-психологи | 25.01.18  22.03.18 | библиотека им. А.К. Югова | Сазонова Е.Н. |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Личность воспитанника – главный показатель эффективности процесса воспитания | ОУ № 22 | распространение | семинар | 26.10.17 | Сазонова Е.Н.  Демина Э.В., Яружина Т.А. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | педагоги-психологи | по плану | Сазонова Е.Н. |
| 2. | Эффективность организации психологической службы в ОУ | анализ | оценить уровень организации, определить адреса эффективного опыта | VI | Сазонова Е.Н. |
| 3. | Организация акции «День психологического здоровья в ОУ» | анализ | оценить уровень организации, определить адреса эффективного опыта | XII | Сазонова Е.Н. |
| 4. | Личностные УУД учащихся основной школы | анализ | определить сформированность личностных УУД учащихся 7-х классов | IV-V | Сазонова Е.Н. |
| 5. | Факты жестокого обращения  1 этап: 1-4 класс  2 этап: 5-9 класс  3 этап: 10-11 класс | анализ | изучить ситуацию для организации профилактической работы в ОУ | X  XI  XII | Сазонова Е.Н. |

**6. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Конспекты родительских собраний «Родители и дети: Как построить гармоничные отношения» | сборник | IX | Сазонова Е.Н. |

**Психолого-педагогическое сопровождение воспитанников и учащихся с ОВЗ. Педагоги ОУ**

*(методист Джура Елена Александровна, ТПМПК, т. 45-41-80, e-mail:*[*wesna9ed@mail.ru*](mailto:wesna9ed@mail.ru))

**1. Целевой блок:**

- организационно-методическая поддержка педагогов по совершенствованию психолого-педагогического сопровождения обучающихся с ОВЗ в условиях введения ФГОС;

- методическое сопровождение ПМПк ОУ.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Семинар-практикум | Нейропсихологический подход к формированию зрительного праксиса при обучении чтению младших школьников с ТНР | учителя начальных классов, работающие с детьми с ОВЗ и инвалидами. | 29.11.17 | библиотека им. А.К.Югова | Джура Е.А.,  Иванова М.Н.,  СКШИ № 25  (по согласованию) |
| 2. | Семинар-тренинг | Особенности консультативной работы с родителями детей с проблемами здоровья | педагоги-психологи | 22.02.18 | ИМЦ | Джура Е.А. |
| 3. | Семинар-тренинг | Приемы воспитательной работы с детьми с ОВЗ по развитию навыков коммуникации и социализации | учителя начальных классов, работающие с детьми с ОВЗ и инвалидами. | 18.04.17 |
| 4. | Консультации | Психолого-педагогическое сопровождение детей с ОВЗ. Организация работы ПМПконсилиумов | педагоги, специалисты, руководители ПМПк | первый и третий четверг месяца |

**Социальные педагоги ОУ**

*(методист Обласова Нелли Людвиговна, e-mail:* [*kab5imc45@mail.ru*](mailto:kab5imc45@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- информационно-методическое сопровождение деятельности социальных педагогов в условиях реализации ФГОС;

- повышение профессиональной компетенции социальных педагогов в области профилактической работы с детьми и семьями, нуждающимися в социальной поддержке.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС «Целевые ориентиры организации деятельности социального педагога в условиях реализации ФГОС» | социальные педагоги | 13.09.17 | ИМЦ | Обласова Н.Л.,  Мелентьева Е.Ю., Центр медицинской и социальной реабилитации (по согласованию) |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Групповая консультация | Организация деятельности социального педагога по сопровождению детей в социально опасном положении | начинающие социальные педагоги | 18.10.17 | ИМЦ | Обласова Н.Л.,  Предеина О.Д., ОУ № 26 |
| 2. | ПДС  «Деятельность социального  педагога  в рамках  ФГОС» | Технология раннего выявления нарушений прав ребенка и работа со случаем | социальные педагоги | 25.10.17  06.12.17 | ОУ № 32 | Обласова Н.Л.,  Первухина С.Л., Неизвестных А.А.,  Курганский центр социальной помощи семье  и детям  (по согласованию) |
| Вовлечение обучающихся в проектную деятельность как средство профилактики правонарушений среди несовершеннолетних | 14.02.18 | ОУ № 40 | Обласова Н.Л.,  Захарова В.М. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Качество проводимых мероприятий | анкетирование | получить информацию  о результативности  мероприятий | социальные педагоги | в течение года | Обласова Н.Л., |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить запросы  педагогов | X, XI | Обласова Н.Л., |

**5. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Работа социального педагога по выявлению семейного неблагополучия в рамках межведомственного взаимодействия | методические  рекомендации | IX | Меньщикова Н.Н.,  ОУ № 49 |

Классные руководители

*(старший методист Фрей Татьяна Александровна, каб. № 7, т. 46-48-90)*

**1. Целевой блок:**

- оказание методической поддержки классным руководителям в формировании профессиональных компетенций в соответствии с требованиями профессионального стандарта педагога;

- создание условий для повышения профессионального мастерства педагогов на основе обмена лучшими практиками.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Школа  классных  руководителей | Профилактика буллинга (травля) среди детей и подростков | классные руководители,  руководители ШМО классных руководителей | 27.10.17 | ИМЦ | Фрей Т.А.,  Сазонова Е.Н. |
| Деятельность классного руководителя в рамках реализации ФГОС ООО | 30.11.17 | ОУ № 30 | Фрей Т.А.,  Августовская Е.Б. |
| Формирование духовно-нравственных качеств личности обучающихся в современных условиях | 23.01.18 | ОУ № 40 | Фрей Т.А. |
| Развитие социально активной личности через участие в проектной деятельности | 01.03.18 | ОУ № 41 | Фрей Т.А.,  Титова О.А. |
| Создание воспитательного пространства для оптимального развития и социализации личности ребенка с ОВЗ | 18.04.18 | ОУ № 39 | Фрей Т.А.,  Ячменёва Г.Н. |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | руководители ШМО классных руководителей, классные руководители | X -XI | Фрей Т.А. |
| 2. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | классные руководители | по плану | Фрей Т.А. |

**Педагоги-организаторы**

*(методист Обласова Нелли Людвиговна, e-mail:* [*kab5imc45@mail.ru*](mailto:kab5imc45@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности педагогов-организаторов в сопровождении процесса социализации личности обучающегося;

- повышение компетентности педагогов-организаторов по применению современных педагогических технологий;

- оказание консультативно-методической помощи педагогам-организаторам по подготовке к аттестации.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | ГМО | 1. Социальное проектирование как ведущая форма социализации обучающихся | педагоги-организаторы | 21.09.17 | ИМЦ | Фрей Т.А., |
| 1. Влияние волонтерской деятельности на воспитание духовно-нравственных качеств личности школьников | 14.12.17 | ОУ № 11 | Кочнев С.А. |
| 1. Духовно-нравственное воспитание младших школьников в системе гражданско-правового образования | 18.01.18 | ОУ № 48 | Щепетова О.В. |
| 1. [Роль ученического самоуправления в формировании активной гражданской позиции школьника](http://nsportal.ru/shkola/raznoe/library/2016/04/18/rol-uchenicheskogo-samoupravleniya-v-formirovanii-aktivnoy) | 11.04.18 | ОУ № 10 | Герасименко М.Ф. |
| 2. | Консультация | Процедура аттестации педагогов-организаторов на первую и высшую квалификационные категории | соискатели первой и высшей квалификационных категорий | X | ИМЦ | Обласова Н.Л., |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | педагоги ДО | в течение года | Обласова Н.Л. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI |

**Педагоги дополнительного образования декоративно-прикладного искусства и изобразительной деятельности**

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности педагогов дополнительного образования по применению современных педагогических технологий;

- методическое сопровождение педагога дополнительного образования по развитию творческих способностей личности и ее социализации;

- оказание консультативно-методической помощи педагогам дополнительного образования по подготовке к аттестации.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Здоровьесберегающие технологии как фактор социализации личности обучающегося | педагоги ДО ДПИ, изодеятельности | 20.10.17 | Д(П)Ц «Аэлита» | Охохонина Н.А. |
| 1. Организация групповой деятельности обучающихся через коллективно-творческое дело | 01.12.17 | ДДТ «Синяя птица» | Тимкина Е.В. |
| 1. Методика организации системы мероприятий по патриотическому воспитанию школьников в организациях дополнительного образования | 19.01.18 | ДТДМ «Гармония» | Никитина С.И. |
| 1. Базовые принципы рисования портрета человека в развитии творческих способностей личности | 28.03.18 | ДЮЦ | Егорова Т.Ю.  (по согласованию) |
| 2. | Консультация | Процедура аттестации педагогов дополнительного образования на первую и высшую квалификационные категории | соискатели первой и высшей квалификационных категорий | X | ИМЦ |  |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | педагоги ДО | в течение года |  |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI |  |

**Педагоги дополнительного образования музыкального профиля**

**1. Целевой блок:**

- содействие формированию профессиональной компетентности педагогов дополнительного образования по развитию и социализации личности обучающегося;

- организационно-методическое сопровождение массовых мероприятий;

- оказание консультативно-методической помощи педагогам дополнительного образования по подготовке к аттестации

# 2. Организационно-педагогические мероприятия

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | соискатели первой  и высшей квалификационных категорий | в течение года | УДО |  |
| 2. | Фестиваль ансамблей и солистов «Музицируем вместе» | педагоги ДО,  обучающиеся УДО | 04.03.18 | библиотека им. А.К.Югова | Мочалова О.О.,  ДДТ «Синяя птица» |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Использование основ обучения детей музыке в 20 веке для многогранного развития личности | педагоги ДО  музыкального профиля | 29.08.17 | ИМЦ | Мочалова О.О.,  ДДТ «Синяя птица» |
| 1. Самореализация личности обучающегося через приобретение базовых умений и навыков при игре на гитаре | 01.11.17 | ИМЦ |
| 1. Формирование профессионального самоопределения школьников в процессе обучения игре на гитаре и фортепиано | 30.03.18 | ИМЦ |
| 2. | Консультация | Процедура аттестации педагогов дополнительного образования на первую и высшую квалификационные категории | соискатели первой и высшей квалификационных  категорий | X | ИМЦ |  |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень  организации,  выявить проблемы | педагоги ДО | в течение  года |  |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI |

**Руководители школьных музеев и музейных комнат ОУ, УДО**

*(методист Обласова Нелли Людвиговна, e-mail:* [*kab5imc45@mail.ru*](mailto:kab5imc45@mail.ru)*)*

1. **Целевой блок:**

- развитие профессиональной компетентности руководителей школьных музеев и музейных комнат по гражданско-патриотическому воспитанию обучающихся;

- оказание консультативно-методической помощи организаторам по открытию школьных музеев и музейных комнат;

- активизация развития взаимодействия и социального партнерства в образовательном пространстве.

1. **Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Конкурс музеев и музейных комнат муниципальных образовательных организаций «Школьный музей в образовательной среде» | руководители школьных музеев и музейных комнат | 02.04-04.05.18 | ИМЦ | Обласова Н.Л. |
| 2. | Игра-ориентирование «Старый Курган» | обучающиеся,  учителя ОУ, педагоги УДО | IX | Курганский областной краеведческий музей | Обласова Н.Л.,  Жарова А.С.  (по согласованию) |
| 3. | Сбор информации об открывающихся музеях и музейных комнатах в муниципальных образовательных организациях | руководители школьных музеев  и музейных комнат | IX-V | ИМЦ | Обласова Н.Л. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | ГМО | 1. Патриотическое воспитание личности через организацию работы актива школьного музея | руководители школьных музеев и музейных комнат | 04.10.17 | ОУ № 30 | Обласова Н.Л.,  Позднякова Т.М. |
| 1. Организация работы музея образовательного учреждения | 07.11.17 | ДЮЦ | Обласова Н.Л.,  Савиных Е.А.  (по согласованию) |

**Профилактическая работа в ОУ**

*(заведующий отделом Гребенщикова Ольга Юрьевна, каб. № 1, т. 46-38-14, e-mail: umo.imc@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- содействие развитию системы профилактической деятельности в образовательных учреждениях города Кургана;

- информационно-методическая поддержка профилактической деятельности в муниципальной образовательной среде в соответствии с современным законодательством;

- содействие реализации целевой программы «Комплексные меры противодействия злоупотреблению наркотическими средствами и их незаконному обороту в городе Кургане».

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС «Проведению социально психологического тестирования - первого этапа мероприятий по раннему выявлению наркопотребителей (РВН) среди обучающихся 8-11 классов» | ответственные по ОУ | 04.09.17 | ИМЦ | ГребенщиковаО.Ю.  Урванцева С.С.  (по согласованию) |
| 2. | VI городской конкурс по профилактике употребления ПАВ в образовательной среде «Я хочу жить здорово!» | обучающиеся 8-11 классов | 30.10-30.11.17 | библиотека им. А.К.Югова | Гребенщикова О.Ю. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Спецкурс | Актуальные формы и технологии педагогической профилактики употребления ПАВ и профилактики ВИЧ-инфекции среди обучающихся в современных условиях | педагогические  и руководящие  работники ОУ | 08.11.17 | ОУ № 53 | ГребенщиковаО.Ю.  Берденева Н.В. |
| 24.01.18 | ОУ № 5 | ГребенщиковаО.Ю.  Терентьева Е.В. |
| 11.04.18 | ОУ № 29 | ГребенщиковаО.Ю.  Заводова О.И. |
| 2. | Семинар | Реализация в ОУ программы «Разговор о правильном питании» | учителя 1-6 классов, реализующие программу «Разговор о правильном питании» | 07.12.17 | ОУ № 27 | ГребенщиковаО.Ю. Казарина Т.М. |
| 3. | Семинар-тренинг | **«**Интеграция элементов охраны здоровья и ПУ ПАВ в содержание предметов учебного плана: технология создания социально ориентированного урока» | педагогические и руководящие работники ОУ | 15.03.18 | ИМЦ | Гребенщикова О.Ю. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Реализация в ОУ профилактических программ; в том числе программ превентивного модульного курса «Профилактика употребления ПАВ, предупреждение распространения ВИЧ-инфекции» | сбор, обработка и анализ | провести анализ реализации профилактических программ в ОУ | ОУ | X-IX | ГребенщиковаО.Ю. |
| 2. | Реализация профилактических мероприятий в ОУ | сбор, обработка и анализ | подготовить ежеквартальные отчеты о мероприятиях профилактической направленности | ежеквартально |
| 3. | Эффективность организации работы по ПУ ПАВ | мониторинг | оценить эффективность организации работы по ПУ ПАВ, выстроить рейтинг ОУ, подготовить справку-анализ | IX-III |
| 4. | Социально ориентированные уроки (СОУ) в школе | мониторинг | провести анализ места СОУ в системе реализации программы воспитания и социализации | I |

**Профориентационная работа в ОУ**

*(старший методист Ерменова Раиса Николаевна, каб. № 12, т. 23-74-03)*

**1. Целевой блок:**

- осуществление информационно-методического и консультативного сопровождения профориентационной работы в общеобразовательных учреждениях;

- координация взаимодействия общеобразовательных учреждений с социальными партнерами;

- выявление эффективного опыта по созданию условий для профессионального самоопределения школьников.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Формирование базы данных «Ответственные за профориентацию в ОУ» | заместитель  директора | IX | ИМЦ | Ерменова Р.Н. |
| 2. | Организационное сопровождение взаимодействия общеобразовательных учреждений с социальными партнерами. | заместитель  директора | в течение года | ИМЦ |
| 3. | Смотр-конкурс на лучшую организацию профориентационной работы в образовательных учреждениях города Кургана | ответственные за профориентационную работу | 12.02 - 20.03.18 | ИМЦ |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Семинар - практикум | Системно-деятельностный подход в сопровождении профессионального самоопределения обучающихся. | ответственные за профориентационную  работу | 21.09.17 | ОУ № 24 | Ерменова Р.Н.,  Мухортикова О.И.,  Секисова Т.А., ОУ № 43 |
| 2. | Семинар - практикум | Аксиологический подход в сопровождении профессионального самоопределения обучающихся | 19.10.17 | ОУ № 12 | Ерменова Р.Н.,  Логиновских Н.И.,  Аминева С.Р., ОУ № 22 |
| 3. | Тематическая консультация | Смотр-конкурс: требования к содержанию и оформлению конкурсной работы | 24.11.17 | ИМЦ | Ерменова Р.Н. |
| 4. | Творческая презентация | Лучшие практики организации профориентационной работы (итоги конкурса). | 20.03.18 | ИМЦ |
| 5. | Деловая игра | Профориентация в вопросах и ответах | 06.04.18 | библиотека им.А.К. Югова | Ерменова Р.Н.,  Сазонова Е.Н. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Профессиональное тестирование учащихся 9-х, 11-х классов | тестирование | определение профессиональных склонностей обучающихся  9-х, 11-х классов | обучающиеся  9-х, 11-х классов | IХ- Х | Ерменова Р.Н. |
| 2. | Профессиональное тестирование учащихся 8-х, 10-х классов | тестирование | определение профессиональных склонностей обучающихся  8-х, 10-х классов | обучающиеся  8-х, 10-х классов. | II - III |
| 3. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование,  наблюдение | оценить уровень удовлетворенности слушателей содержанием и организацией мероприятий | ответственные за профориентационную работу | по плану |

**VII.ОТДЕЛ МОНИТОРИНГА И ИНФОРМАЦИОННО-ТЕХНИЧЕСКОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ**

**Работа с одарёнными детьми**

*(старший методист Попова Надежда Владимировна, каб. № 17, т. 42-68-18)*

**1. Целевой блок:**

- выявление, поддержка и развитие интеллектуально одаренных школьников через их вовлечение в конкурсное и олимпиадное движение, проектно-исследовательскую деятельность и другие мероприятия интеллектуальной направленности;

- формирование банка данных «Одаренные дети» по направлениям: «Образование», «Искусство», «Спорт»;

- оказание информационно-методической поддержки образовательным учреждениям в работе с одарёнными детьми.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС «Проведение I и II этапов Всероссийской олимпиады школьников» | ответственные за олимпиаду | 07.09.17 | ИМЦ | Попова Н.В. |
| 2. | Пополнение банка данных «Одаренные дети» | заместители директоров по НМР | 08.09.17 |
| 3. | Выдача олимпиадных заданий I этапа Всероссийской олимпиады школьников (диски) | ответственные за олимпиаду | 15.09.17 |
| 4. | Консультация «Готовимся к конкурсу «Ученик года – 2017» | учащиеся  10-11классов | 25.09.17 |
| 5. | Приём заявок на конкурс «Ученик года – 2017» | учащиеся  10-11классов | 26.09.17 |
| 6. | Приём документов на конкурс «Ученик года – 2017» | ОУ | 02.10.17 |
| 7. | Приём документов на областную премию для детей, проявивших выдающиеся способности в области образования, искусства и спорта | ОУ | 02.10.17 |
| 8. | Конкурс «Ученик года - 2017» | учащиеся  10-11классов | 10.10.- 19.10.17 | ОУ № 50  ДД(Ю)Т | Литвинова Е.Э.,  Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 9. | Всероссийская олимпиада школьников:  I этап  II этап  III этап | учащиеся 4 -11кл. учащиеся 4, 7-11 кл.  учащиеся 9-11 кл. | 20.09.-15.10.17  11.11.-08.12.17  12.01.-22.02.18 | ОУ №№ 10, 12, 19, 27, 29, 31, 32, 50 | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В.,  методисты ИМЦ |
| 10. | Прием протоколов, отчетов I этапа Всероссийской олимпиады школьников | ОУ | 24.10.17 | ИМЦ | Попова Н.В. |
| 11. | Приём материалов на стипендию Главы города | ОУ | 05. 12.17 |
| 12. | Комиссия по присуждению стипендии Главы города | представители ОУ, общественных организаций | 14.12.17 | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 13. | Консультация для участников регионального этапа «Проведение III этапа Всероссийской олимпиады школьников» | участники III этапа,  руководители городской команды | 26.12.17 | ОУ № 38 | Попова Н.В. |
| 14. | Городская научно-практическая конференция «Знание-Поиск-Творчество-Труд» | учащиеся 4 классов,  5-8 классов,  9-11 классов | 18.01.18  23.01.18  26.01.18 | ОУ № 12  ОУ № 7  ОУ № 31 | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В.,  методисты ИМЦ |
| 15. | Вручение стипендии Главы города | учащиеся, родители | 27.02.18 | Администрация города | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 16. | Награждение победителей и призеров городских предметных олимпиад | руководители ОУ, педагоги, учащиеся | 15.03.18 | ДД(Ю)Т | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 17. | Награждение лауреатов городской научно-практической конференции «Знание-Поиск-Творчество-Труд» | руководители ОУ, педагоги, обучающиеся | 05.04.18 | КГУ | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В. |
| 18. | ИМС «Итоги I и II этапов Всероссийской олимпиады школьников и городской научно – практической конференции» | заместители директоров по НМР | 18.04.18 | ИМЦ | Попова Н.В. |
| 19. | Отчет по работе лабораторий МАН | заместители директоров по НМР | 16.05.18 |
| 20. | Мониторинг участия учащихся ОУ в международных и всероссийских конкурсах и олимпиадах | заместители директоров по НМР | 17.05.18 |
| 21. | Пополнение банка данных «Одаренные дети» | заместители директоров по НМР | 18.05.18 |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Подготовка  выпускников к участию в олимпиаде | анкетирование | получить и проанализировать информацию о подготовке выпускников к олимпиаде | участники олимпиады  11 классов | II этап Всероссийской олимпиады | Попова Н.В. |
| 2. | Участие учащихся ОУ в международных и всероссийских конкурсах и олимпиадах | сбор и анализ | выявить активность участия учащихся а в региональных, всероссийских и международных конкурсных мероприятиях | ОУ | XII  VI | Попова Н.В. |
| 3. | Областной проект «Малая академия наук» | анализ | получить и проанализировать информацию об эффективности участия ОУ в мероприятиях областного проекта | ОУ, участники проекта | XII  VI | Попова Н.В. |
| 4. | Работа научного общества учащихся в ОУ | сбор и анализ | получить и проанализировать информацию об эффективности деятельности НОУ | ОУ | IV | Попова Н.В. |

**4. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Итоги конкурса «Ученик года» | экспресс-информация | X | Попова Н.В.,  Романов В.А. |
| 2. | Результаты Всероссийской олимпиады школьников | XI-XII | Попова Н.В. |
| 3. | Результаты городской олимпиады младших школьников | XI |
| 4. | Олимпиадные задания II этапа Всероссийской олимпиады школьников | диск | IV |
| 5. | Результаты городской научно-практической конференции | экспресс-информация | I |
| 6. | Работы лауреатов городской научно-практической конференции | диск | III-IV |
| 7. | Cтипендиаты Главы города «Мир моих увлечений» | буклет | II | Щербакова Е.Л.,  Попова Н.В.,  Варакосова Л.И. |
| 8. | Государственная поддержка одарённых детей | сборник | VI | Попова Н.В. |

**Информатизация муниципальной системы образования.**

**Мониторинговые исследования**

*(заведующий отделом Шаламова Людмила Васильевна, каб. № 12, т. 23-74-03, e-mail:* [*imc45.inform@gmail.com*](mailto:imc45.inform@gmail.com)*;*

*старший методист Ерменова Раиса Николаевна, каб. № 12, т. 23-74-03, e-mail: monitoringimc@mail.ru;*

*методист: Варакосова Людмила Ивановна, каб. № 19, т. 23-74-13, e-mail:* [*varakosova.imc@mail.ru*](mailto:varakosova.imc@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- содействие развитию единого информационно-образовательного пространства ОУ;

- повышение профессиональной компетентности педагогов по формированию личного информационного пространства на основе интерактивности и дистанционности;

- информационное сопровождение программы развития муниципальной системы образования по результатам мониторинговых исследований.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Сверка педагогических кадров | ответственные  за сверку кадров | IX-X | ИМЦ, | Варакосова Л.И. |
| 2. | Декада «Безопасный Интернет» | ответственные за  информатизацию | X | ОУ, УДО | Шаламова Л.В. |
| 3. | Декада «Профилактика экстремизма в сети Интернет» | II | ОУ, УДО |
| 4. | Конкурс «Образовательный веб-квест» | педагоги  ОУ | IX-III | ИМЦ |

**3.Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС | Организация и проведение мониторинговых исследований | ответственные за проведение мониторингов | в течение года | ИМЦ | Ерменова Р.Н. |
| 2. | ИМС | Информационно-образовательная среда  ОУ, УДО | ответственные за  информатизацию | 28.09.17 | ИМЦ | Шаламова Л.В. |
| 3. | Семинар-практикум | Технология разработки и создания веб-квеста (дистанционно) | педагоги | 16.10-03.11.17 |
| 4. | Семинар-практикум | Использование бесплатных конструкторов для создания образовательного сайта педагога (дистанционно) | педагоги | 20.11-08.12.17 |
| 5. | Семинар-практикум | Excel для начинающих пользователей | педагоги | в течение года  по запросам | ИМЦ | Варакосова Л.И. |
| 6. | Семинар-практикум | Создание презентации PowerPoint | педагоги | в течение года  по запросам |
| 7. | Консультация | АИС «Электронная школа» | администраторы ОУ по работе с АИС «Электронная школа» | в течение года |
| 8. | Консультация | Регистрация на портале госуслуг gosuslugi.ru | участники семинара-практикума | в течение года | Варакосова Л.И.,  Шаламова Л.В. |
| 9. | Индивидуальные консультации | Работа с пакетом программ Microsoft Office: Word, Excel, PowerPoint, Access | педагоги | в течение года  по запросам | Варакосова Л.И. |

**4.Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | АИС «Электронная школа» | сбор и анализ | выявить проблемы по введению АИС «Электронная школа» | администраторы по работе с АИС «Электронная школа» | в течение года | Варакосова Л.И. |
| 2. | Освоение педагогическими работниками компьютерных технологий | сбор и анализ | выявить потребности педагогов в подготовке по программам «Создание презентации PowerPoint», «Работа с электронными таблицами Excel» | педагогические  и руководящие  работники | в течение года |
| 3. | Учебные достижения (стартовая диагностика) выпускников по уровню начального общего образования по математике | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы математической подготовки учащихся выпускных классов начальной школы | учащиеся 4-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Никонова Л.Ю.,  Белозерова О.В. |
| 4. | Учебные достижения (стартовая диагностика) выпускников по уровню начального общего образования по русскому языку | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы лингвистической подготовки учащихся выпускных классов начальной школы | учащиеся 4-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Никонова Л.Ю.,  Белозерова О.В. |
| 5. | Учебные достижения (стартовая диагностика) выпускников по уровню начального общего образования по окружающему миру | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы подготовки учащихся выпускных классов начальной школы по предмету «Окружающий мир» | учащиеся 4-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Никонова Л.Ю.,  Белозерова О.В. |
| 6. | Учебные достижения учащихся 9-х классов по математике | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы математической подготовки учащихся выпускных классов основной школы | учащиеся 9-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Комиссарова А.В.,  Белозерова О.В. |
| 7. | Учебные достижения учащихся 9-х классов по русскому языку | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы лингвистической подготовки учащихся выпускных классов основной школы | учащиеся 9-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Першина О.А.,  Белозерова О.В. |
| 8. | Учебные достижения учащихся 11-х классов по математике | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы математической подготовки учащихся выпускных классов средней школы | учащиеся11-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Комиссарова А.В.,  Белозерова О.В. |
| 9. | Учебные достижения учащихся 11-х классов по русскому языку | сбор, обработка,  систематизация,  обобщение | выявить проблемы лингвистической подготовки учащихся выпускных классов средней школы | учащиеся11-х классов | IX | Ерменова Р.Н.,  Першина О.А.,  Белозерова О.В. |
| 10. | Кадровый состав учителей математики и русского языка, работающих в выпускных классах (9 и 11 классах) в 2016-2017 учебном году | сбор информации,  систематизация,  обобщение | выяснить уровень квалификации, периодичность прохождения повышения квалификации и стаж работы педагогов | заместители  руководителей | IX | Шаламова Л.В., Комиссарова А.В.,  Першина О.А. |
| 11. | Кадровый состав учителей математики и русского языка, работающих в выпускных классах (9 и 11 классах) в 2017-2018 учебном году | сбор информации,  систематизация,  обобщение | выяснить уровень квалификации, периодичность прохождения повышения квалификации и стаж работы педагогов | IX |
| 12. | Использование дистанционных образовательных технологий в ОУ | сбор, систематизация, обобщение | изучить применение дистанционных образовательных технологий | ответственные за информатизацию | IX - X | Шаламова Л.В. |
| 13. | Структура и наполнение сайта образовательных организаций | сбор и анализ | изучить своевременность пополнение и обновления информации на сайте | ОУ, УДО | IX - XII | Шаламова Л.В. |
| 14. | Удовлетворенность участников образовательных отношений качеством предоставляемых услуг | изучить удовлетворенность граждан качеством предоставляемых услуг | обучающиеся  ОУ, УДО,  родители  ОУ, УДО | IX - XI | Ерменова Р.Н.,  Белозерова О.В. |
| 15. | Универсальные учебные действия учащихся основного общего образования (7 класс) | изучить уровень  сформированности УУД | заместители руководителей | IV | Ерменова Р.Н.,  Сазонова Е.Н.,  Белозерова О.В. |
| 16. | Развитие информационной среды МСО города Кургана | изучить состояние материально-технической базы ОУ, УДО | ответственные за информатизацию | V - VI | Шаламова Л.В. |
| 17. | Тестирование СКФ | оценить работу СКФ | ежеквартально | Шаламова Л.В. |
| 18. | Мониторинги по запросу Департамента образования и науки Курганской области |  | заместители руководителей | в течение года |
| 19. | Безопасный Интернет. Декада в ОУ | выявить активность ОУ, УДО в проведении мероприятий | ОУ, УДО | X |
| 20. | Профилактика экстремизма в сети Интернет. Декада в ОУ | выявить активность ОУ, УДО в проведении мероприятий | ОУ, УДО | II |
| 21. | Удовлетворенность педагогов условиями и качеством предоставляемых услуг (в соответствии с муниципальным заданием МБУ КГ ИМЦ) | изучить удовлетворенность педагогов качеством предоставляемых услуг | педагоги  ОУ, УДО | ежеквартально |

**5. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Использование веб-квестов в работе педагога | ОУ | распространение | конкурс | III | Шаламова Л.В. |
| 2. | Образовательные сайты (блоги) педагогов города Кургана | педагоги | создание и наполнение подраздела на сайте ИМЦ | презентация | в течение года |

**6. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Информационный бюллетень № 21 по результатам сверки педагогических и руководящих кадров ОУ города Кургана | сборник | XI | Варакосова Л.И. |
| 2. | Информационный бюллетень № 17 по результатам сверки педагогических и руководящих кадров УДО города Кургана | сборник | XII |
| 3. | Информационно-аналитический сборник муниципальной системы образования города Кургана | сборник | VI |
| 4. | Мониторинговые исследования муниципальной системы образования города Кургана | сборник | VI | Ерменова Р.Н.,  Шаламова Л.В. |
| 5. | Результаты мониторинга «Удовлетворенность участников образовательных отношений качеством предоставляемых услуг» | сборник | XII | Ерменова Р.Н. |

**Аттестация педагогов**

*(старший методист Ерменова Раиса Николаевна, каб. № 12, т. 23-74-03)*

**1. Целевой блок:**

- осуществление информационно-методического и консультативного сопровождения педагогических и руководящих работников образовательных учреждений по вопросам организации и проведения аттестации.

**2.Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС | Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников | заместители руководителей, ответственные за проведение аттестации | 19.09.17 | ОУ № 38 | Ерменова Р.Н. |
| 2. | Семинар-практикум | Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников | соискатели квалификационных категорий, эксперты | 25.09-29.09.17  17.01-19.01.18 | ОУ № 38 |
| 3. | Консультация | Актуальные вопросы прохождения аттестации педагогическими работниками | соискатели квалификационных категорий, эксперты, руководители учреждений | ХI  III | ИМЦ |

**3.Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Своевременность прохождения аттестации педагогических работников (соответствие занимаемой должности, первой и высшей квалификационной категории) | статистический отчет | установить долю аттестованных и неаттестованных педагогов | заместители  руководителей, отвечающие за аттестацию  педагогов | V | Ерменова Р.Н. |
| 2. | Прогноз на аттестацию педагогических работников в 2018г. | статистический отчет | сформировать муниципальную заявку на аттестацию педагогов в 2018г. | IХ |
| 3. | Выполнение муниципального задания по аттестации педагогов | статистический отчет | установить степень выполнения муниципального задания | педагогические работники | ежеквартально | Ерменова Р.Н. |

**4. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Нормативно–методическое сопровождение аттестации педагогических работников | дидактический материал | IX, I | Ерменова Р.Н. |

**ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ**

**Повышение квалификации руководящих и педагогических работников образования**

*(старший методист Федченко Евгения Александровна, каб. № 18, т. 23-73-41, e-mail: fedchenkokurgan@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- информационно-методическая поддержка руководящих и педагогических работников в организации и координации планового и целевого повышения квалификации, профессиональной переподготовки.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Организация сбора заявок на плановые и целевые курсы, профессиональную переподготовку | педагогические  и руководящие работники | IX | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 2. | ИМС «Планово-аналитическая деятельность по организации повышения квалификации руководящих и педагогических работников образования в ДОУ» | руководители, ответственные  за повышение квалификации работников | 07.09.17 |
| 3. | Выдача Именных образовательных чеков по ППК | руководящие и педагогические работники | в течение года |
| 4. | Координация выполнения заявок образовательных учреждений на повышение квалификации в 2017 году | педагогические  и руководящие работники | X | ИМЦ | Федченко Е.А. |
| 5. | ИМС «Нормативно-методическое обеспечение прохождения плановых и целевых курсов повышения квалификации руководящих и педагогических работников ДОУ» | руководители, ответственные  за повышение квалификации работников | в течение года |
| 6. | Сверка списков руководящих и педагогических работников, направляемых на курсы планового и целевого повышения квалификации, переподготовку в 2018 г. | руководители, ответственные за повышение квалификации работников | I, II |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Количество руководящих и педагогических работников, прошедших курсы повышения квалификации (плановые, целевые, ФГОС), профессиональную переподготовку | анализ | определить количество руководящих и педагогических работников, прошедших курсы повышения квалификации, профессиональную переподготовку | руководящие и педагогические работники | ежеквартально | Федченко Е.А. |

**Руководители ДОУ**

*(старший методист Кудрявцева Надежда Ивановна, каб. № 10, т. 23-73-51)*

**1. Целевой блок:**

- сопровождение профессионального развития и роста профессиональной компетенции руководителей образовательных организаций в условиях системных изменений;

- содействие эффективности управленческой деятельности через изучение, обобщение и распространение положительного управленческого опыта;

- содействие подготовке управленческих кадров.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Городской методический совет | члены  методического  совета | ежеквартально | ИМЦ | Кудрявцева Н.И.,  Малахова М.Н.,  ОУ № 9 |
| 2. | Творческая встреча с клубом ветеранов «Современница» | методический совет, совет руководителей ДОУ | 29.09.17 | ДОУ №129 | Кудрявцева Н.И.,  члены ГМС |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Школа  правовых  знаний | МФЦ: новый формат предоставления государственных и муниципальных услуг | руководители ДОУ | 14.09.17 | ЦО  по согласованию  по согласованию | Кудрявцева Н.И. |
| МФЦ: сервис электронных услуг | 15.11.17 |
| Законодательное обеспечение защиты персональных данных | 23.01.18 |
| 2. | ПДС  «Аспекты профессиональной компетенции руководителя в контексте профессионального стандарта» | Управление ресурсами ДОУ. Эффективное использование кадровых, материально-технических и финансовых ресурсов. | 21.11.17 | ДОУ № 4 | Кудрявцева Н.И.,  Долганцева Н.В. |
| Руководство развитием ДОУ. Повышение профессиональных компетенций педагогов через современные образовательные технологии | 27.02.18 | ДОУ № 39 | Кудрявцева Н.И.,  Бабанова А.А. |
| Руководство образовательной деятельностью ДО. Формирование ИКТ-компетентности педагогов | 15.03.18 | ДОУ № 138 | Кудрявцева Н.И.  Савинова Р.М. |
| 3. | ПДС  «Обеспечение реализации ФГОС для обучающихся с ОВЗ» | Создание специальных образовательных условий для детей с ограниченными возможностями здоровья в детском саду | руководители ДОУ | 24.10.17 | ДОУ № 119 | Кудрявцева Н.И.,  Богатенкова Н.А. |
| 20.02.18 | ДОУ № 34 | Кудрявцева Н.И.,  Дедова Н.Н. |
| 20.03.18 | ДОУ № 87 | Кудрявцева Н.И.,  Мосягина Н.Ф. |
| 4. | ТПГ | Организация дополнительных платных образовательных услуг в ДОУ | 20.10.17 | ДСП | Кудрявцева Н.И |
| 14.11.17 | ДОУ №2 | Кудрявцева Н.И.,  Прудко О.В. |
| 13.03.18 | ДОУ № 37 | Кудрявцева Н.И,  Шестакова Н.В. |
| 5. | Школа резерва  руководителей  ДОУ | «Наука управлять» (семинары) | резерв руководителей ДОУ | 13.09.17  11.10.17  13.12.17  17.01.18 | ИМЦ | Кудрявцева Н.И. |
| «Наука управлять» (практикум) | 14.02.18 | ДОУ № 141 | Кудрявцева Н.И.,  Шалабанова С.Н. |
| «Наука управлять» (практикум) | 14.03.18 | ДОУ № 61 | Кудрявцева Н.И.,  Шигурова В.Л. |
| Защита проекта | 11.04.18 | ДСП | Кудрявцева Н.И. |
| 6. | Панельная  дискуссия | Кодекс профессиональной этики руководителя | руководители ДОУ | IV | по согласованию | Кудрявцева Н.И.,  члены ГМС |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Повышение квалификации, переподготовка по приоритетным направлениям: ФГОС, профстандарт, менеджмент. | анкетирование | выявить уровень квалификации руководителей. | руководители | IX -V | Кудрявцева Н.И. |
| 2. | Эффективность методических  мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы для планирования | V |

**5. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Методика расчетов по отчету о выполнении муниципального задания | методические  рекомендации | I | Кудрявцева Н.И.,  Долганцева Н.В., ДОУ №4 |
| 2. | Верность призванию (о руководителях ДОУ) | сборник | V | Курявцева Н.И.,  члены ГМС |

**Заместители заведующих по УВР (старшие воспитатели)**

*(методист Корюкина Елена Викторовна, каб. № 6, т. 23-73-80, e-mail: elena-koryukina@mail.ru)*

**1. Целевой блок:**

- изучение системы комплексной оценки качества дошкольного образования;

- сопровождение профессионального развития заместителей заведующих по УВР и старших воспитателей в условиях ФГОС ДО;

- создание условий для обеспечения взаимодействия заместителей заведующих по УВР и старших воспитателей в рамках методических объединений.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Галерея лучших педагогических практик | заместители заведующих по УВР, старшие воспитатели | 28.08.17 | библиотека  им. А.К. Югова | Корюкина Е.В. |
| 2. | ИМС | Комплексная оценка качества образования в ДОУ | 22.09.17 |
| Итоги методической работы за 2017-2018 учебный год | 27.04.18 |
| 3. | Творческая  лаборатория | Особенности организация предметно-пространственной среды для успешного формирования предпосылок универсальных учебных действий | 18.10.17 | ДОУ №131 | Корюкина Е.В.,  Петрова Н.Г. |
| 4. | Круглый стол | Правовое поле деятельности ДОУ | 15.12.17 | ИМЦ | Корюкина Е.В. |
| 5. | Школа «Организация методической работы в дошкольной образовательной организации в соответствии с ФГОС ДО» | 1.Системно - деятельностный подход как основа организации образовательной деятельности в ДОУ | заместители заведующих по УВР, старшие воспитатели (со стажем работы от 0 до 3-х лет | 13.10.17 | ДОУ № 45 | Корюкина Е.В.,  Никитина Н.В. |
| 2.Технологии подготовки педагогов к работе в современных условиях | 17.11.17 | ДОУ № 39 | Корюкина Е.В.,  Гридина С.А. |
| 3.Современные информационные технологии в ДОУ | 02.03.18 | ДОУ № 138 | Корюкина Е.В..,  Филатова О.Н. |
| 4.Организация летне – оздоровительной работы в ДОУ | 06.04.18 | ДОУ № 92 | Корюкина Е.В.,  Ахмедова Т.Н. |
| 6. | Индивидуальные консультации | Актуальные проблемы организации методической службы в ДОУ | заместители заведующих по УВР, старшие воспитатели | по понедельникам  с 13.00 | ИМЦ | Корюкина Е.В.. |

**3. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Профстандарт и компетенции педагога | ДОУ № 135 | обобщение и  распространение | педагогическая гостиная | 27.10.17 | Корюкина Е.В.,  Калугина В.А. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Проблемное поле заместителей заведующих по УВР и старших воспитателей города Кургана | анкетирование | определить актуальные проблемы для оказания действенной помощи | заместители заведующих по УВР, старшие воспитатели | IX | Корюкина Е.В. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | изучить кадровый состав по различным аспектам | в течение года |
| 3. | Удовлетворенность проведенными мероприятиями | анкетирование | выявить качество проведенных мероприятий |

**Дошкольное образование (воспитатели)**

*(заведующий отделом Гребенщикова Ольга Юрьевна, каб. № 1, т. 46-38-14, e-mail:* [*umo.imc@mail.ru*](mailto:umo.imc@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- создание условий для развития профессиональных компетенций воспитателей в условиях реализации ФГОС ДО через КП, ПДС, ШНВ и др.;

- повышение уровня компетентности воспитателей в вопросах проектирования образовательной деятельности в ДОУ на основе современных образовательных технологий через КП, ПДС, педагогический марафон, семинары;

- методическая поддержка профессиональной самореализации педагогов в условиях реализации ФГОС ДО через городскую Дошкольную сетевую лигу.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Открытие городской Дошкольной сетевой лиги (ДСЛ) | педагоги ДОУ | 29.08.17 | ЦО | Гребенщикова О.Ю. |
| 2. | ИМС «Планирование и организация деятельности сообществ городской Дошкольной сетевой лиги» | ответственные за внешние контакты сообществ городской ДСЛ | 05.09.17 | ИМЦ | Гребенщикова О.Ю. |
| 3. | Ярмарка педагогических идей (подведение итогов работы сообществ городской Дошкольной сетевой лиги) | сообщества - члены городской ДСЛ | 27.04.18 | библиотека им. А.К.Югова | Гребенщикова О.Ю. |
| 4. | Презентация деятельности сообществ городской Дошкольной сетевой лиги | педагоги | в течение года | сайты ИМЦ,  сообществ | Гребенщикова О.Ю. |
| 5. | Педагогический марафон | воспитатели | 19.12.17  27.03.18 | ИМЦ | Гребенщикова О.Ю. |
| 6. | Координационный совет руководителей консультационных пунктов (КП) | руководители КП | 08.09.17  16.05.18 | ИМЦ | Гребенщикова О.Ю. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Галерея лучших педагогических практик | воспитатели | 28.08.17 | ЦО | Гребенщикова О.Ю.,  Иванова Т.В. |
| 2. | Консультационные пункты | 1. Актуальные направления образовательной деятельности с детьми старшего дошкольного возраста в современной педагогической практике | 11.10.17  06.12.17  14.02.18  18.04.18 | ДОУ № 2 | Гребенщикова О.Ю.,  Свиридова В.В. |
| 1. Работа с родителями как один из важных факторов нравственно-патриотического воспитания дошкольников | 18.10.17  15.11.17  18.01.18  20.04.18 | ДОУ № 47 | Гребенщикова О.Ю.,  Сатурдинова Е.А. |
| 1. Развитие коммуникативных компетенций дошкольника средствами образовательного конструктора ЛЕГО | 12.10.17  14.12.17  15.02.18  12.04.18 | ДОУ № 115 | Гребенщикова О.Ю.,  Никонова Г.А. |
| 1. Формирование элементарных математических представлений у дошкольников | 26.10.17  16.11.17  21.12.17  22.03.18 | ДОУ № 124 | Гребенщикова О.Ю.,  Мезенцева Е.Г. |
| 1. Внедрение современных образовательных технологий по социально – коммуникативному развитию дошкольников в условиях реализации ФГОС ДО | 24.10.17  05.12.17  13.02.18  10.04.18 | ДОУ № 128 | Гребенщикова О.Ю.,  Жукова Н.В. |
| 1. Патриотическое воспитание дошкольников через познавательно – речевую деятельность с учетом требований ФГОС ДО | 10.10.17  21.11.17  23.01.18  20.03.18 | ДОУ № 141 | Гребенщикова О.Ю.,  Щербакова Л.А. |
| 3. | Школа начинающего воспитателя | 1. Воспитание экологической культуры дошкольников | начинающие  воспитатели  (стаж работы от  0 до 5 лет) | 26.09.17 | ДОУ № 29 | Гребенщикова О.Ю.,  Осколкова С.Г., Ломова Н.И. |
| 1. Оптимизация здоровьесбережения воспитанников в рамках ФГОС ДО | 17.10.17 | ДОУ № 130 | Гребенщикова О.Ю.,  Харитонова М.Г. |
| 1. Реализация регионального компонента в образовательной деятельности с детьми дошкольного возраста | 20.12.17 | ДОУ № 1 | Гребенщикова О.Ю.,  Муратова Л.И.,  Когут Н.М. |
| 1. Развитие познавательных способностей дошкольников через использование образовательных технологий | 06.03.18 | ДОУ № 118 | Гребенщикова О.Ю.,  Антонова В.Ф. |
| 1. Формирование предпосылок учебной деятельности у дошкольников | 13.04.18 | ДОУ №121 | Гребенщикова О.Ю.,  Лушникова А.В. |
| 4. | ПДС«Формирование основ экологической культуры у дошкольников в ключе ФГОС» | 1. Развитие предпосылок ценностно- смыслового восприятия и понимания мира природы у дошкольников | воспитатели | 01.11.17 | ДОУ № 18 | Гребенщикова О.Ю.,  Еремеева Е.И. |
| 1. Экологический компонент в реализации тематических недель в ДОУ | 22.11.17 | ДОУ №16 | Гребенщикова О.Ю.,  Обласова Н.А. |
| 1. Культурологическое воспитание как средство социально экологического образования и развития личности ребенка дошкольного возраста | 14.03.18 | ДОУ №106 | Гребенщикова О.Ю.,  Иванова О.В. |
| 1. Формирование основ экологической культуры средствами ТРИЗ - технологии | 21.03.18 | ДОУ №113 | Гребенщикова О.Ю.,  Машарова Н.А. |
| 5. | Школа | Психолого-педагогическая подготовка младших воспитателей детских садов города Кургана (15 час.) | помощники  воспитателей,  младшие  воспитатели | 14.05-18.05.18 | ДОУ № 62,  ДОУ 130 | Гребенщикова О.Ю.,  Шумилова Е.Н., Харитонова Л.Г. |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Организация речевого развития воспитанников в соответствии с ФГОС ДО | ДОУ № 1 | распространение | ПДС | 14.11.17  13.03.18  03.04.18 | Гребенщикова О.Ю.,  Муратова Л.И. |
| 2. | Организация нравственно - патриотического воспитания в ДОУ в рамках ФГОС ДО | ДОУ № 130 | распространение | семинар | 20.02.18  25.04.18 | Гребенщикова О.Ю.,  Харитонова М.Г. |
| 3. | Инновационные формы работы в обучении и воспитании дошкольников как законопослушных участников дорожного движения | ДОУ № 100 | обобщение и распространение | семинар | 16.02.18 | Гребенщикова О.Ю.,  Андреева В.А.,  Кетова Е.Н. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование,  наблюдение | оценить уровень удовлетворенности слушателей содержанием и организацией мероприятий | воспитатели | по плану | Гребенщикова О.Ю. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | провести анализ профессионального развития кадров | XII-V | Гребенщикова О.Ю. |

**6. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Работа с дошкольниками по профилактике ДТП | сборник | V | Гребенщикова О.Ю.,  Волокитина О.Н.,  ДОУ № 122 |

**Обучающиеся с ограниченными возможностями здоровья**

*(методист Яговкина Лариса Сергеевна, каб. № 6, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- совершенствование профессиональной компетентности воспитателей, учителей-логопедов и дефектологов по организации комплексного подхода к детям с ОВЗ в условиях реализации ФГОС ДО;

- оказание методической поддержки педагогам в разработке адаптированной образовательной программы для детей с ОВЗ, в планировании по АОП.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | соискатели первой, высшей квалификационной категории) | в течение года | ДОУ | Яговкина Л.С. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1.Организация работы учителя-логопеда в условиях введения ФГОС ДО | учителя-логопеды ДОУ | 07.09.17 | ОУ № 38 | Яговкина Л.С. |
| 2.Итоги логопедической работы | V | Яговкина Л.С. |
| 2. | КП | Нетрадиционные технологии в работе с детьми с тяжелыми нарушениями речи | учителя-логопеды, воспитатели групп компенсирующей направленности | 12.10.17  07.12.17  08.02.18  05.04.18 | ДОУ № 122 | Яговкина Л.С.,  Воронова Н.А. |
| 3. | ПДС | Современные подходы к оптимизации двигательной активности дошкольников в соответствие с ФГОС ДО | воспитатели групп компенсирующей направленности и массовых групп, воспитатели ФИЗО | 28.09.17  18.01.18  21.03.18 | ДОУ № 111 | Яговкина Л.С.,  Невзорова И.Н. |
| 4. | ПДС | Развитие психомоторных функций дошкольников с ОВЗ | учителя-логопеды, воспитатели групп компенсирующей направленности и массовых групп | 09.11.17  11.04.18 | ДОУ № 34 | Яговкина Л.С.,  Дедова Н.Н. |
| 5. | Семинар-практикум | Современные технологии планирования работы по адаптированной образовательной программе для детей с ОВЗ | учителя-логопеды, воспитатели групп компенсирующей направленности | 01.03.18 | ДОУ № 1 | Яговкина Л.С.,  Муратова Л.И. |
| 6. | Семинар-практикум | Организация работы службы социального сопровождения по раннему выявлению семей, имеющих детей-инвалидов или детей с ОВЗ | 14.03.18 | ДОУ№ 87 | Яговкина Л.С.,  Мосягина Н.Ф. |
| 7. | Семинар-практикум | Применение игровой развивающей технологии В.В. Воскобовича в коррекционно-развивающем процессе | учителя-логопеды, воспитатели групп компенсирующей направленности | 19.04.18 | ДОУ № 85 | Яговкина Л.С.,  Логиновских Ю.В.,  Воропаева Н.В. |
| 8. | Семинар-практикум | Взаимодействие специалистов ДОУ в коррекционной работе с детьми, имеющими нарушения опорно-двигательного аппарата | 03.04.18 | ДОУ № 41 | Яговкина Л.С.,  Черноскулова Е.В. |
| 9. | Педагогический марафон | Современные тенденции образовательной деятельности с учащимися с ОВЗ в условиях реализации ФГОС ДО | учителя-логопеды, воспитатели групп компенсирующей направленности, соискатели первой и высшей квалификационной категории | 17.11.17  30.03.18 | ИМЦ | Яговкина Л.С. |

**4. Научно–методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Тематическая  консультация | ФГОС ДО: разработка и реализация адаптированной образовательной программы | учителя-логопеды, воспитатели групп компенсирующей направленности | 06.02.18 | ИМЦ | Яговкина Л.С. |

**5. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Развитие связной речи через разные виды детской деятельности | ДОУ № 54 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 13.03.18 | Яговкина Л.С.,  Ничкова И.Н. |
| 2. | Использование современных образовательных технологий в работе с детьми, имеющими тяжелые нарушения речи | ДОУ № 116 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 13.02.18 | Яговкина Л.С.,  Лемешкова О.В.  Снегирева А.М. |
| 3. | Современные подходы к организации работы с детьми-инвалидами по реализация ИПРА | ДОУ № 87 | обобщение  и распространение | семинар-практикум | 24.10.17 | Яговкина Л.С.,  Мосягина Н.Ф. |
| 4. | Повышение педагогической компетентности родителей, воспитывающих детей с ТНР, в условиях логопункта ДОУ | ДОУ № 45 | обобщение  и распространение | ГМО учителей-логопедов логопунктов ДОУ | 24.04.18 | Яговкина Л.С.,  Закомалдина Н.А. |

**6. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | учителя-логопеды | по плану | Яговкина Л.С. |

**7. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Работа с детьми с ограниченными возможностями здоровья в ДОУ | экспресс-информация | в течение года | Яговкина Л.С |
| 2. | Социализация детей с ограниченными возможностями здоровья | методические рекомендации | V | Яговкина Л.С.,  Дедова Н.Н.  ДОУ № 34 |

**Музыкальные руководители**

*(методист Иванова Татьяна Васильевна, каб. № 6, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- повышение уровня профессиональной компетенции музыкальных руководителей по введению ФГОС ДО в воспитательно-образовательную деятельность через ГМО;

- повышение уровня компетентности педагогов в вопросах развития дошкольников в музыкальной деятельности через ГМО;

- стимулирование творческой активности педагогов.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Работа с базой «Кадры» | музыкальные руководители | IX-X | ИМЦ | Иванова Т.В. |
| 2. | Консультация «Итоги и перспективы развития городского фестиваля «Поющий детский сад - поющая школа - поющий город» | 27.09.17 | ИМЦ | Иванова Т.В. |
| 3. | Фестиваль «Поющий детский сад - поющая школа - поющий город» | I-IV | ОУ, ДОУ | Иванова Т.В. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Художественное познание окружающего мира через знакомство с классической музыкой в ДОУ | музыкальные  руководители | 18.10.17 | ДОУ № 118 | Иванова Т.В.  Рыжкова Е.А. |
| 1. Формирование творческих способностей дошкольников путем элементарного музицирования | 15.11.17 | ДОУ № 119 | Иванова Т.В.  Ставенко Л.С. |
| 1. Музыкально-ритмическое воспитание в непосредственно-образовательной деятельности с учетом ФГОС ДО | 08.02.18 | ДОУ № 196 | Иванова Т.В.  Воронова И.И. |
| 1. Развитие художественного творчества детей старшего дошкольного возраста средствами классической музыки и конструктора «Полидрон» | 28.03.18 | ДОУ № 110 | Иванова Т.В.  Зайцева М.Л. |
| 2. | Индивидуальные консультации | Актуальные вопросы музыкального развития детей | в течение  года | ИМЦ | Иванова Т.В. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень содержания и организации мероприятий, выявить проблемы и положительный опыт реализации деятельностного подхода | музыкальные руководители | IX, V | Иванова Т.В. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI | Иванова Т.В. |

**Воспитатели по изобразительной деятельности**

*(методист Иванова Татьяна Васильевна, каб. № 6, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- повышение уровня профессиональной компетенции воспитателей по изобразительной деятельности по введению ФГОС ДО в воспитательно-образовательную деятельность в рамках ГМО, ПДС;

- повышение уровня компетентности педагогов в вопросах развития дошкольников в художественной деятельности через ГМО;

- стимулирование творческой активности педагогов.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | воспитатели по изобразительной деятельности | в течение  года | ДОУ | Иванова Т.В. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Применение джинсового материала в интерьере. Джинсовые фантазии | воспитатели  по изобразительной деятельности | 6.12.17 | ДОУ № 126 | Иванова Т.В.  Тишкова А.А. |
| 1. Технология изготовления куклы из фоамирана | 21.02.18 |
| 1. Знакомство с техникой «Папертоль» (бумажная многослойная картинка) | 14.03.18 |
| 2. | Индивидуальные консультации | Актуальные вопросы изобразительной деятельности в детском саду | в течение  года | ИМЦ | Иванова Т.В. |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Семинар-практикум | Создание игрушек из шерсти в технике сухого валяния | воспитатели  по изобразительной  деятельности | 01.11.17 | ДОУ № 116 | Иванова Т.В.  Кадникова Н.В. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень содержания и организации мероприятий, выявить проблемы и положительный опыт реализации  деятельностного подхода | воспитатели  по изобразительной  деятельности | IX, V | Иванова Т.В. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI | Иванова Т.В. |

**Воспитатели по физической культуре**

*(методист Иванова Татьяна Васильевна, каб. № 6, т. 23-73-80)*

**1. Целевой блок:**

- повышение уровня профессиональной компетенции воспитателей по физической культуре по введению ФГОС ДО в воспитательно-образовательную деятельность в рамках ГМО, Клуба наставников;

- повышение уровня компетентности педагогов в вопросах развития дошкольников в двигательной деятельности через занятия ГМО;

- стимулирование творческой активности педагогов.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Клуб наставников | воспит**а**тели по физической культуре | 13.09.17  17.01.18  18.04.18 | ИМЦ | Иванова Т.В.,  Такунцева В.А.,  ДОУ № 39 |
| 2. | Аттестация педагогических кадров | в течение  года | ДОУ | Иванова Т.В. |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ГМО | 1. Организация туристической деятельности в ДОУ | воспитатели по физической культуре | 20.09.17 | ДОУ № 74 | Иванова Т.В.,  Зырянова Г.В. |
| 1. Совершенствование двигательных умений и навыков посредством черлидинга (направление чир-данс) | 22.11.17 | ДОУ № 122 | Иванова Т.В.,  Овсянова Е.Л. |
| 1. Обогащение двигательного опыта дошкольников в играх со скакалками | 20.12.17 | ДОУ № 130 | Иванова Т.В.,  Зыкова О.В. |
| 1. Коррекция сенсомоторных нарушений у детей с ОВЗ (тяжелые нарушения речи) | 24.01.18 | ДОУ № 54 | Иванова Т.В.,  Быкова Е.В.,  Карпова С.Н. |
| 2. | Индивидуальные консультации | Актуальные вопросы физического воспитания в детском саду | в течение  года | ИМЦ | Иванова Т.В. |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема-проблема** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень содержания и организации мероприятий, выявить проблемы и положительный опыт реализации деятельностного подхода | воспитатели по физической культуре | IX, V | Иванова Т.В. |
| 2. | Кадровый состав | анализ | выявить характер профессиональных затруднений | X-XI | Иванова Т.В. |

**Педагоги-психологи ДОУ**

*(методист Кириллова Елена Георгиевна, каб. № 2, т. 46-38-14, cabinet2imc@yandex.ru)*

**1. Целевой блок:**

- организационно-методическая поддержка педагогов-психологов ДОУ по психолого-педагогическому сопровождению участников образовательного процесса в условиях реализации ФГОС ДО;

- развитие компетентности педагогов-психологов в вопросах учета индивидуальных потребностей ребенка, в том числе оказания эффективной помощи детям с ОВЗ;

- сопровождение профессионального становления начинающих педагогов-психологов ДОУ;

- содействие созданию условий психологического благополучия участников образовательных отношений, в том числе профилактика синдрома профессионального выгорания педагогов.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Аттестация педагогических кадров | педагоги-психологи | в течение года | ОУ | Кириллова Е.Г. |
| 2. | Городская акция «День психологического здоровья» | 22.11.17 | ДОУ | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г. |
| 3. | Фестиваль психологических идей «Нить Ариадны» | 28-29.03.18 | ОУ № 30 | Кириллова Е.Г. |
| 4. | ИМС «Целевые ориентиры анализа и планирования работы педагога-психолога» | 26.04.18 | библиотека  им.А.К. Югова | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г. |
| 5. | Клуб добровольного наставника | члены Клуба добровольного наставника | в течение года | ИМЦ  ДОУ | Сазонова Е.Н.,  Клыкова О.В., ДОУ № 111 |

**3.Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методическая площадка | Галерея лучших педагогических практик | педагоги-психологи | 07.09.17 | библиотека им.В.В. Маяковского | Кириллова Е.Г. |
| 2. | Клуб профессиональной поддержки | Тренинг профилактики профессионального выгорания «Волшебный новый год» | педагоги-психологи | 07.12.17 | ДОУ № 41 | Кириллова Е.Г.,  Болтенкова Г.А. |
| Тренинг профилактики профессионального выгорания «Я-капитан» | 01.03.18 | ДОУ № 41 | Кириллова Е.Г.,  Болтенкова Г.А. |
| «Скоро отпуск» занятие на сплочение коллектива, раскрытие внутреннего творческого потенциала педагогов. | 19.04.18 | ДОУ №110 | Кириллова Е.Г.,  Варлакова Ю.В. |
| 3. | ПДС  «Комплексная технология оказания помощи ребенку в трудной жизненной ситуации» | Теоретические аспекты психолого-педагогической работы с семьей, попавшей в трудную жизненную ситуацию и неблагополучными семьями | педагоги-психологи | 19.10.17 | ИМЦ | Кириллова Е.Г.,  Яковлева С.А.,  ДОУ № 47,  Кузовкова А.А.,  Центр помощи семье и детям (по согласованию) |
| Жестокое обращение с детьми – как объект пристального внимания в ДОУ | 26.10.17 |
| Технология раннего выявления случаев нарушения прав ребенка.Работа со случаем. Опыт работы Фонда профилактики социального сиротства г. Москва | 2.11.17 |
| Использование элементов технологии в работе со случаем в практической деятельности | 9.11.17 |
| 4. | Балинтовская группа | Решение трудных вопросов из практики педагога-психолога | педагоги-психологи | 30.11.17 | ИМЦ | Кириллова Е.Г.,  Сазонова Е.Н. |
| 5. | Тематическая  консультация | «Организация и проведение дня психологического здоровья» | педагоги-психологи | 12.10.17 | библиотека  им.А.К. Югова | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г.,  Ковальчук Л.В.,  ДОУ №169,  Скутина Е.Н.,  ДОУ №37 |
| 6. | Школа  начинающего  педагога-психолога | 1. Основы консультативной работы педагога-психолога. | педагоги-психологи (стаж работы  от 0 до 3-х лет) | 16.09.17 | вебинар | Кириллова Е.Г.,  Буракова Н.С.,  ДОУ № 131  Киселева А.С.,  ДОУ № 4 |
| 1. Программа Н.Ю.Куражевой, И.А. Козловой «Приключения будущих первоклассников» как пример коррекцонно-развивающей работы педагога психолога по подготовке детей к школе | 16.11.17 | ДОУ № 110 | Кириллова Е.Г.,  Варлакова Ю.В. |
| 1. Использование арт-терапевтических приемов в работе педагога-психолога. | 14.12.17 | ДОУ №4 | Киселева А.С.,  Кириллова Е.Г. |
| 1. Использование песочной терапии для развития эмоционально-волевой сферы у детей | 21.12.17 | ДОУ №110 | Кириллова Е.Г.,  Варлакова Ю.В. |
| 1. Коррекционно-развивающая работа педагога-психолога с детьми в рамках школы будущего первоклассника | 12.04.18 | ОУ № 46 | Кириллова Е.Г.,  Гончарова М.А. |
| 7. | Тематическая консультация | Организация и проведение фестиваля психологических идей «Нить Ариадны» | педагоги-психологи | 25.01.18  22.03.18 | ИМЦ | Сазонова Е.Н.,  Кириллова Е.Г. |

**4. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема**  **педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Формирование предпосылок личностных универсальных учебных действий у дошкольников в игровой деятельности | ДОУ № 131 | распространение | семинар-практикум | 21.03.18 | Буракова Н.С., Кириллова Е.Г. |
| 2. | Методы формирования предпосылок познавательных универсальных учебных действий у дошкольников | ДОУ № 131 | распространение | дискуссионная площадка | 25.04.18 | Буракова Н.С., Кириллова Е.Г. |

**5. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема**  **педагогического опыта** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность  методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы | педагоги-психологи | по плану | Кириллова Е.Г. |
| 2. | Кадровый состав  по различным параметрам | анализ | изучить характер профессиональных затруднений, определить адреса эффективного опыта | X - XI |
| 3. | Эффективность организации психолого-педагогического сопровождения | мониторинг | оценить уровень организации, выявить проблемы | VI |
| 4. | Организация акции «День психологического здоровья в ДОУ» | анализ | оценить уровень организации, определить адреса эффективного опыта | педагоги-психологи | XII | Кириллова Е.Г. |
| 5. | Готовность выпускников детского сада к обучению в школе | анализ | получить информацию по готовности выпускников ДОО к обучению в школе | V-VI |

**6. Редакционно–издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Сроки** | **Ответственный** |
| 1. | Коррекция межличностных отношений в семье посредством ЛЕГО-конструирования | сборник | IX | Кириллова Е.Г.,  Кетова Е.Н., ДОУ № 100 |

**Психолого-педагогическое сопровождение воспитанников с ОВЗ. Педагоги ДОУ**

*(методист Джура Елена Александровна, ТПМПК, т. 45-41-80, e-mail:* [*wesna9ed@mail.ru*](mailto:wesna9ed@mail.ru))

**1. Целевой блок:**

- организационно-методическая поддержка педагогов по совершенствованию психолого-педагогического сопровождения воспитанников с ОВЗ в условиях введения ФГОС;

- методическое сопровождение ПМПк ДОУ.

**2.Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Спецкурс «Включение детей с ОВЗ  и детей-инвалидов в инклюзивные формы воспитания в ДОУ» | 1. Группа поддержки по разрешению профессиональных затруднений в деятельности воспитателей, работающих с детьми с ОВЗ и детьми-инвалидами | воспитатели | 15.11.17  07.02.18  04.04.18 | ИМЦ  ДОУ № 7 | Джура Е.А.  Панкова О.В.  ДОУ № 7 |
| 1. Техника работы над зрительным восприятием буквенных и предметных символов у дошкольников с ТНР | 11.10.17 | библиотека им. А.К. Югова | Джура Е.А.,  Иванова М.Н.  ГКШИ № 25  (по согласованию) |
| 1. Активные формы работы с родителями. МАК и другие техники | 13.12.17 | ДОУ № 4 | Джура Е.А.,  Киселева А.С. |
| 1. Профилактика эмоционального выгорания у педагогов ДОУ | 24.01.18 | ДОУ 127 | Джура Е.А.,  Воденникова Л.Г. |
| 1. Нейропсихологический подход при диагностике и коррекции нарушений у детей с ОВЗ | 21.02.18 | ДОУ 54 | Джура Е.А.,  Созыкина Т.Н. |
| 1. Развитие речевой и познавательной активности у детей, имеющих задержку психического развития | 21.03.18 | ДОУ 34 | Джура Е.А.,  Гнебедюк И.А.,  Неустроева О.А. |
| 2. | Семинар -практикум | Деятельность ПМПк ДОУ | руководители ПМПк | 18.01.18 | ИМЦ | Джура Е.А.,  Кириллова Е.Г.  Панкова О.В.,  ДОУ № 7 |
| 3. | Консультации | Психолого-педагогическое сопровождение детей с ОВЗ.  Организация работы ПМПконсилиумов | педагоги,  специалисты,  руководители ПМПк | первый,  третий четверг месяца | ИМЦ | Джура Е.А. |

**3. Научно–методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок**  **проведения** | **Место**  **проведения** | **Ответственный** |
| 4. | ТПГ | Психолого-педагогическое сопровождение детей с ОВЗ В ДОУ | педагоги-психологи | 28.09.17  23.11.17  11.01.18  01.02.18 | ИМЦ | Джура Е.А |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Эффективность методических мероприятий | анкетирование | оценить уровень организации, выявить проблемы и запросы | педагоги, специалисты | в течение года | Джура Е.А. |
| 2. | Деятельность ПМПк в ДОУ | мониторинг | оценить уровень организации, определить адреса передового опыта и проблемы | руководители ПМПк | V-VI | Джура Е.А. |

**5. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Психолого-педагогическое сопровождение детей с ОВЗ В ДОУ | диск | VI | Джура Е.А. |

**Информатизация муниципальной системы образования**

**Мониторинговые исследования**

*(заведующий отделом Шаламова Людмила Васильевна, каб. № 12, т. 23-74-03,* [*imc45.inform@gmail.com*](mailto:imc45.inform@gmail.com)*;*

*старший методист Ерменова Раиса Николаевна, каб. № 12, т. 23-74-03, monitoringimc@mail.ru;*

*методист Варакосова Людмила Ивановна, каб. № 19, т. 23-74-13,* [*varakosova.imc@mail.ru*](mailto:varakosova.imc@mail.ru)*)*

**1. Целевой блок:**

- содействие развитию единого информационно-образовательного пространства ДОУ;

- повышение профессиональной компетентности педагогов по формированию личного информационного пространства на основе интерактивности и дистанционности;

- информационное сопровождение программы развития муниципальной системы образования по результатам мониторинговых исследований.

**2. Организационно-педагогические мероприятия**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Мероприятия** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Сверка педагогических кадров | ответственные  за сверку кадров | IX-X | ИМЦ, | Варакосова Л.И. |
| 2. | Декада «Безопасный Интернет» | ответственные за информатизацию | X | ОУ, ДОУ, УДО | Шаламова Л.В. |
| 3. | Декада «Профилактика экстремизма в сети Интернет» | II | ОУ, ДОУ, УДО |

**3. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС | Организация и проведение мониторинговых исследований | ответственные за проведение мониторингов | в течение года | ИМЦ | Ерменова Р.Н. |
| 2. | ИМС | Информационно-образовательная среда  ДОУ | ответственные за информатизацию | 28.09.17 | ИМЦ | Шаламова Л.В. |
| 3. | Семинар-практикум | Использование бесплатных конструкторов для создания образовательного сайта педагога (дистанционно) | педагоги | 20.11-08.12.17 | ИМЦ | Шаламова Л.В. |
| 4. | Семинар-практикум | Excel для начинающих пользователей | в течение года | ИМЦ | Варакосова Л.И. |
| 5. | Семинар-практикум | Создание презентации PowerPoint |
| 6. | Консультация | Регистрация на портале госуслуг gosuslugi.ru | участники семинара-практикума |
| 7. | Индивидуальные консультации | Работа с пакетом программ Microsoft Office: Word, Excel, PowerPoint, Access | педагоги |

**4. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Освоение педагогическими работниками компьютерных технологий | сбор и анализ | выявить потребности педагогов в подготовке по программам «Создание презентации PowerPoint», «Работа с электронными таблицами Excel» | педагогические  и руководящие  работники  ДОУ | в течение года | Варакосова Л.И. |
| 2. | Структура и наполнение сайта образовательных учреждений | сбор и анализ | изучить своевременность пополнение и обновления информации на сайте | ДОУ | IX - XII | Шаламова Л.В. |
| 3. | Удовлетворенность участников образовательных отношений качеством предоставляемых услуг | сбор и анализ | изучить удовлетворенность граждан качеством предоставляемых услуг | родители ДОУ | IX - XI | Ерменова Р.Н.,  Белозерова О.В. |
| 4. | Развитие информационной среды МСО города Кургана | сбор и анализ | изучить состояние материально-технической базы ДОУ | ответственные за информатизацию | V - VI | Шаламова Л.В. |
| 5. | Мониторинги по запросу Департамента образования и науки Курганской области | сбор и анализ |  | заместители  руководителей | в течение года | Шаламова Л.В. |
| 6. | Безопасный Интернет. Декада в ДОУ | сбор и анализ | выявить активность ДОУ в проведении мероприятий | ДОУ | X | Шаламова Л.В. |
| 7. | Профилактика экстремизма в сети Интернет. Декада в ДОУ | сбор и анализ | выявить активность в проведении мероприятий | ДОУ | II |
| 8. | Удовлетворенность педагогов условиями и качеством предоставляемых услуг | сбор и анализ | изучить удовлетворенность педагогов качеством предоставляемых услуг | педагоги | ежеквартально |

**5. Работа с педагогическим опытом**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема педагогического опыта** | **Адрес опыта** | **Этапы работы** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Методические рекомендации по созданию интерактивных игр | ДОУ № 138 | обобщение и распространение | брошюра | XII | Варакосова Л.И.,  Филатова О.Н. |
| 2. | Образовательные сайты (блоги) педагогов города Кургана | педагоги ДОУ | создание и наполнение подраздела на сайте ИМЦ | презентация | в течение года | Шаламова Л.В. |

**6. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Информационный бюллетень № 21 по результатам сверки педагогических и руководящих кадров ДОУ города Кургана | сборник | XII | Варакосова Л.И. |
| 2. | Информационно-аналитический сборник муниципальной системы образования города Кургана | сборник | VI |
| 3. | Мониторинговые исследования муниципальной системы образования города Кургана | сборник | VI | Ерменова Р.Н.,  Шаламова Л.В. |
| 4. | Результаты мониторинга «Удовлетворенность участников образовательных отношений качеством предоставляемых услуг» | сборник | XII | Ерменова Р.Н. |

**Аттестация педагогов**

*(старший методист Ерменова Раиса Николаевна, каб. № 12, т. 23-74-03)*

**1. Целевой блок:**

- осуществление информационно-методического и консультативного сопровождения педагогических и руководящих работников образовательных учреждений по вопросам организации и проведения аттестации.

**2. Методическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Форма** | **Тема** | **Категория**  **педагогов** | **Срок проведения** | **Место проведения** | **Ответственный** |
| 1. | ИМС | Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников | заместители руководителей, ответственные за проведение аттестации | 20.09.17 | ОУ № 38 | Ерменова Р.Н. |
| 2. | Семинар-практикум | Нормативно-методическое сопровождение аттестации педагогических работников | соискатели квалификационных категорий, эксперты | 26.09-28.09.17  17.01.18 | ОУ № 38 |
| 3. | Консультация | Актуальные вопросы прохождения аттестации педагогическими работниками | соискатели квалификационных категорий, эксперты, руководители учреждений | ХI, III | ИМЦ |

**3. Диагностическая работа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема (проблема)** | **Метод** | **Задачи** | **Категория** | **Срок проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Своевременность прохождения аттестации педагогических работников (соответствие занимаемой должности, первой и высшей квалификационной категории) | статистический  отчет | установить долю аттестованных и неаттестованных педагогов | заместители руководителей, отвечающие за аттестацию педагогов | V | Ерменова Р.Н. |
| 2. | Прогноз на аттестацию педагогических работников в 2018г. | статистический  отчет | сформировать муниципальную заявку на аттестацию педагогов в 2018 году | заместители руководителей, отвечающие за аттестацию педагогов | IХ | Ерменова Р.Н. |
| 3. | Выполнение муниципального  задания по аттестации педагогов | статистический  отчет | установить степень выполнения муниципального задания по аттестации педагогов | педагогические работники | ежеквартально |

**4. Редакционно-издательская деятельность**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Нормативно–методическое сопровождение аттестации педагогических работников | дидактический материал | IX, I | Ерменова Р.Н. |

**Редакционно-издательская деятельность**

*(методист Прядко Татьяна Владимировна, каб. № 11, т.23-73-51)*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Тема** | **Форма** | **Срок**  **проведения** | **Ответственный** |
| 1. | Конспекты родительских собраний «Родители и дети: Как построить гармоничные отношения» | сборник | IX | Сазонова Е.Н. |
| 2. | Коррекция межличностных отношений в семье посредством ЛЕГО-конструирования | сборник | IX | Кириллова Е.Г.,  Кетова Е.Н., ДОУ № 100 |
| 3. | Методические рекомендации для учителей математики по профилактике учебной неуспешности учащихся и работы по повышению качества обучения слабоуспевающих учащихся. | учебное электронное пособие | X - XII | Комиссарова А.В.,  Уфимцева В.Г.,  ОУ № 55 |
| 4. | Тезисы городской педагогической конференции «Теория и практика педагогической деятельности: проблемы, решения и эффективность» | сборник | XI-XII | Щербакова Е.Л. |
| 5. | Создание интерактивных игр | методические рекомендации | XII | Варакосова Л.И.,  Филатова О.Н.,  ДОУ № 138 |
| 6. | Методика расчетов по отчету о выполнении муниципального задания | методические рекомендации | I | Кудрявцева Н.И.,  Долганцева Н.В., ДОУ №4 |
| 7. | X заочные педагогические чтения, посвященные 100-летию со дня рождения В.А. Сухомлинского | сборник | III-IV | Голубкова А.Н.,  Прядко Т.В. |
| 8. | Работа в ДОУ по профилактике транспортно-дорожного травматизма | сборник | V | Гребенщикова  О. Ю.,  Волокитина О.Н., ДОУ № 122 |
| 9. | Методические рекомендации для учителей русского языка и литературы по профилактике учебной неуспешности учащихся и работы по повышению качества обучения слабоуспевающих учащихся. | сборник | V | Першина О.А. |
| 10. | Социализация детей с ограниченными возможностями здоровья | методические рекомендации | V | Яговкина Л.С.,  Сивкова С.А.,  ДОУ № 128 |
| 11. | Верность призванию (о руководителях ДОУ) | сборник | V | Кудрявцева Н.И.,  члены ГМС |
| 12. | Психолого-педагогическое сопровождение детей с ОВЗ В ДОУ | сборник электронных материалов | VI | Джура Е.А. |